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Mario González Alcalde.

La LOGSE marca un número máximo de alumnos por cada clase

El MEC obliga a más de cien niños 
a pasar de centros privados a públicos
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El objetivo del Ministerio es estatalizar ia enseñanza, según fuentes de colegios privados
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Alrededor de 120 niños de 
preescolar de varios cole
gios privados de la pro
vincia tendrán que cam
biar a un colegio público 
para realizar el primer 
curso de Educación Prima
ria, a causa de los números 
máximos de alumnos por 
clase que fija la LOGSE.

Fuentes próximas a colegios 
privados señalaron que los 
centros no estatales han estado 
cubriendo las necesidades de 
escolarización a las que el 
Ministerio no llegaba y, sin 
embargo, el MEC no ha auto
rizado a algunos colegios que 
tenían posibilidades de aumen
tar el número de aulas a hacer
lo, por considerar que hay pla
zas en los públicos. (Pág. 5) Cien niños tendrán que cambiar de colegio a la fuerza.

Mario G. Alcalde 
acató con disciplina 
el cese como jefe de 
la Comandancia de 
Albacete

El cese del teniente coronel 
de la Guardia Civil de la Coman
dancia de Albacete, Mario Gon
zález Alcalde, cayó como una 
bomba en todos los sectores de 
la ciudad. Luis Roldán, ordenó 
el cese ya que González Alcalde 
había enviado una cij-eular a los 
miembros del Cuerpo en las que 
pedía que vigilaran las asambleas 
de CC.OO. y UGT (Pág. 26)

0 concejal de Tráfico anuncia mayor vigilancia para los coches en segunda fila.
dro

El Ayuntamiento de la 
capital ha duplicado el 

precio de la grúa en 2 años
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La grúa municipal de Ciudad 
Real ha pasado de costarle al 
ciudadano 2.550 pesetas hace 
menos de dos años, a las 6.000 
pesetas actuales, lo que ha 
supuesto que el coste se ha 
incrementado en más del doble. 
El decano del Colegio de Abo
gados de Ciudad Real, Federico 
Castejón, manifestó a LA TRI
BUNA que el cobro no debería

ser por el vehículo que se inu
tiliza, sino por la capacidad eco
nómica de su propietario. “Así 
consta en varias sentencias del 
Tribunal Supremo en relación 
con este asunto y que, por tan
to, han sentado jurisprudencia”, 
dijo el abogado, y añadió que 
“al ser un servicio municipal no 
debería generar beneficios”.

(Pág. 6)

F además
La CEOE ratifica 
su obligación de 
mantener 
abiertos los ' 
centros de 
trabajo (Pág. 22)

Aznar afirma que 
con la huelga no 
se arregla la 
política 
económica del
país (Pág. 23)
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Cuando el plazo oficial ya estaba abierto

Agricultura cambia los 
requisitos para acceder al 
sorteo de los cotos sociales
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, El Servicio de Caza y Pesca 
la Junta ha modificado este 

”0 los requisitos para poder 
® tar en los sorteos de los per- 

para cazar en los cotos 
mies de la región. Los caza- 

■"es que quieran practicar su 
^^ ^^^^ ^*P° ^^ cotos 

p^n hacer constar en la 
P®^ primera vez, el 

^^ ^^ licencia de caza. 
^^ h^ intro- 

dnl ^ ^^ Ciudad Real cuando

(Pág. 7)

Esta medida podría 
perjudicar a aquellos 
cazadores que no 
solicitan la 
licencia 
mientras el sorteo no 
les favorece con un 
permiso para cazar en 
cotos sociales
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IU pide que se 
investigue 
el trato
de favor a Rubio 
y a Boyer

(Pág. 24)

La autoridades 
tailandesas 
levantan el toque 
de queda en 
Bangkok (Pág. 28)

LOTERIA PRIMITIVA
(Pág. 19)
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La reforma del reglamento del Congreso
ANTONIO PAPELL
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l Partido Popular ha quedado excluido 
-junto a Izquierda Unida— del acuer
do logrado por el llamado “bloque 

constitucional -formado por el PSOE, el CDS 
y los partidos nacionalistas vasco y catalán-so
bre la reforma del Reglamento del Congreso.

La causa de la ruptura ha estado en la 
negativa socialista a facilitar la creación de 
comisiones de investigación, posible actual
mente sólo cuando así lo decide la mayoría 
de la Cámara.

En realidad, el motivo del disenso ha de 
buscarse en las malas relaciones que mantienen 
los dos principales partidos.

Los puntos de la reforma que ya se ha 
acordado son de importancia muy secundaria 
-el más relevante es la comparecencia del 
presidente del Gobierno ante la comisión de 
control durante quince minutos cada semana- 
y, desde luego, no tendrán un impacto notable 
en el prestigio de un Parlamento que se ha 
quedado en muchas cuestiones a la zaga de 
la realidad.

Así, se agilizan los trámites parlamentarios, 
se excluye la duplicidad entre ponencia y comi
sión, se crea una oficina Presupuestaria del 
Parlamento para el control del gasto, se facilita 
el acceso de todos los grupos a los secretos 
oficiales, etc.

Son todas ellas reformas pertinentes pero 
no decisivas.

Pero sin duda el hecho politicamente más 
relevante del cambio de Reglamento es la 
exclusión en el acuerdo del Partido Popular 
y de Izquierda Unida, las fuerzas que desem
peñan el principal papel opositor ya que tanto 
el CDS -en vías de extinción- como los nacio
nalistas catalanes y vascos mantienen con el 
PSOE claras relaciones de afinidad, extrañas 
en el caso de Convergencia, explícitas en el

entiende más de matices

Fabio
RAMON BELLO SERRANO

■■ Duetos y quebrantos

posibilidad de encuentro 
que provoca este comen

que se desdeñe la 
en asuntos como el 
tario.
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■ Arcalaus el encantador

F
abio Moreno, féretro blanco, hoy sólo una 
fotografía que se pasan los padres para dis
traer el recuerdo, Fabio Moreno, ojos de 
niño, mentón afilado y sonrisa, también de niño, 

ya tiene algo que pocos seres humanos tienen, ya 
tiene su asesino, Javier Martínez Eizaguirre, “Javi 
de Usánsolo”, al que podrá perdonar y consolar 
el señor arcipreste de Irún, preso por mandato de 
la justicia, pese a la tristeza del obispo Setién. El 
padre, guardia civil, todavía tuvo arrestos para pedir 
que fuera la última muerte la de Fabio. La gente 
humilde, siempre la gente humilde, como el guardia 
Moreno, son capaces de reconciliarte con la vida 
y enseñan, naturalísimamente, el poso bondadoso 
y bueno de los hombres. Aprender a vivir ron la 
tragedia es difícil y causa dolor hondo y sordo. 
Antes podían -podíamos- decir que a Fabio Moreno 
lo mató la ETA, como si las siglas relegaran un 
ápice el dolor, todavía mayor, de preguntarse y per- 
guntarnos la causa de tanta barbarie. Pero hoy saben 
-y sabemos- que al niño Moreno lo mató Javier 
Martínez Eizaguirre, nombre que el guardia, cuando 
mire la fotografía de su hijo, llevará grabado a fuego 
y de por vida. Cuando la tragedia catalana, cuando

caso del PNV.
El Reglamento del Congreso forma parte 

del bloque normativo constituyente, por cuanto 
es una fracción relevante de la “unanimidad 
en el origen” de que habla Rousseau.

Los procedimientos parlamentarios, fijados 
por el Reglamento, constituyen un ingrediente 
esencial de las “reglas de juego” democráticas, 
sobre las que resulta exigible, si no la una
nimidad, sí el mayor consenso posible.

No es cuestión de decidir aquí quién tiene 
la culpa de que el gran acuerdo entre poder 
y oposición no haya sido posible: la verdad 
es que éste es un dato más que acredita que 
los grandes partidos tienen deteriorado el sen
tido del Estado.

Porque la rivalidad política nunca puede 
justificar que se llegue a situaciones de bloqueo 
institucional, como la que padece actualmente 
el Tribunal Constitucional, ni mucho menos

Sin duda el 
hecho 
politicamente 
más relevante 
del cambio de 
Reglamento es 
la exclusión en 
el acuerdo 
del PP y de 
IU, las fuerzas 
que 
desempeñan el 
principal papel 
opositor

que las fuerzas políticas, censurará sin duda 
a los políticos que no sepan marcar una clara 
línea divisoria entre aquellas cuestiones en que 
la dialéctica y el enfrentamiento son saludables, 
y aquellas otras en que, por estabilidad ins
titucional, es preciso llegar al entendimiento 
por l?rvía del diálogo.

Se equivoca Aznar si piensa que este camino 
emprendido de permanente confrontación ter
minará por darle más votos: su marginación 
de las grandes cuestiones de Estado no hace 
sino demostrar bisoñez, inexperiencia y, al 
cabo, falta de grandeza política.

Aunque ni él ni su partido son los únicos 
responsables de tales carencias.

La gente humilde, siempre la gente 
humilde, como el guardia Moreno, son 
capaces de reconciliarte con la vida 
y enseñan, naturálísimamente, el poso 
bondadoso y bueno de los hombres 

la bomba se llevó a otros niños en patio de colegio, 
los guardias, la ropa hecha jirones, pedían por haber 
estado allí ellos, cambiaban la vida de un pequeño 
por la del adulto, y sin dudarlo. Siempre la gente 
humilde en la brecha, siempre. Ya tiene Fabio More
no lo que tienen muy pocos, ya tiene asesino. En 
Uruguay, detención de una señora responsable de 
una quincena de muertes, le pidieron al ministro
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de Interior trato de prisioneros de guerra, y el señor 
ministro, sin alterarse, les demandó acerca del uni
forme, que lo primero que lleva el soldado es el 
uniforme, claro. Hablaban del tratado ginebrino) 
veíamos en los periódicos de toda España la tropa 
a la que dispara esta gente, niños como Fabio More- j 
no, cajita de madera blanca, despanzurrado del asfal-' 
to lo recogieron al muchachito, al tiempo que en 
Francia se redactaba el comunicado que justificaba 
el crimen. Usánsolo ha cantado enseguida y corre 
a los latinos apócrifos del señor arcipreste. En el i 
trueno horrendo de la conciencia pudo encenderse ( 
luz que le aconsejara callar la autoría, para no hacer 
más sangre a la familia Moreno. I^ro hablan de 
inmediato. Este Gobierno —y el país en bloque-1 
acabará con el terror y muy pronto. El guardia 
Moreno, el hombre que suspiraba porque la muerte 
del hijo’ lo fuera la última, podría tener el consuelo, 
mínimo, de que ningún compañero caería en lo 
sucesivo. Y ese consuelo se ha visto trocado porque j 
ya conoce el nombre del que borró la sonrisa y 
la mirada del niño. Ni siquiera ha tenido ese 
descanso.

M.C.D.2022



t*
 te

 r
! < El tragaluz i 

o se agotan los temas;
España es' una cantera 
inagotable de noticias

1 ser recogidas:’7 comen
tas con grandes ilustraciones 

■ todo color en estas revistas 
L aran consumo del pueblo 

' Le entretienen su tontuna en 
tarde enriquecer su base de 
Cocimientos. Lo acontecido 
en estos días con algunos per- 

' tajes de la “jet set“ econó- 
< mica, llenarán páginas y pagi- 
Í ñas de huecograbado de estas 
í' revistas y también, la Gaceta 
Lelos juzgados. Jueces y juezas 
hndan de cabeza tomando 
[declaración a estos personajes 
Lúe, como se ha visto por el 

. ¿cándalo, están en el ojo del 
/huracán del pueblo sencillo 

que, asombrado y triste, ve el 
'espectáculo.

No hace falta que mi artí
culo de nombres, puesto que 

jen la mente de todos , están 
igrabados y porque yá se han 
Íecho? famosos por su presun- 
';c¡ón delictiva, antes de que los 

ijueces sancionen los hechos y 
í las personas. ¡Pobre España! 
j en manos de este tipo de gen- 
| tes que se enriquecen en virtud 
|de una situación política pri- 
Iviiegiada. Estoy seguro que se 
^agotarán en los kioscos de 
f prensa.todas estas revistas, que 
Iden la información, quizás 
ímaquillada de estos temas, 
«hasta mostrarán modelos de 
f trajes y vestidos para ir a decla- 
f rar a los juzgados; sombreros 
| para''ocultar el rostro a los 

flash de los periodistas; bas- 
f tones para utilizarlos si la ira
1 del pueblo asoma y zapatos de 
R-nazareno para si llega el caso 
| de correr antes de que se les 
1 ofrezca la entrevista, gratuita o 
rlpagada.
H Todo es así de claro y de^ 
Aseguro que alguien en nuestros 
pueblos, echará unas lagrimitas
1 porque a doña Isabel le han 
E cantado en la gran ciudad, las 
^verdades del barquero. Pero 

Sodo esto traerá mucha cola, 
Fporlo tanto no hay miedo que 
^se agote en una semana el 
‘ loma; hay para muchas sema- 
•nas y cada día aparecerá una 

- nueva faceta, un nuevo escán- 
pdalo, otros personaje.s que se 
'"nirán a la tropa de los denun- 
toados porque son nuevos 
r c incuentes de guante blanco 
r^cn un país que no levanta cabe- 
^n a pesar de la Expo, el Ave
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Temas para revistas del corazón y...
JOSE GONZALEZ LARA

y la oferta del paraíso de 
Mastric.

Y no pasamos por alto, en 
estas consideraciones, las 
luchas intestinas en los parti
dos de.1 arco parlamentario 
donde las ambiciones persona
les es el único objetivo de la 
militancia y cada uno va a lo 
suyo, a mantenerse en el cargo 
por vida porque resulta muy 
sustanciosa la nómina y no es 
cuestión de perdería por “ética 
política”. Y mientras el espec
táculo continua, el pueblo lla
no, que va perdiendo su ino
cencia, no deja dé maldecir a 
los pícaros y promete dar la 
espalda a las urnas cuando lle
gue la convocatoria de un nue
vo evento electoral que es el 
mecanismo que ajusta o desa
justa a la democracia. Muchas 

veces mi “Séneca” me ha 
advertido de que no es éste 
el camino para entrar en el 
nuevo siglo. El, como Sancho 
a don Quijote, me ha dicho:

-No veo .camino derecho si 
antes no se ha limpiado de 
pícaros, ambiciosos y egoistas 
que no dejan ver la estela del 
mañana, que está a pocos 
pasos.

Si no es asL España no 
podrá caminar porque la 
asfixiarán los que la toman 
para su propiopio bien. No hay 
duda que las revistas del cora
zón y las políticas en todos 
los casos, tienen asegurado los 
temas para muchas semanas 
porque hay mucha tela que 
cortar. Y ahora, después del 
“decretazo” el “huelgazo” del 
día 28 que va a poner al rojo 

vivo las calles de la ciudad por 
chicas o grandes que sean. Los 
efectos, ya se saben: enfren
tamientos locales; divorcios 
entre la empresa y el traba
jador; mermas en la produc
tividad; y daños irreparables en 
las economías del trabajaden;^ 
y de la empresa y por ende, 
de España. Este mes de mayo 
siempre fue un mes revindi- 
cativo y tambien de herman
dad, yo así lo he conocido, 
pero ahora se nos ha presen
tado como un mes de lucha, 
dispuesto a no tolerar injus
ticias sociales. ¡Dios quiera 
que haya entendimiento!. La 
lucha, a veces, se transforma 
en manifestaciones violentas 
que hacen del país un caos 
de intolerancia.

A la “jet set” económica le

ha llegado su “sanmartín”, 
¡que le vamos a hacer!. España 
está necesitada de ejemplari
dad para mostrale a Europa 
sus encantos. Y esto- cuesta 
mucho, porque la solución no 
es de unos pocos sino de todos. 
A España hay que apuparía 
para que no se enfangue' en 
las cloacas de la corrupción y 
todos, sin excepción, hemos de 
tirar de ella salvándola del pre
cipicio. Y una operación inme
diata es, que los políticos sean 
personas honestas y capace.s 
por enciam de los colores de 
partido. Así se devolvería la 
credibilidad a los políticos por 
el publo y si no es así, mal 
futuro nos espera. España es 
algo más importante que está 
por encima de los políticos de 
turno. Digo yo.

P Mirador -----

E
ntre el maremagnun de noticias antipáticas que 

acen referencia a corrupciones sin cuento en 
■ otras Q ^ ^^^^- P°^’^^^ española y no tan política y 
’Wunos’d ^^ 5^f'®’'®r> a guerras interminables, a sucesos, 

obligad ^ ^ °^’ ^^ ''Violaciones incalificables, de huelgas 
! tlelLuL ’^L ^^’^g®’ ^^ ^^^ ®^ cuando, la buena nueva 
Finido aL° ^^^° positivo que, aunque debiera haber 
pQoe dure^^’ P^^®^^’'’ 00 ha sido posible hasta ahora. 

I^ lozana ^^^*^^ ®^ ^® Q^e es menester, como diría 

^^oolTlT^ ^ofidendo a ese anuncio gozoso que hizo 
^®ora horP^L”'^'^^^^®^ ‘^^ crear un premio de Pintura, 

porque no nos enteramos 
1 ”08 dijo nad*^ producir ese anuncio. Nadie 

nuestro ^ • ^^^ hubiera gustado por dar un abrazo 
'^Indarrealeño^*^^ '‘^^ ^^ blusa” e ilustre artista 
^1 loer el
® Solicitud ^-^^ acordamos de que hace años, 
'"^^do posihi ^?^^^jal de Cultura, hasta le dimos un 
^^® fuera pot^hl ^^^^^ P^*^^ ‘^” concurso de pintura 
^^nemos que a ^‘ ^ ^’ ^^^ remontamos a años atrás 
"“ redamen d^^'^ ^^^ estuvimos a punto de organizar 
-^^’ '^01 la ^*P^’ "'^y importante, por cierto, i L'^ para riosnt^ °^ ^"^^ familia ciudarrealeña entra- 

' ^'^®^’ el que fP'"°P“simos igualmente. Ricardo 
de director de Radio Ciudad Real y

Premio de pintura "Manuel
López Villaseñor^’

EMILIO ARJONA

Miguel Navarro, el pintor, saben algo de lo que estamos 
escribiendo. Se trataba de hacer entonces -hablamos 
de algo así como diez años atrásun certámen que tuviera 
como premio anual un millón de pesetas y sería un 
año para pintura y otro para escultura. Incluso muchos 
años más atrás intentamos crear un premio municipal 
de pintura, pero se nos puso la objeción -en cierto 
modo lógica- de la existencia consolidada y sólida a 
más no poder de las Artés Plásticas de Valdepeñas. 
Ahora al fin surge la decisión. Surge tras la convocatoria 
del Premio de Artes Plásticas de la Diputación, pero 
surge. Y nos alegra.
Resultaba un poco extraño y ciertamente triste que 
Ciudad Real no tuviera “su” premio de artes plásticas, 
cuando lo tienen, y muy bien dotados económicamente, 
por cierto, otras localidades de la provincia.
A muchos les parecerá que esto de crear premios tanto 
artísticos como literarios es un vicio municipal. No hay

que hacer caso de esos. A otros les parecerá que esto 
de crear un premio de pintura, es una manera de haccrse 
con patrimonio artístico barato. Bien, eso dependerá 
de las dotaciones económicas de los premios. Claro 
que los organizadores de estos certámenes baratos llevan 
en el pecado la penitencia porque ocurrirá que las 
grandes figuras del panorama artístico no acudirán y, 
por lo tanto, no pasará de ser un certamen de poca 
monta, o como suele ocurrir, que lo.s artistas premiados 
renuncian al premio en metálico y se llevan la obra 
premiada. Aquí, queremos suponer que se harán unas 
bases ponderadas, generosas, hábiles y cuidarán, eso 
es importante, el tema de los jurados. Pensamos que 
si Villaseñor está en el ajo, las cosas funcionarán bien. 
Como funcionará bien, eso esperamos, ese otro proyecto 
de cursos de formación artística impartidos, como ha 
dicho el pintor, según leemos en la prensa, por profesores 
de valía contrastada. De algún modo, parece que se 
va a intentar resucitar los cursos de la Fundación Cultural 
de La Mancha que, de ninguna manera debieron extin- 
guirsc, aunque si hubieran necesitado una reestructu
ración. Si en Ciudad Real renacen esos cursos y, desde 
un principio se ponen las bases para que sean eficaces 
y positivos, echaremos las campanas al vuelo porque, 
con ello, estamos celebrando una cosa buena para Ciu
dad Real.
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E
l caso Ibercorp no es 
lamentable sólo por 
el fondo, sino tam

bién por la forma en que dos 
de sus protagonistas, Mariano 
Rubio, gobernador del Banco 
de España, y Miguel Boyer, 
ex ministro de Economía, se 
han producido a la hora de 
ir á los juzgados de la Plaza 
de Castilla de Madrid a decla
rar en la querella presentada 
contra ellos por uh grupo de 
accionistas del banco de la 
“gente guapa” a los que les 
tocó bailar con la más fea, 
es decir, “palmar dinero”, en 
los tejemanejes de Manuel de 
la Concha y Jaime Soto.

El trato descaradamente de 
favor a ambos personajes y 
sus esposas, la agresividad de 
la policía y la guardia civil 
con los periodistas que cum
plían con su trabajo, y la chu
lería intolerable de los guar
daespaldas del “socialista” 
Boyer, dibujó un fresco en 
clave de esperpento de lo que 
es este país, o en lo que lo 
han convertido algunos con 
el consentimiento, cuando no 
apoyo expreso, del Gobierno 
y el partido que lo sustenta. 
Esta es la otra cara de la 
ley Corcuera, a lo que parece.

'•’--;; Cartas - 
Suspendidas las 
actividades del 
Consejo de 
Salud de 
Calzada de Cva.

Señor director:
El Consejo de Salud de Cal

zada de Calatrava, en reunión 
celebrada el día once de mayo 
con carácter extraordinario, 
tomó por mayoría los siguientes 
acuesdor que fueron enviados 
al director provincial del INSA
LUD.

Ante la actitud de hechos 
consumados llevada a cabo por 
el INSALUD referente a la reti
rada • de la especialización de 
Ginecología en el Centro de 
Salud, sin aviso previo ni ningún 
otro tipo de comunicación ofi
cial, este Consejo ha decidido 
suspender sus actividades ordi
narias como medio de protesta 
ante esta actitud, no así las de 
carácter extraordinario encami
nadas a informar a las personas 
afectadas o que de una forma 
directa incidiesen de manera 
especial en el funcionamiento 
del Centro.

Elevar nuestro desacuerdo 
con la medida adoptada a los 
diferentes medioSr de comuni
cación.

Estas actitudes del Consejo 
cesarán en el momento que 
dicha especialidad se restablez
ca en el Centro, ya que con 
datos objetivos el beneficio de 
este servicio es enorme en com
paración con los gastos que 
genera.

Maria Luisa Rayo López-Vi- 
llalón

D.N.L: 5.658.791

La otra ley Corcuera
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Como dijo el señor 
Guerra, don Alfonso, 
“tó pá el pueblo”, 
pero para el suyo, 
para el de los suyos. 
Y luego el señor 
Rubio sale en 
televisión, donde se 
las ponen como a 
Fernando VII, y dice 
que la “beautiful 
people” no existe

Una cara que nada tiene 
que ver con lo que predica 
el titular de Interior. El des
carado y agresivo trato de 
favor a estos dos ciudadanos 
deja muy claro que en la vida 
pública española sí existen 
dos varas de medir, y así el 
matrimonio Rubio y el matri
monio Boyer son protegidos 
por las fuerzas del orden -que 
también pagan los periodis
tas- no contra agresiones, sino

S
in pretensión de suplantar a magos y adivinos, 
cabe imaginar que el primer gran período 
de gobernación socialista de nuestro país 

sea conocido en su futura historia como la década 
socialista. Al término de su actual mandato legis
lativo es probable que no posea un poder de 
configuración de la sociedad futura como el poseí
do entre 1982 y 1992 ó 93. En el supuesto, asaz 
problemático, de seguir obteniendo la mayoría 
absoluta en el Parlamento, la erosión del poder 
determinará con hara seguridad un menoscabo 
y aflojamiento de su tensión creadora. Mas sin 
adentrarse en peligros futuribles, el tramo ya 
recorrido en el regimiento de la nación por el 
PSOE y las mínimas perspectivas de su inmediata 
permanencia en él, bastan para no convertir en 
gratuita o arbitraria la denominación dada en el 
principio de este artículo a su primera experiencia 
gobernante en los anales de España. La semejanza 
con una etapa decisiva del siglo XIX se impone 
de inmediato. El análisis de la contemporaneidad 
hispana demuestra con creciente patencia cómo 
fue aquella etapa el período quizás más importante 
de todo el ciclo de nuestro pasado inmediato. 
Después de un largo y sangriento parto, el régimen, 
liberaí adquirió bajo la tutela de los moderados 
su verdadero afianzamiento. Toda la praxis gober
nante de la España contemporánea -tejido ins
titucional, fórmulas y hábitos administrativos, orde
namiento del territorio, encuadramiento cultural- 
quedó entonces configurada conforme a unas pau
tas que se han prolongado en su mayor parte 
hasta casi la actualidad más estricta. El desastrado 
fin de los moderados en el poder, envuelto en 
una ola de escándalos financieros, tráfico de 
influencias y encumbramientos subitáneos, no pudo 
hacer olvidar los grandes servicios prestados por 
sus mejores hombres al consolidamiento del sis
tema liberal. A pesar de sus lunares y manchas, 
las generaciones posteriores supieron calibrarlos 
y todos los hombres públicos que se encardinaron 
en adelante en su mejor legado se aquistaron 
con facilidad la confianza y el respeto de un amplio 
sector de opinión. No obstante el extremado cui
dado y la suma cautela con que deben siempre 
establecerse los paralelismos históricos, resulta difí
cil al cotejo de la década moderada con la socia
lista. Advenida la democracia por la firme voluntad 
del pueblo español y el trabajo ejemplar de las 
pricnipales fuerzas políticas y sociales así como

contra las cámaras fotográfi
cas, como si se tratara de 
matones a sueldo y no ser
vidores públicos. ¿Hará lo 
mismo el señor Corcuera con 
todos los ciudadanos, contri
buyentes, que se acerquen a 
un juzgado? ¿Facilitará el 
señor ministro de Justicia las 
cosas a esos mismos ciuda
danos despejándoles el cami
no como a Rubio y Boyer, 
y paralizando la actividad de

La década socialista
JOSE MANUEL CUENCA TORIBIO

los juzgados vecinos? Como 
dijo el señor Guerra, don 
Alfonso, “tó pá el pueblo”, 
pero para el suyo, para el de 
los suyos. Y luego el señor 
Rubio sale en televisión, don
de se las ponen como a Fer
nando VII, ■ y dice que la 
“beautiful people” no existe. 
Pues a él y a su amigo Boyer, 
gracias a su común amigo Sol
chaga, les tratan como si lo 
fueran.

por los talentos y habilidades de algunos de sus 
líderes, el período de la transición quedó defi
nitivamente enmarcadó como un.capítulo aúreo 
de la historia de nuestra patria, riina vez que el 
PSOE asumió las responsabilidades supremas. 
Pasada la natural fase de noviciado, una generación 
genuinamente representativa de la etapa histórica 
iniciada a finales de 1975 se afanó con seriedad 
y rigor en dar respuesta al gran desafío planteado 
a la España de fines del novecientos. Reto com
pendiado slogánicamente en la modernización del 
país, que, eh realidad, no era otra cosa que acom
pasar y reequilibrar un Estado viejb con una socie
dad joven. El envite era coincidente con el for
mulado a casi todas las sociedades de Occidente 
regidas por una concepción estatal jacobina, puesta 
en quiebra desde hacía tiempo, pero nunca reem
plazada verdadera y eficazmente. La magnitud de 
la apuesta haría, como decíamos, comprensibles 
los tratabilleos y errores cometidos por los actuales 
gobernantes. Aún es pronto para acometer un 
balance casi “en vivo” de la obra gobernante del 
PSOE. Los resultados alcanzados hasta el momen
to permiten, con todo, aventurar que el juicio 
de la Historia será, en conjunto, positivo, aten
diendo, en especial, a. la trascendencia de la coyun
tura en que se acoto su actuación. Desde hori
zontes serenos se ponderará el acierto en la elec
ción de los objetivos fundamentales, la tenacidad 
puesta en su consecución y la prudencia que pre
sidió los jalones más importantes de su andadura. 
La crónica de sus languideces y desaciertos, de 
sus ofuscaciones y torpeza, de sus fallos, en fin, 
tendrá también su correspondiente registro en los 
libros de historia, pero, al igual que ahora sucede 
con los de la década moderada, figurarán en letra 
menor y se endosarán parcialmente, como suce
diera con los hombres de 1843-54, al debe de 
una sociedad imantada, sobre todo, por el enri
quecimiento fácil y el “carpe diem”. Para apurar 
el paralelo entre los dos períodos queda por des
pejar una gran interrogante. Saber si para la cen
turia próxima la década socialista poseerá la misma 
capacidad modeladora e idéntico valor referencial 
que el decenio moderado tuvo para toda la etapa 
posterior. Sin embargo, nada impedirá que los 
españoles del futuro miren con simpatía a los 
hombres que, en las postrimerías del siglo XX, 
sentaron las bases de la transformación pacífica 
de la sociedad hispana para adaptaría por un mun
do más dominado que nunca por el cambio y 
la innovación.

Vicente Martín. 
Persona y 

artista
MARTIN CASADO

La tristeza ante la 
incomprensión vivían 
en él, pero fuerte y 
seguro interpretó con 
sus pinceles paisajes 
maravillosos, e 
inmortalizó a 
multitud de personas 
con sus retratos

Q
ue bonito es aplicar una 
conjunción copulativa 
para denominar a una 

persona, y la responsabilidad de 
los vocablos que a ésta unen.

Este personaje, nacido en 
Ciudad Real, de familia humi 
de, estudió y se perfeccionó en 
aquellos entonces, en la Lite 
ratura, en la Historia y el Arte- 
cuando se exigía una calidad en 
el trabajo, se integró a la pintura 
de los grandes maestros q“ 
había en Ciudad Real, cola o 
rador y amigo de los intee 
tuales de su época.

La lucha por la pintura 
llevó a una bohemia platón!^- 
consiguiendo premios y reco 
cimientos valiosos. .

También la tristeza 
incomprensión vivían en e, P 
fuerte y seguro ttiterpr®^° .j|^. 
sus pinceles paisajes niara 
sos, e inmortalizó a multi 
personas con sus retratos, p 
que nació para pintar.

La educación apren • ^^^^ 
mantiene con gentes j¿o 
tipología social, siendo q 
y admirado por ellos. ^^j^^

El gran apoyo que lo a .^^.^ 
caminar con ánimo y ¡jo. 
fué Isabel, una mujer ^ ¡jp, 
amante de la obra de su ^e 
y critica algunas veces, P^.^jg 
detrás del hombre si^rnp 
una gran mujer, .^.Anto

...Isabelita, Isabelita. ' jjg, 
habéis luchado en tiempo ^^^. 
ciles! y ahora,... creo q ^^ 
bien merecido el prem .^j^gio 
os debe dar, po^^yf a 
a Vicente, es <bttelo 

también. ^q un
Me acuerdo, fodoJ^^j,. 

crío, verló pintando ygna
dio. Me fascinaba su pa g.
de luz, y sus pinceles ^^^^^, 
nados de vida. movim*^’^
observando todos s ^ pin
tos de mezclas de 
celadas seguras. reaH^^'^

Me sorprendía ve jybi'
aquellos frescos en ig ocho
do en andamios de . poca
metros de altos, ^^ pinta 
arriba, única olas. ,
algunos techos y cup 1^

ÍLega un momento^ 

vida, que un P^^ persona-.. 
una analítica de es P jgnid 
ese artista, de o q meJ 
y tiene el pueblo, y 9 de 
para homenajear ¿nos 9 
a Vicente Martim ^pgrsoflS 

>0 porqueccomo pintor. Porq ha) J 
historia que es 19 adim 
dar á conocer P^^g^j 1,0 je C 
ción, prestigio y que

en vida del aras» ^.^t^ 
mayor orgullo P etilo haj^ 
poder ver que su P ^^ y,da. 
nocido su trabajo-

Ó
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de Preescolar se verán obligados a cambiar de centro para hacer P de Primaria, 
ninat ’

Los centros privados se sienten discriminados con respecto a los públicos.

'H

sabilii Una más flexible aplicación de la LOGSE por parte de la Dirección Provincial, como ocurre en otras autonomías, podría evitario

il MEC obliga a más de cien niños a pasar 
en k

S de colegios privados a centros públicos
aesu

Fuentes de centros privados señalan que el objetivo del Ministerio, a largo plazo, es estatalizar la enseñanza

pim^etíor de 120 niños de Preescolar de colegios privados 
'3 pt provincia tendrán que cambiar a un colegio público 

realizar el primer curso de Educación Primaria, por 
fea de ¡os números máximos de alumnos por clase que 

^^^^ ílece la LOGSE. La fíexibilidad no ha sido sufíciente.
m eni
terpri

Francisco J. PEÑA
i mult t
■etralta Dirección Provincial de 

cación, sin embargo, no ha 
iprení feado a algunos colegios 
ites ó tenían posibilidades de

C
O

 
>1

;ndo! intar el número de aulas
cerio, ya que considera que

le lo fe en plazas escolares en cole- 
0 y, públicos que no se cubren. 
jjer®ntes próximas a colegios 
de sujos señalan que estos cen- 
teces,Jto estatales _ han estado 
jiempF^ido las necesidades de 
y elwt-ización a las que. el 
dita. Be'’'o no llegaba, y “ahora 
tieiu¡^C crea plazas para las 

:reo V^y solicitudes irrisorias, 
)reniiéB'2^ coarta a los padres la 
^ue'alP^ de elegir el centro en 
dárW^ desean que sean edu- 

^sus hijos”.
iendo ^^ mismas fuentes añaden 
¡o en ^' l^an mantenido durante

unas cifras de escolariza-su pa> .
celes t^'o que el Ministerio les

un padre oír que existe la liber
tad de elección, cuando en la 
práctica no hay tal derecho”.

Sobre la ley y el decreto que 
regula este número máximo de 
25 niños por clase (30 en algu
nos colegios este año), añaden 
estas fuentes que salieron con 
posterioridad a la matriculación 
de los niños que ahora *50 
encuentran en esta situación 
“por lo que con una voluntad 
de la Dirección Provincial se 
podría solucionar, con más 
flexibilidad (contemplada en la 
propia ley) de la que existe; un 
ejemplo es Madrid, donde el 
número máximo de alumnos 
por clase ha sido fijado en 35. 
Si se hiciera igual en la pro
vincia, la gran mayoría de los 
niños que se verán obligados 
a cambiar de colegio no ten
drían que hacerlo”.

^‘Flexibilidad’^ ofícialo inif ^ a reducirías, ha sido 
sus ® ^’^on servicio que la socie- 
j cow^^joitaba. Ahora, con el 

linimiento de esta deman- 
a aumentar 

’ y llenan los colegios 
Je sei^^ quitando alumnos a los

C^ '^educción de alumnos 
:úpulY'!’'''vados repercute en los 
imenC y grava las economías 
’1° ^C^''^^’ ^^gnn las mismas 
sa píP’ “l^e agregan que “no 
que I^^”''®nciones suficientes, 
y quy ^^e los colegios privados 
^ -él T^ ^^rrar, consiguiendo 
Aqc^. Ministerio uno de sus 

no ■
que fuentes también cerca- 
^ privados señalan
ara H ^^^'^^ un gran problema

P^^^^^ ^’J^ tienen a 
^y ^'lent a^ Integrados, en todos 
a en un centro, y
‘'^ Pneden ver obligados 
P“^'’'M' ^^ ^ ^°^ colegios que 
7, Sv^ ^ querido: “Es duro para

El director provincial de 
Educación, Hilario Caballero, 
justificaba este hecho porque 
los colegios matriculaban más 
alumnos de los permitidos en 
Preescolar, que es una etapa no 
concertada: “Al aplicar el 
decreto de admisión obligato
riamente en el primer curso de 
Primaria, niños que vengan de 
fuera del colegio pueden tener 
preferencia si cumplen los 
requisitos exigidos”. Hilario 
Caballero añadió que es difícil 
de concebir para los padres que 
el paso de la Educación infantil 
a la Primaria no es automático.

El número de alumnos esta
blecidos por la LOGSE para 
cada clase es de 25 en Edu
cación Primaria, según Hilario 
Caballero, quien agregó que 
“tratando de flexibilizar esta 
medida, este año ha quedado 
fijada la “ratio” (número máxi-

Hilario Caballero ha flexibilizado la aplicación de la LOGSE, pero no lo suficiente a juicio de los colegios privados.

1

El Ministerio ha denegado sistemáticamente 
a los colegios privados la autorización para 
habilitar aulas, a la vez que ha creado nuevos 
centros públicos para los que las solicitudes 
de plazas son muy bajas

¿Existe 
libertad?

Algunos de los padres 
afectados por lo que 
supone esta aplicación de 
la LOGSE se plantean si 
existe una verdadera 
libertad o derecho para 
educar a sus hijos en el

mo de alumnos) en 30 y sólo 
en el primer curso de Primaria. 
El problema existirá en los cen
tros privados que siguen tenien
do más demanda”. Sobre la 
posibilidad de algunos colegios 
privados de aumentar el núme
ro de aulas, el director provin
cial de Educación señaló que 
se podría admitir cuando hubie
se más demanda que la capa
cidad de oferta de plazas de 
la Administración, y en estos

momentos hay colegios que no 
alcanzan el número máximo de 
alumnos. Además, añadió, hay 
sentencias del Tribunal Cons
titucional y del Supremo que 
dicen que la Administración no 
puede buscar la prestación de 
un servicio por personas inter
puestas, cuando ella misma pue
de prestarlo. Concluyó con la 
afirmación de que no existe la 
necesidad de elevar los números 
máximos de alumnos.

centro que crean conve
niente. Por su parte, en 
los colegios privados con
sideran que si están fun
cionando correctamente, 
no deberían tener los pro
blemas con los que se 
encuentran a la hora de 
aumentar sus servicios. 
Añaden que apoyar a un 
centro privado, en vez de 
construir uno público en 
el que muy pocos padres 
solicitan plaza para sus 
hijos,’ sería más barato 
para el MEC.
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¿El benefído de la grúa, para quién? \»

La grúa municipal ha pasado de costarle al ciu
dadano dos mil quinientas cincuenta pesetas, hace 
menos de dos años, a las seis mil pesetas actuales, 
lo que ha supuesto que el coste se haya incre
mentado en más del doble. Federico Castejón, deca-

no del Colegio de Abogados de Ciudad Real declaró 
a LA TRIBUNA que el cobro no debería ser por 
el vehículo que se inutiliza sino por la capacidad 
económica del usuario; “así consta en varias sen
tencias del Tribunal Supremo en relación a este

asunto, y por tanto que han sentado jurispi^i 
cia”, dijo el decano de abogados. Por oíroi 
comentó que al ser un servicio municipal, /g
no debería generar ningún beneficio, y si así^ 
éste debería ser mínimo’^

Los ciudadanos han pasado de abonar 2.550 pesetas a pagar 6.000 pesetas

El Ayuntamiento ha duplicado el precio del 
servicio de la grúa en menos de dos años

Federico Castejón declaró que se debe cobrar según la capacidad del individuo y no según el vehículo.

Pelayo MARTIN

Emilio Villarino, responsa
ble de la Policía Municipal dijo 
estar bastante contento con el 
servicio que viene prestando la 
grúa municipal. Cosa que no 
coincide con varios ciudadanos 
que se han acercado a este 
diario, denunciado el mal ser
vicio y queriendo saber las 
competencias que tiene.

El concejal delegado de la 
Policía Local señaló que hace 
breves días había dado instruc
ciones, por escrito, en las que 
se indicaban los casos en los 
que debían hacer mayor hin
capié para realizar el servicio; 
éstos eran las esquinas, pasos 
de cebra, vados, vehículos en 
doble fila y zona de carga y 
descarga. Añadió que el ser
vicio de grúa debe pagarse des
de el momento en que el poli
cía la avisa y el coste es de 
seis mil pesetas, “aunque tam
bién se han dado casos que 
se ha flexibilizado y casos en 
los que los ciudadanos se apro
vechan de los policías”. Emilio 
Villarino agregó que la con
cejalía está estudiando una 
nueva ordenanza para mejorar 
el servicio de la grúa (la actual 
consta de 1990, con ligeras 
modificaciones sobre el precio 
a pagar, que se realizó el pasa
do año) en la que el ciudadano 
debe pagar diferentes cantida
des según si el vehículo está 
montado, si no es así, etc.

Independiente de las multas

Resaltó, que las multas son 
independientes de este servicio 
y que cada día que pasa la 
cuantía aumenta. Por otro 
lado, indicó que con la entrada 
en funcionamiento de la zona 
azul, prevista en el nuevo plan 
de reordenación del tráfico, 
“hara que la grúa funcione 
mucho mejor”. También dijo 
que según un estudio que está 
realizando la Corporación, la 
mayor cantidad de accidentes 
que se producen en Ciudad 
Real son por estacionar los 
vehículos en sitios inadecua
dos, sobre todo en intersec
ciones y pasos de cebra. Así 
“también tengo previsto incluir 
en el plan de reordenación de 
tráfico, el cambiar las direc
ciones que traen problemas de 
visibilidad por el mal aparca
miento de vehículos“; según 
Villarino, una de estas calles 
pueden ser la de Olivo y res
pecto al mayor control afec
taría a las confluencias de San 
Antón con Toledo y Juan Caba 
con Ciruela. Resaltó, asimis
mo, que las multas serían de 
una mayor cantidad de dinero.

SI 
áe 
set 
los 
em

Los vehículos en doble fila estarán mucho más vigilados, según Emilio Villarino
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En un plazo máximo de un mes, el Ayuntamiento sacará a concurso 
la concesión de la grúa privada; por otro lado, la Corporación tiene 
previsto aumentar la sanción de las multas en las intersecciones que 
irían de 15.000 a 40.000 pesetas

Primer
ensayo

Emilio Villarino 
declarado a este (fe 
que este fin de se® 
o como mucho el sien 
te entrará en funcíos

y éstas oscilarían entre las 
quince mil pesetas y las cua
renta mil, según el grado de 
perturbación del tráfico.

Respecto a si no es anti
constitucional, el llevarse una 
propiedad privada, el concejal 
de Tráfico señaló que no sabía 
si era o no, “aunque se está 
haciendo en muchas ciudad- 
des”.

Grúa privada

Por último, indicó que espe
raba sacar a concurso público, 
dentro de un plazo de quince 
a treinta días, la concesión por 
parte del Ayunyamiento para 
hacerse cargo del servicio de 
la grúa, “para que lo gestione 
una empresa privada”. A esta 
empresa, si hubiera alguna 
interesada, se le pediría un 
seguro en caso de daño a vehí
culos y un local para llevar allí 
los coches que incumplan la 

ordenanza; en la actualidad, 
los vehículos son transladados 
a la calle Quevedo. Añadió, 
que esta grúa privada estaría 
acompañada por un agente de 
la policía local.

Existe jurisprudencia

Federico Castejón, decano 
de los abogados en Ciudad 
Real comentó al respecto de 
la polémica suscitada por la 
grúa, que, los propietarios de 
los vehículos retirados deben 
pagar según su capacidad eco
nómica, según el kilometraje 
de la grúa, pero no según el 
vehículo, “ya que esta orde
nanza pude rayar la inconsti
tucionalidad”.

Añadió, Castejón que, el 
Ayuntamiento no puede sacar 
beneficios del servicio de la 
grúa “al ser aquel un orga
nismo público y por tanto sin 
ánimo de lucro”. Otro asunto 

1

en el que la grúa funciona mal 
es sobre la retirada del coche 
(recordar que el Ayuntamiento 
perdió un juicio hace unos 
años sobre este tema) una vez 
pagado el servicio; “no debe 
mezclarse este servicio muni
cipal con la multa impuesta 
por el agente de policía ni tam
poco si el dueño del vehículo 
tiene otras multas anteriores 
a ésta”.

Sobre la nueva inclusión del 
cepo, del que quiere hacer uso 
la Corporación, el decano del 
Colegio de Abogados resaltó 
que éste uso puede ser una 
retención violenta en contra de 
los propietarios, “y puede ser 
motivo de coacción”.

Con respecto a las compe
tencias de la grúa, Federico 
Castejón dijo que si un vehí
culo está estacionado en una 
línea amarilla, pero no pertur
ba la circulación, la grúa no 
puede actuar.

miento el primer cW P®'^
de cierre al tráfico«' 
calle Hidalgos, sit® 
entre la Avenida di' 
Torreón y la calle ^ 

Esta será la pr'''’^ 
prueba, tras el a(""^ 
realizado por el con^ 
de Tráfico al presemí 
nueva reordenación' 
tráfico en la capital '' 
bién comentó que 
futuro cercano h 
trabajará durante 1^ 
horas del día y que ''' 
un servicio especial 
vigilancia en El To^j 
los sábados por la ni^ 
“al ser la zona más" 
flictiva”. Por último' 
que se va a intensa 
la vigilancia, tanto** 
policía local com®' 
parte de la Guardi® 
de Tráfico, a la sal'^^ 
los disco bares Ave
ta y Pachá.
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problemas para los cazadores
^ Junta exige ahora el número de la licencia de caza a quienes quieran entrar en el sorteo para practicar este deporte en cotos sociales 

Los requisitos solicitados por Agricultura 
dificultarán la caza en cotos sociales

Muchos cazadores no piden la licencia hasta que conocen el resultado de los sorteos

£ldía 1 de mayo se abrió el plazo en la Delegación 
de Agricultura para recibir las solicitudes de quie- 
0 quieran entrar en los sorteos para cazar en 
los cotos sociales la próxima temporada. Sin 
iSibargo, transcurridos unos días la Junta cambió

algunos de los requisitos necesarios para entrar 
en el sorteo: ahora es necesario aportar el número 
de la licencia de caza, no requerido hasta este 
año. Esta medida, que pretende favorecer a los 
cazadores, los perjudicará en muchos casos, ya

que un buen número de ellos no solicita la licencia 
hasta que se ven favorecidos en el sorteo. Así 
evitan tener una licencia que, en la práctica, no 
les sirve para nada. La Junta asegura que las 
nuevas normas se enviaron en marzo.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El Servicio de Caza y Pesca 
de la Junta de Comunidades y 
la Delegación de Agricultura de 

iudad Real no se ponen de 
cuerdo sobre la fecha en que 
1 nuevo requisito para entrar 
n el sorteo de los cotos sociales 

hizo efectivo.
El jefe de este Servicio de 
Junta, Pedro Molina, aseguró 
LA TRIBUNA que las ñor
as por las que deben regirse 
s solicitudes de los cazadores 
eron enviadas a las delega- 
iones provinciales el 23 de 
arzo, es decir más de un mes 
tes de que se abriera el plazo, 

in embargo, fuentes de la 
elegación de Agricultura de 
iudad Real sostienen que la 
igencia de presentar el núme- 
de la licencia se hizo efectiva 
en el mes de mayo, cuando 
plazo llevaba abierto varios 

Ías. Según estas fuentes, la pri
ora interpretación que se hizo 

las normas enviadas desde 
oledo fue que sólo debían pre- 
ntar la licencia los miembros 

sociedades de cazadores, 
«ro “luego se extendió a todas 
s solicitudes”, es decir tam
én a las presentadas a título 

|(lividual, y esta extensión se 
ujo ya dentro del plazo 

cntas muchas personas queriño 
e di

Pedro Molina asegura que la 
lición de la licencia para 

er participar en el sorteo 
í hace “para favorecer a los 
cazadores individuales y a las
^queñas sociedades”, ya que luego podría no servirles para 
en las sociedades grandes hay ' nada si no salen favorecidos en

los sorteos.
w son cazadores”, y puso como 
0cniplo alguna agrupación de 

1 sigiii!^®igos del campo” existente 
•unáis la región que “copan muchos

siiií 
la de^

prin^ 
anuí 
coní?

;seni3í 
ción'

:e las

r CBS' 
ico díi

ínnisos”.
Sin embargo, lo que está pen-

EL CENTRO DE ESTUDIOS 
Y APLICACION DEL 

PSICOANALISIS
el período de inscripción 

su IV Ciclo de Formación en 
Sicoanálisis.
' programa teórico-práctico de 4 

académicos de duración, 
rn?'^® ®®^inarios clínicos, teóri- 

Psicoanálisis didáctico y 
^® casos. Fecha límite 

'"^npción: 31 de Junio.
información en CEAP, Ortega 

^^' 2® D. 28006 Madrid. ¿ÍM^435 58 89

Los cazadores que quieran practicar su deporte en cotos sociales deberán sacar antes la licencia.

sado para beneficiar a los que 
presentan solicitudes individua
les, podría perjudicar a muchos 
de ellos, ya que es una práctica 
habitual entré los cazadores 
esperar hasta conocer los resul
tados de los sorteos y, en caso 
de obtener el permiso, solicitar 
la correspondiente licencia. 
Ahora, en cambio, si quieren 
optar al permiso primero ten
drán que tener una licencia que

Cazadores habituales

No obstante, el jefe del Ser
vicio de Caza y Pesca restó 
importancia a este hecho, ya 

CONSTRUCCIONES ALBACON, S.A. 
comunica el cambio de domicilio social, 
que pasará a ser en C/ Postas 27, 4--C 
de esta Capital.
Asimismo, el objeto social será el de cons
trucción y promoción de todo tipo.

CONFECCIONES AZUER, S.A.
La Junta general extraordinaria y universal de la socie

dad en su reunión celebrada el día 1 de enero de 
1992, ha acordado, por unanimidad, la transformación 
en Sociedad Limitada, con la denominación de “Con
fecciones Azuer, S.L.”.

Daimiel, 1 de enero de 1992.
El Administrador solidario, 
Luis Illescas García-Chico

que, en su opinión, no son 
muchos los que siguen esta tác
tica y, además, recuerda que no 
es necesario sacar la licencia ex 
profeso para la temporada y 
que muchos de ellos, al ser 
cazadores habituales, ya tienen 
la licencia.

Otro problema que se ha 
planteado con la nueva situa
ción es qué hacer con las soli
citudes presentadas antes de 
que las normas variaran y en 
las que no figuraba el número 
de la licencia de caza. Las fuen
tes de la Delegación que infor
maron a este periódico no 
sabían cuál sería la solución que 
se les aplicaría, aunque caben 
varias posibilidades: que entren 
en el sorteo tal y como están; 

I

que no entren en él, o notificar 
a todos los solicitantes el nuevo 
requisito para que resuelvan el 
trámite cuanto antes. A este 
respecto, indicaron que los soli
citantes que tengan licencia 
numerada deberán hacer cons
tar el número, y los que no, 
tendrán que adjuntar una foto
copia de la licencia.

En la región existen un total 
de 205.000 hectáreas dedicadas 
a cotos sociales, de las cuales 
38.000 se encuentran en Ciudad 
Real, repartidas en tres terrenos 
acotados.

Además, en nuestra provincia 
existen dos zonas de caza con
trolada, de características simi
lares a los cotos sociales.

Problemas 
injustificados

La Junta ha decidido 
favorecer a las pequeñas 
sociedades cinegéticas y a 
los cazadores que van 
“por libre” con una medi
da que si llega a favo
recerles será casi a pesar 
de la propia medida. Para 
empezar, los aficionados 
sin licencia que ya hayan 
entregado su solicitud 
podrían verse fuera del 
sorteo o, como mal 
menor, deberán sacar una 
licencia para que, si la 
suerte les sonríe, puedan 
cazar. La tercera posibi
lidad (entrar en el sorteo 
sin licencia) supondría un 
agravio comparativo con 
aquellos que, tras la 
entrada en vigor de la 
nueva norma, deberán 
aportar el número de su 
carné de cazador.

En cualquier caso, la 
exigencia de presentar el 
carné, tanto si la Junta 
lo ordenó a tiempo como 
si no, puede crear a los 
aficionados un problema 
que no parece estar muy 
justificado.

A lo mejor, en vez de 
en favorecer a los caza
dores con soluciones 
como esta, lo que debería 
hacer la Junta es favore
cer la caza, o sea a espe
cies autóctonas como la 
perdiz roja, en serio peli
gro de supervivencia por 
culpa, en buena parte, de 
alimañas protegidas por 
la ley pero, en cambio, 
muy abundantes.

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
PAVORES

X

ALMACEN DE INVERSIONES, S.A.
AMPLIACION DEL OBJETO SOCIAL

Por acuerdo de la Junta General Extraordinaria celebrada en Almadén el 
día cuatro de enero de 1992, se tomó el acuerdo de ampliar el objeto social, 
de tal forma que el art. 3 de los Estatutos Sociales, referente al objeto social, 
quedó redactado de la siguiente forma:

“La Sociedad tendrá por objeto:
a).- La distribución alimenticia, construcción e inversión en bienes muebles 

e inmuebles.
b).-. La fabricación, cisiribución, instalación, montaje y venta de productos 

plásticos y derivados y cristalería en general ya sean PVC o cualquier otro.
c).- El mantenimiento, limpieza y servicios en general".

Almadén 19 de mayo de 1992.
El Secretario del Consejo de Administración.

CONSTRUCCIONES BERCASA, S.A.
La Junta general extraordinaria y universal de 

la sociedad en su reunión celebrada el día 1 de 
enero de 1992, ha acordado, por unanimidad, la 
transformación en Sociedad Limitada, con la deno
minación de “Construcciones Bercasa, S.L.”

Almagro, 1 de enero de 1992.
El Gerente. Pedro Bermejo de la Rubia
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Jornadas sobre Sanidad del PSOE
l

Con la prevención de las enfermedades y promoción de la salud como los pilares en que debe asentarse

La Atención Primaria debe resolver la
mayor parte de los problemas de salud

2.137 puestos d 
trabajo 
quedaron sin 
cubrir por faltj 
de cualificacióg

Estos equipos tienen un buen nivel de cobertura sanitaria, según Nuin

La tercera Jornada sobre 
la Sanidad estuvo centrada 
en la Atención Primaria y 
contó con la presencia de 
60 médicos y ATS de este 
sector, que abordaron los 
problemas particulares 
que les afectan, y en la que
participaron José 
Barreda, Ricardo
José Luis Nuin,

Maria 
Ruiz y

LT

En esta reunión para tratar 
el tema sanitario en Ciudad 
Real se particularizaron más 
las cuestiones que en las ante
riores, sobre todo a través de 
las intervenciones de los pro
pios profesionales, lo que hizo 
que la reunión abordara 
aspectos muy diferentes de la 
Atención Primaria.

El encargado de abrir la 
sesión fue el delegado provin
cial de la Consejería de Sani
dad, Ricardo Ruiz, que plan
teó las características de la 
provincia y de la región en 
el marco de la Atención Pri
maria. Ruiz habló de la dis
persión geográfica de nuestra 
provincia, una de las mayores 
del país, con una densidad de 
población de 24 habitantes por 
kilómetro cuadrado; de la 
ruralidad, como una de las 
características del entorno; del 
bajo nivel económico y cul
tural, como dos datos impor
tantes a tener en cuenta. A 
continuación amnifestó que el 
desarrollo legislativo ha per
mitido el desarrollo de la 
Atención Primaria y, ya con- 
cretanto sobre Ciudad Real, 
expuso la división en las dife
rentes zonas de salud, de las 
que existen 40 diferenciadas 
en esta provincia, apuntando 
que eso significa una cober
tura poblacional de un 69,28 
por ciento en Castilla-La 
Mancha y un 77,25 por ciento 
en Ciudad Real.

1

Es necesario elaborar un plan de cogestión entre el INSALUD y la Junta de Comunidades, según el delegado de Sanidad

Resolver los problemas de 
salud de los ciudadanos

El delegado provincial de 
Sanidad afirmó que la Aten
ción Primaria debe resolver la 
mayor parte de los problemas 
de salud de los ciudadanos, 
con la prevención de las enfer
medades y la promoción de 
la salud como los dos pilares 
en que debe asentarse, ase
gurando que, si no funciona, 
la atención hospitalaria se 
colapsaría, encareciendo los 
costes sociales, por lo que 
debe contar con los recursos 
oportunos que le permitan 
desarrollarse. También se refi
rió a los problemas de la Aten
ción Primaria en nuestra pro
vincia, argumentando al mis
mo tiempo las recomendacio
nes posibles; así, citó a la 
Administración bicéfala (IN
SALUD y Junta de Comuni-

dades), y la necesidad de ela
borar un plan de cogestión 
entre ambas, la política de 
personal y la rigidez del pro
ceso administrativa que difi
culta la gestión diaria. Pidió 
que los coordinadores de los 
Centros de Salud tengan una 
función más gestora y la coor
dinación de la Atención Pri
maria con el nivel de espe
cialidad, desarrollando las 
áreas sanitarias.

El director gerente de 
Atención Primaria, José Luis 
Nuin, encargado también de 
presidir la reunión, junto a 
Ricardo Ruiz y José María 
Barreda, secretario provincial 
del Partido Socialista, comple
tó el informe que había sido 
presentado los dos días ante
riores por el director provin
cial del INSALUD, Félix 
Arce, analizando la situación 
actual de la asistencia sani
taria en la provincia de Ciu
dad Reai y planteando las 
soluciones que se han elabo
rado a las carencias o pro
blemas existentes.

José Luis Nuin ofreció 
datos indicadores de los recur
sos humanos y materiales de 
las distintas áreas sanitarias de 
la provincia, afirmando que 
existe un buen nivel de cober
tura de habitantes por equipos 
de Atención Primaria, pero 
que sería deseable una inver
sión no muy grande para lle
gar a cubrir el 100 por ciento 
de la población. Nuin explicó 
las lineas de actuación en su 
campo durante los últimos dos 
años, orientando los servicios 
hacia las necesidades y 
demandas de los usuarios, con 
especial énfasis en la atención 
primaria, disminución de los 
tiempos de espera y reducción 
de barreras administrativas, 
por una lado, así como la

Ricardo Ruiz, delegado de Sanidad

introducción de mecanismos 
de gestión empresarial.

Objetivo para este año

Entre los objetivos para el 
presente año, el director 
gerente de Atención Primaria 
apuntó la contención y racio
nalización del gasto, la calidad 
asistencial, la cobertura de 
población con el modelo de 
Centro de Salud, implicar a 
la población en el desarrollo 
y debate de la reforma sani
taria y el servicio público sani
tario y, por último, la impli
cación y motivación de los 
profesionales.

José Luis Nuin finalizó su 
intervención aportando los 
datos obtenidos recientemente 
en una reunión de profesio
nales, en la que se marcaron 
los puntos fuertes y débiles del 
sistema actual; entre los 
segundos destacó la funciona
rización del sistema, la coexis
tencia de sos modelos y dos

administraciones, formación, 
la falta de autonomía de ges
tión y la excesiva burocrati
zación. Por el contrario, entre 
los puntos fuertes señaló la 
importante infraestructura por 
inversión continuada, la meto
dología del trabajo por pro
gramas, el trabajo en equipo, 
la amplia cobertura y la mejo
ra de las condiciones labora
les, remarcando la aceptación 
de la población.

José María Barreda, por su 
parte, agradeció la amplia res
puesta de los profesionales a 
la convocatoria de estas jor
nadas, en las que se están 
abordando los diferentes 
aspectos de la atención sani
taria en la provincia e insistió 
en lo ya apuntado los días 
anteriores, que estas jornadas 
no finalizarán con la sesión 
que tendrá lugar mañana, sino 
que el trabajo continuará has
ta que se encuentren las mejo
res soluciones posibles a los 
problemas planteados.

rat 
lar

Las empresas de la proij 
de Ciudad Real oferte 
durante el pasado año 
puestos de trabajo, que q^ 
ron sin cubrir ante la au 
de trabajadores cualifi 
para ocuparlos. El dessi 
entre la oferta y la demí 
laboral en nuestra provinci 
traduce en el hecho de 
mientras lo que más busca 
empresas son albañiles, la 
ciñas del Instituto Nacionj 
Empleo ofertan en primer 
apardados que desean t 
como empleados admini 
vos. En la escala de denu 
a las empresas, esta pro! 
sin embargo, se encuentn 
el puesto número siete a 
escala de mayor demanda 
ral de las empresas. La 
ción Provincial del te 
Nacional de Empleo se lía 
puesto acabar con esta sit 
programando cursos para 
mar a trabajadores en aq 
oficios o profesiones quet 
salida, pero con el corap 
de las empresas de que, a 
este periodo formativo, a 
tarán a los mismos.

Ofertas satisfechas sólo a 
i 96 por ciento

De este modo, las ofeiií 
empleo de las empresas 
quedaron satisfechas ení 
por ciento de los casos,!' 
equivale a decir que, dem 
de 52.477 puestos ofe 
50.340 encontraron el t 
dor que buscaban. LasoS 
de empleo que cubre! 
comarcas de Ciudad R 
Tomelloso fueron las que 
traron menores índices de 
pación, ya que por cada 
empleos ofertados, sdle 
encontraron 92-93.

Estas estadísticas han 
facilitadas por la Direccióe 
vincial del Instituto Naci 
Empleo, añade que el 
nivel de desempleo se pa 
en las personas cuyo nivel 
tural no supera el certifi 
E.G.B., ya que el 83 por 
de los parados registra 
finalizar el año 1991 temí) 
formación académica : 
por debajo de B.U.P.

La Cámara de Come 
CEOE firmarán un 
con Renfe, para tratar de 
inversiones a la provincia 
vechando la.s buenas co& 
ciones del Tren de Alta 
cidad y el hecho de quej'
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tal y Puertollano qaei* 
Madrid al mismo tiempo®al 
je que otras ciudades 
turón industrial de la cafwAs
España. Este convenio- 
ducirá en la apertura “ 
oficina de representada* 
manente por otra parta* 
organizaciones empresa 
la nueva estación de em 

Itai 
el 
mt

Real, y en la utilización* 
despachos del área def 
de la estación, en Ioy 
Corporación comercial
Confederación Pro''"’®tia
Empresarios facilitara”® a|j. 
vicios a las empresas 
sores que se interesen-
provincia.
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Existe una buena colaboración entre el nivel primario y el laboratorio

J Las UEP, un servicio que 
j mejora su atención al usuario

Ha disminuido ei porcentaje de error en ias muestras enviadas
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I^s Jornadas de Actualización de Ias Unidades de Extrac- 
cióa Periférica tuvieron lugar ayer en la sede del INSALUD 
COO lo asistencia de 70 profesionales.

; Marisa GARCIA
----------- -

El director gerente de Aten- 
kión Primaria del INSALUD 
i fue el encargado de inaugurar 
i las Jomadas, que comenzaron 

a las cuatro de la tarde y se 
[prolongaron hasta las ocho. Las 
1 Inclusiones más importantes 
■ de estas jomadas, según María 
Í Antonia Dorado, directora de 
[Enfermería de Atención Prima- 
jria de Ciudad Real, fueron la 
| buena coordinación que existe 
\ entre el nivel primario a través 
|de las unidades de extracción 
1 periféricas y el laboratorio, que 
\ pertenece al nivel especializado, 
■por lo que ha sido positiva la 
■valoración de los distintos pro- 
| lesionales que desempeñan su 
■labor en estas unidades. Dorado 
■señaló también que han pasado 
|de disminuir el porcentaje de 
■error de las muestras enviadas 
■por estas UEP de un 20 por 
■ciento en 1989 a un 1 por ciento 
|en 1992. Por esta razón, la
lintención es seguir mantenien

do la coordinación para mejorar 
restas unidades por el beneficio 
[que esto supone para los usua- 
Erios, ya que se ahorran gran 
[cantidad de tiempo y dinero 
Idado que no tienen que des- 
jplazarse de sus lugares de resi- 
idencia para que les sea rea- 
jlizada la extracción. La cober- 
jtura que tienen estas UEP es 
Ide un 95,06 por ciento en la 
población, y ahorra a los usua- 
pos alrededor de 40 millones 
Ble pesetas y 120.000 horas al 
laño.
| Estas jomadas tenían como 
Imisión, según señaló José 
■Torres, actualizar los procedi- 
Imientos que están realizando en 
Ilas UEP y que puedan cono- 
|cerse personalmente los los pro
fesionales que realizan las labo
res de las muestras.
| María Antonia Dorado abrió 
fas intervenciones hablando 
|wbre la definición e historia de

Unidades de Extracción 
posteriormente 

^aría del carmen Palacios, 
pnfennera responsable de UEP 
pxplicó a los alrededor de 70 
profesionales que trabajan en 
^tas unidades, el estudio rea
brió sobre los problemas que 
pabia en las mismas y las posi
bles soluciones.
1 La jefe del servicio de labo- 
B^lorio del Complejo Hospita- 
1 río de Ciudad Real informó 
r os asistentes sobre “El labo- 
^°rio y análisis clínico de la 
i^'stencia Primaria dentre del 
pea de salud“; Vicente Mora- 
f > analista del laboratorio del 
L el Alarcos habló sobre 
I v f *^1^^^ ^^ calidad en las UEP 
L .Talmente Matilde Sánchez, 
P Orillera de laboratorio del 
R oiatorio de Alarcos expuso 

recepción de■“Postras.

ponen- 
■lrpH^J° ^’^grir un coloquio de 

hora en la 
1 ron profesionales expusie- 
1 ris problemas cotidianos.

como el hecho de que les man
den algunos pedidos caducados, 
la necesidad de reestructuración 
de los laboratorios de Ciudad 
Real, la escasez de personal, 
etc. Antonio Cubero, subdirec
tor de asistencia sanitaria, fue

el encargado de clausurar las 
jomadas en nombre del director 
provincial del INSALUD, Félix 
Arce, que no pudo asistir y en 
su intervención destacó el inte
rés que tienen los profesionales 
que trabajan en las UEP por 
la eficacia y eficiencia de las 
mismas, para conseguir ofrecer 
un servicio adecuado a los 
usuarios. María Antonia Dorado y José Luis Nuin en la presentación de las jomadas R.v.

* 1
II

Sub^lrecfora General de Gestión Tributaria

"Este año tardará mucho menos en hacer su declaración. Yo 

lo comprobaró al utilizar los nuevos impresos outocooiativos.

H A B L A N D O D E DEC LARA R

"Este año 
escribirá menos"

RECUERDE
• Las Guías Prácticos contieneri uf" rnodeio ae decorodón 

para su utilizoción como borroáo\

• Declare como más ¡e interese: ''c vic.-c o con'u'':cms’'?e

• Solicite ia devolución por Torsre^encia

• Si hace uso de' pogo er^ dos chozos es más cómoor 

domlci'ior ei segundo.

• Pora cualquier consulta o oo^o "ácer e o Dec c'oc'ó" 

Simplificada de formo anóni^'o \ greru-'o ocuoo o s.. 

Delegación o AemmisTociór' ce o Age^c o ’ b/c'o

HASTA EL 22 DE JUNIO
Con devolución^ hasta el 30 de Junio.

aSi Hacienda Pública

Agencia Tributaria
mejor PARA USTED
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Según señaló Charo Tapia en ia inauguración de un curso sobre este tema

El asociacionismo de mujeres 
revoluciona la sociedad
El problema más importante es la formación para el empleo

La viceconsejera de la Mujer, Charo 
Tapia, y el delegado de Bienestar Social 
de la Junta de Comunidades, Antonio 
Sánchez Cencerrado, inauguraron ayer el 
Curso de Dinamización y Gestión de Aso-

daciones de Mujeres. Un curso de gran 
interés para las mujeres, según Charo 
Tapia, ya que actualmente el asociacio
nismo de la mujer está revolucionando 
la sociedad de una forma positiva.

Marisa GARCIA

En la inauguración del Cur
so de Dinaminación y Gestión 
de Asociaciones de Mujeres, 
Charo Tapia destacó la impor
tancia de que las mujeres de 
nuestra provincia estén asocia
das, ya que con ello están revo
lucionando la sociedad, por
que la igualdad entre ambos 
sexos se ha conseguido en par
te gracias al movimiento aso
ciativo. En el curso, que dura
rá tres días, participarán 30 
mujeres en representación de 
algunas de las más de 140 aso
ciaciones que existen en la 
provincia, la participación de 
estas mujeres repercutirá en la 
marcha de sus asociaciones, 
porque está cambiando la acti
tud y mentalidad de la gente 

de los pueblos, que ven que 
el papel que se ha atribuido 
durante generaciones a la 
mujer, está cambiando.

En el último encuentro de 
asociaciones de mujeres, que 
se celebran cada dos años, 
éstas pidieron que se les ofre
ciesen más posibilidades de 
formación, por eso consideran 
importante este curso, que ya 
se ha dado también en las 
otras cuatro provincias caste
llano-manchegas, porque las 
mujeres salen de ellos con 
unos conocimientos que antes 
no tenía, además a través de 
su actitud pueden involucrar 
también a la gente que está 
a su alrededor.

Tapia destacó que a partir 
de ahora darán más prioridad 
a las necesidades de la mujer. 

y que el problema más fuerte 
que tiene actualmente es el de 
la formación para el empleo. 
algo que hay que tratar de sub
sanar, porque tiene derecho a 
tener un trabajo remunerado, 
pero le falta la formación. La 
mujer debe tener un mayor 
acceso al sistema educativo, y 
eso conlleva un mayor número 
de Centros de Educación para 
Adultos.

“Las mujeres españolas ya 
no somos la cenicientas de 
Europa” señaló Tapia, lo fui
mos durante un tiempo, pero 
ya no; la mujer ahora quiere 
participar y eso se nota ade
más de en 
movimiento 
número de 
pan cargos

el desarrollo del 
asociativo, en el 

mujeres que ocu- 
importantes, que 

aumenta cada día -no hay que

Representantes de las asociaciones de mujeres que asistirán al curso R.V

olvidar que Castilla-La Man
cha es la segunda autonomía 
en número de mujeres electas 
para ocupar cargos munici
pales-.

Este año han sido subven
cionadas en Ciudad Real 107 
asociaciones de mujeres, a las ■ 
que han sido destinados mas 
de 13 millones de pesetas de 
los 66 millones que han dedi
cado la Junta de Comunidades 
a las asociaciones castella
no-manchegas. De los cursos 
de Gestión y Administración 
se han beneficiado también 
150 asociaciones en la región. 
Las asociaciones también han 
sido subvencionadas a través 

del Ayuntamiento con el plan 
concertado, que afecta a 18 
zonas y 30 municipios.

La viceconsejera informó 
también de la apertura de 9 
centros de asesoramiento nue
vos en la región, 4 en Toledo, 
2 en Cuenca, 2 en Albacete, 
y uno en Guadalajara, con el 
objetivo de que las mujeres 
tengan más información sobre 
lesgislación y otros aspectos, 
lo más cerca posible de su 
lugar de residencia; en Ciudad 
Real existen algunos centros 
de este tipo con carácter 
comarcal, que cubren 4 o ó 
municipios, por lo que no se 
ha creado ningún centro más.

Los interinos reclamaron ayer
más jornadas de huelga

Pilar MUÑOZ
M. GARCIA

Obras de Orlando Pelayo, 
en el Museo Provincial

Alrededor del 85 por ciento 
del colectivo de interinos de la 
provincia de Ciudad Real secun
dó ayer la huelga convocada por 
la casi totalidad de los sindi
catos, es decir, má.s de 500 de 
los 755 que actualmente traba
jan en la provincia. A las doce 
del mediodía, más de un cen
tenar de estos profesionales se 
concentraron frente a la Direc
ción Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia para rei
vindicar estabilidad en su,s 
empleos, la mayoría de ellos de 
fuera de la capital, sobre todo 
de Alcázar de San Juan, Puer
tollano y Valdepeñas.

Posteriormente celebraron 
una asamblea para informar a 
los interinos de la postura de 
fuerza del MEC ante el pro
blema que padecen y de aguan
tar por todos los medios el tirón 
que les están dando los sindi
catos, ya que faltan tan sólo dos 
meses para la oposición, según 
señalo Pedro Pérez Valiente, 
secretario provincial de Educa
ción del sindicato Comisiones 
Obreras; la asamblea tenía tam
bién como finalidad el recoger 
las opiniones de la gente para 
saber si estaban de acuerdo con 
los sindicatos o estos tenían que 
endurecer sus posturas.

Resoluciones de la asamblea

Las resoluciones de esta 
asamblea, según informó 
Augusto Serrano, representante 
del Secretariado del Sindicato 
de Trabajadores de la Enseñan
za, fueron radicalizar conflicto 
y pedir que se celebren tres días 
de huelga semanales, concreta
mente los martes, miércoles y

1

La concentración de interinos, la más numerosa del año R.V.

jueves. También decidieron 
tener más presencia ante la 
sociedad para llevar a cabo sus 
planteamientos, aunque según 
Serrano, habrá que posponerlo 
hasta que se haya pasado la 
huelga general del próximo día 
28 de mayo. En la huelga de 
ayer participaron principalmen
te los interinos de las comarcas 
de Valdepeñas y Puertollano, ya 
que la apoyaron alrededor de 
un 90 por ciento de estos pro
fesionales y donde menos inci
dencia tuvo fue en la capital. 
Almadén y Manzanares, donde 
fue secundada por el 50 por 
ciento de los interinos, según 
informó Pedro Pérez Valiente. 
Por otra parte, Augusto Serrano 
hizo un llamamiento al colectivo 
de interinos que trabaja en 
EGB, que son los que menos 
participaron en la huelga de 
ayer.

Los representantes de los sin
dicatos valoraron positivamente

1a incidencia de la huelga, que 
ha registrado la participación de 
interinos más numerosa hasta 
ahora, ya que los sindicatos de 
Enseñanza se han puesto de 
acuerdo y se han unido por pri
mera vez en lo que va de año 
para colaborar en la reivindi
cación de estabilidad en su.s 
empleos. Para Augusto Serrano, 
ésta es la última oportunidad 
de lucha que tienen los inte
rinos, ya que “serán masacra
dos” y desaparecerá el concepto 
de interinos, los profesores se 
dedicarán a estudiar para apro
bar las oposiciones en lugar de 
trabajar como interinos, una cla
ra discriminación por parte del 
Ministerio de Educación hacia 
los interinos que trabajan en las' 
22 provincias que componen el 
territorio MEC, respecto a lo.s 
que trabajan en las comunidades 
autónomas con transferencias, 
que siguen como antes.

La exposición antológica del 
pintor Orlando Pelayo será 
inaugurada hoy a las ocho y 
media de la tarde, en el Museo 
Provincial de la capital.

Orlando Pelayo, que nació el 
14 de diciembre de 1920, en 
Gijón (Asturias), vivió su infan
cia en Albacete y ha estado muy 
unido a Castilla-La Manchii por 
vínculos familiares, pese a vivir 
muchos años en París. Por ello, 
antes de su muerte, en marzo 
de 1990, quiso donar una impor
tante parte de su obra a la Junta 
de Comunidades castella
no-manchega para mantener 
viva su presencia en una tierra 
que ha influido intensamente en 
su pintura y sus costumbres.

Orlando Pelayo comenzó a 
pintar a los doce años, prepa
rándose él mismo los pigmen
tos. Desde siempre sintió una 
profunda admiración por El 
Greco, así como por Velázquez, 
Goya y Zurbarán, En 1947 se 
trasladó a vivir a París y comen
zó a frecuentar la colonia espa
ñola de Montparnasse. En 1954 
inició una etapa de abstracción 
paisajista, con claras reminis
cencias de un pasado nostálgico.

Esta exposición, que recoge 
unas cuarenta obras, ha sido 
organizada por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha en colaboración con el 
Ayuntamiento de París.

La selección de la obra 
sentada, con motivo de 
exposición, constituye una 
sión única de conocer la 

pre- 
esta 
oca- 
tra-

yectoria pictórica de un hombre 
que ha sentido en su interior 
siempre la presencia de nuestra 
tierra.

En esta interesante muestra 

podremos ver obra.s abstraes 
realizadas a finales de losá 
cincuenta y principios de' 
sesenta, que son una consecue 
cia lógica de sus inquietude 
vivencias. El pintor llegó ae" 
a través de la cubicación 
reducción de sus formas L 
rativas, desembocado en a: 
geometría orgánica donde' 
líneas no están definidas, 
dros como el titulado ' 

C.- 
llú

rario del Júcar”, que pintó' 
1959, es una excelente mués 
de la abstracción de formaste 
les, a través de sus recuero 
adolescentes. A partir de a? 
no deja de sorprender supt 
funda vinculación con La Mi 
cha.

Los paisajes abstractos.® 
dos por el autor en 196(1. í 
el preludio de la pintura de' 
años siguientes.

Armonía de formas y coio!^

En esta interesante mu®’* 
que los ciudarrealeños 10*1' 
mos la oportunidad de verp 
primera vez en nuestra ene 
destaca la armonía de fof^ 
y colores en sus cuadros. 0P 
tor guarda en casi todas’ 
composiciones un orden i? 
roso a la hora de mezdaf' 
tonos. Asimismo, el esped?* 
que acuda a ver esta expo5*¡ 
podrá contemplar difo^® 
técnicas y temáticas. Tan' 
estarán expuestos varios

Las obras de este inipof^ 
pintor se distinguen por un- 
especial e inconfundible' 
puede decir que cada en* 
es el reflejo de su vida. 
lienzos percibimos sienip'^ 
huella y la prefigurado" 
otras pinturas, pinturas e"^ 
que se enlazan el hoyyd't

.2022
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^ Jornadas de Derecho Procesal
El fiscal-jefe de la Audiencia habló sobre “La instrucción sumarial a cargo del Ministerio Fiscal”

Olayo González defendió la total 
imparcialidad del Ministerio Fiscal

Afirmó que la dependencia del Gobierno sólo existía en la mente de algunas personas

^1 fiscal-jefe de la Audiencia, Olayo González Soler, habló 
ayer durante la conferencia de las Jornadas de Derecho 
Procesal de la posibilidad de que el Ministerio Fiscal 
realice la fase preparatoria del juicio. Señaló además que 
¡as dudas sobre su imparcialidad no tenían fundamento.

Francisco J. PEÑA

Olayo González Soler afirmó 
ayer, en relación con estas posi
bles dudas, que la dependencia 
entre el Gobierno y el Minis
terio Fiscal sólo existía en la 
mente de algunas personas.

El fiscal-jefe de la Audiencia 
Provincial introdujo su confe
rencia con una cita de un pena
lista alemán, que señalaba que 
el Derecho Procesal Penal era 
un sismógrafo de la constitución 
de un país. Continuó señalando 
algunos vicios que ya se denun

ciaban en el siglo pasado, y que 
perviven en cierto sentido en 
la actualidad. Uno de ellos con
siste en que hay riesgo de vio
lación del principio de presun
ción de inocencia, cuando una 
persona puede estar tres años 
en prisión preventiva a la espera 
de juicio. Asimismo destacó 
otro defecto, ya subsanado en 
parte, en lo que respecta al 
principio de igualdad de armas, 
que consiste en que todas las 
partes que intervienen en el 
proceso estén en condiciones de 
igualdad.

PUBLICIDAD.,,
¿Dórt, cuándo, no?

Olayo González Soler, físcal-jefe de la Audiencia Provincial. RUEDA V.

Falta de 
medios para 
investigación

El fiscal-jefe de la 
Audiencia Provincial de 
Ciudad Real, Olayo Gon
zález Soler, señaló que 
tanto el Ministerio Fiscal 
como los jueces no cuen
tan con los medios nece
sarios para llevar a cabo 
las investigaciones.

En otro momento de 
la conferencia, González 
Soler propuso una regu
lación nueva sobre la fase 
de preparación del juicio 
oral, que sería realizada 
por el Ministerio Fiscal.

Esta tarde será pronun
ciada la última conferen
cia de estas Jornadas de 
Derecho Procesal, que 
correrá a cargo del magis
trado del Gabinete Téc
nico del Tribunal Supre
mo, Andrés Martínez. El 
título será “El juicio oral 
penal”.
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a Paloma, 13-PB - CIUDAD REAL
Telfs. 22 34 74/88 -fax. 22 67-20

Hay quien demuestra 
el equilibrio pasando 5.000 
horas bajo el agua y dando 
conferencias en 40 países.

Como Silvia Earle. Oceanógrafa, bióloga marina y acuonauta. En 

agua o en tierra, defensora activa de la vida marina.

Ella confía en su Rolex Datejust porque, como ella, combina preci

sión, resistencia y belleza. Un equilibrio marcado por el exclusivo rotor 

Perpetual, latido preciso y constante; la caja Oyster y la corona 

Twinlock: una resistencia y una seguridad que ya son leyenda. Un 

conjunto que, unido al brazalete, es símbolo de belleza.

Perfección Rolex para quienes trascienden en el tiempo.

ROLEX 
«/ Geneva

Usted lo tiene más fácil. Aquí:

joyería Plalcrúi

General Aguilera, 5. 13001 CIUDAD REAL



Viernes, 22 de
Mayo de 1992 PUERTOLLANO I* Trlb,12

Los ecologistas denuncian que la Administración no hace nada para acabar con los focos incontrolados de basuras

Ayuntamiento de Puertollano.

En Almodóvar del Campo también hay algunos vertederos a escasos metros de casas y zonas infantiles

En Puertollano hay más de treinta 
vertederos incontrolados de basura

La gente es la culpable^ pero el Ayuntamiento es el responsable, según CEVA

La 
potabilizadora 
funciona al 100 
por cien de su 
capacidad

Los vertederos incontrolados proliferan en la periferia 
de Puertollano sin que aparentemente se adopten medi
das para eliminarlos. Son auténticas montañas de basu
ra donde se entremezclan los escombros con las basuras 
domésticas, neveras o metales y que con el calor se 
convierten en un importante foco de infecciones.

Ana BARCENILLA

Los ecologistas denuncian 
que la Administración no hace 
nada para acabar con estos 
focos incontrolados de basu
ras, mientras que el concejal 
de Medio Ambiente afirma 
que hay más de 30 vertederos 
localizados y que el Ayunta
miento está colaborando con 
la CESPA en su eliminación.

Vicente Luchena, presiden
te de CEVA, aseguró que el 

- Ayuntamiento no solo no está 
haciendo nada para resolver 
el problema, sino que cada día 
aumentan los montones de 
basuras “La culpable es la

CEVA denuncia la permisividad del 
Ayuntamiento ante la contaminación 11*

A.BARCENILLA

El Colectivo Ecologista Valle 
de Alcudia ha denunciado en 
una nota de prensa la permi
sividad de la Administración 
ante la elevada contaminación 
atmosférica que Puertollano 
sufre y que seeha acentuado en 
los últimos días. Dicen que los 
habitantes de Puertollano res
piran un aire insano mientras 
que las instituciones competen
tes parece que se dedican a ver 

gente pero el Ayuntamiento 
es el responsable”. Este grupo 
ecologista considera que los 
responsables municipales no 
están haciendo “absolutamen
te nada” para solucionar el 
problema; “tendrán que lim
piarlo todo y después hacer 
una vigilancia periódica por
que la gente arroja los escom
bros y basuras donde ven que 
ya hay un montón. La sucie
dad llama a suciedad y si todo 
estuviera limpio.y el Ayunta
miento lo controlase de forma 
periódica se solucionaría”. 
CEVA ha descubierto una 
veintena de estos vertederos 
alrededor del pueblo “al borde 

crecer la hierba: “Ante la negli
gencia de las instituciones el 
aire de Puertollano se encuen
tra en estos días altamente con
taminado debido a las emisio
nes del complejo petroquímico, 
situación que se ve empeorada 
por la climatología de esta épo
ca del año”. En su nota los 
ecologistas señalan que es de 
suma gravedad que las empre
sas del complejo demuestren 
una total apatía por el problema 
al no aplicar ningún tipo de 

de las casas” además de los 
que se encuentran por casi 
cualquier camino de las afue
ras.

Por su parte, el concejal de 
Medio, Ambiente, Sabas 
Nogales señaló que los ver
tederos incontrolados requie
ren principalmente la colabo
ración ciudadana. Hay loca
lizados alrededor de 30 ver
tederos incontrolados, según 
dijo, y el Ayuntamiento está 
colaborando con CEPSA en 
su eliminación. El concejal 
anunció que el próximo año 
se llevarán a cabo distintas 
campañas en este sentido por
que esperan contar con un 
presupuesto mayor que el de 
este año, que no ha llegado 

' al millón y medio de pesetas 
y “con el que no se puede 
hacer mucho” según dijo.

Estos vertederos que se 
encuentran sin mucho esfuer
zo por casi cualquier camino 

medidas correctoras para redu
cir las emisiones contaminantes. 
Al comentar al presidente de 
CEVA empresas como Repsol 
Petróleo o Enfersa están invir
tiendo miles de millones para 
disminuir el impacto ambiental, 
Vicente Luchena señaló que 
habría que explicar donde están 
esas inversiones millonarias y 
añadió que “no invierten en 
descontaminar porque así les 
resulta más barato”.

Respecto al informe del 

de la periferia de Puertollano, 
por la carretera de El Villar 
o de Brazatortas, en las últi
mas casas del Poblado o por 
las 600 por citar algún ejem
plo. Para contribuir entre 
todos a tener una ciudad más 
lirnpia no hay que olvidar que 
las basuras domésticas deben 
depositarse en bolsas de plás
tico y dentro del horario per
mitido en los contenedores 
desde donde los responsables 
del servicio de limpieza los 
trasladarán a la planta de tra
tamiento de residuos sólidos 
urbanos de Almodóvar del 
Campo. Los escombros y res
tos de obras deben llevarse al 
vertedero municipal autoriza
do que se encuentra en la 
carretera del Villar mientras 
que si alguien quiere despren
derse de enseres domésticos 
debe contactar con la empresa 
CEPSA en el teléfono 41-18-35 
para pedir su retirada gratuita.

Ministerio de Industria en el

La Planta Potabilizado.! 
municipal funciona al 1002; 
su capacidad desde el pasac 
día 9 de abril por lo que. 
Concejalía de Gobierno sol» 
tará a la Dirección de Rep. 
Petróleo que suministre el aet 
sin el tratamiento y la de¿ 
tación que hasta ahora vena 
realizando. La Comisión sol» 
tará a la Confederación Hidif 
gráfica del Guadalquivir ijt 
deduzca de la tarifa que! 
Ayuntamiento paga por el s® 
nistro de agua a la poblar 
de Puertollano los gastos ene» 
cepto de productos químicosa 
su totalidad y de los demás a 
la parte proporcional corresp» 
diente y que en lo sucesivo te» 
en cuenta que el agua que su» 
nistra Repsol Petróleo deis 
Montoro para el abastecimiea 
de la población de Puertolla 
será agua bruta sin tratamiea 
ni decantación alguna.

Otro punto que aprobó 
Comisión de Gobierno he 
convenio de colaboración eos 
la Consejería de Política Tea 
torial, la Diputación Provit 
de Ciudad Real y el AW 
miento para coordinar y t^ 
borar en las obras de conW 
ción del nuevo depósito que' 
construirá en el Cerro de la Rs 
cona. El depósito tendrá 
capacidad de 5.000 metrosíúiv 
eos y el presupuesto asciew 
a 334 m¡llone.s de pesetas.

La Comisión aprobó adesí 
diversas actividades culmi*

que señala que en Puertollano 
se superan los límites permi
tidos de dióxido de azufre en 
condiciones adversas pero que 
estos valores nunca se han 
sobrepasado en más de tres 
días, Luchena dijo que era una 
tomadura de pelo: “Al decir 
que los valores permitidos por 
la ley nunca se exceden en más 
de 3 días se está tomando el 
pelo a la gente. ¡Tampoco el 
escape de Seveso duró 3 días!.

programada.s para los, pro»®^ 
meses como ya adelanto
TRIBUNA. Entre estas ad* 
dades se incluyen los aeWi 
Santo Voto que se celebré 
los días 3 y 4 de junio) f 
cuentan con un presupuo^w 
285.000 pesetas. También* 
aprobó la realización del a 
tival Internacional de ro 
que será el próximo 10 ®I 
en la plaza de San Jose.^|^ 
la actuación de grupos de *- 
co, Cuba y Venezuela) 
cuenta con un 
aproximado de 1 millón 1 
tas. Otro punto tratado % 
los actos para
Mundial del Medio Ani 
próximo día 5 de jumo, 
se aprobó la realizado 
curso de monitores de • 
Ambiente financiado rj/ 
Consejería de Educado^ 
tura de la Junta con
pesetas.
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LAS SIGUIENTES PERSONAS 
HAN GANADO CON

La Tribuna
------------------ de Ciudad Real----------------

UNA ENTRADA PARA EL CONCIERTO DE

BARRICADA
(Sábado 23 - Mayo)

9 I
Í

PUNTOS DE VENTAS

Pedro José Jimeno Vera
Carolina García
Francisco Ortega Jiménez 
Fernando César Pérez López 
Juan Manuel Fernández Cortés 
Miguel Angel García Sánchez 
Manuel Jiménez González 
Teresa Mora González 
Juan Carlos Rodríguez García 
Luis Felipe Pérez López 
Pedro Jiménez Serrano 
José Vicente Fernández Gómez
Alberto Hervás Ruiz 
M- Pilar Rodríguez Hidalgo 
Francisco Javier Fuentes Guzmán

52.385.275
94.029.111.232

5.661.878
5.669.725

52.135.734
5.657.208
5.659.601
5.639.923
5.638.862
5.676.317
5.649.089

70.569.382
5.651.909
5.662.750
5.661.420

LOS PREMIADOS PODRAN 
RECOGER SUS ENTRADAS 

EN TAQUILLA ACREDITADOS 
CON EL D.N.I.

DAIMIEL: Sinatra, Morote, Music-Gafferson.
C. REAL: El Dorado, Pza. del Pendón, Ave Turuta.
VALDEPEÑAS: Disco-Gala
PUERTOLLANO: V Avenida
MANZANARES: Kaverna, Tropic.
VILLARRUBIA: Haz Que Te Caes.
CADENA 40 PRINCIPALES
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-"- Paro general ^B Arte

Los dos sindicatos realizan una campana informativa sobre las razones de la movilización del 28 de mayo 

Miembros de las ejecutivas de UGT y 
CCOO se encerraron ayer en el INEM

Inaugurada la ^ 
Exposición L(),u| 
de Artesanía (j^j 
la Tercera Edj* 
con 103 trabajó

EI secretario comarcal de CCOO afírmó que la incidencia de la huelga será total

Miembros de las ejecutivas 
comarcales de los sindica
tos UGT y CCOO de Val
depeñas mantuvieron ayer 
un encierro en la ofícina 
del INEM, como medida 
de protesta por la apro
bación del “decretazo” que 
recorta las prestaciones 
por desempleo.

LT

La pre-campaña informati
va que están desarrollando 
estos sindicatos en diversas 
empresas está contando con 
la aceptación de los trabaja
dores, según afirmó el secre
tario comarcal de CCOO, 
Demetrio Muñoz. En este sen
tido, Muñoz explicó que el 
Comité de Empresa de Indus
trias Cárnicas Frimancha 
aprobó la propuesta de los sin
dicatos, y presumiblemente 
quedará paralizada cualquier 
actividad el próximo 28, cir
cunstancia que podría exten
derse a la empresa vinícola 
Luis Megía. Resumió la inci
dencia que tendrá la convo
catoria de huelga en Valde
peñas con las palabras “en 
Valdepeñas no se menearán 
ni los pájaros”.

Por su parte, el secretario 
provincial de este sindicato, 
Marcelino Félix, despejó algu
nas dudas para reafirmar que 
el clima de unidad que existe 
entre ambos sindicatos es 
“muy interesante e incluso 
más positivo que el de 14-D”.

4.000 parados en la comarca

manuales.
Entre los trabajos exp 

tres de cada modalidad 
galardonados con premi 
primero está dotado con

0,1

EL SEGLíP

edi 
ó 
da
co: 
er 
ne 
qt

El dirigente sindical, que se 
refirió a los más de 4.000 para
dos registrados en la comarca, 
de los cuales, algo más de 
1.500 no cobran ninguna pres
tación, indicó que antes del 
encierro había mantenido una 
asamblea con los parados de 
la comarca, para informarles 
de las consecuencias negativas

1

Marcelino Félix, secretario provincial de CCOO, mantuvo un encuentro con los parados de la comarca.

del “decretazo”, y agregó que 
en los próximos días manten
drán esta actitud hasta el 27 
de mayo, en que se encerrarán 
de forma conjunta en la Direc
ción Provincial del INEM.

Marcelino Félix incidió de 
nuevo en que el paro general 
del 28 de mayo no es una 
convocatoria dirigida exclusi
vamente a los desempleados 
o a los trabajadores con con
tratos eventuales o precarios, 
sino una convocatoria dirigida 
al conjunto de los trabajadores 
que se verán afectados por la 
política económica y de 
empleo que pretende aplicar 
el Gobierno central.

Para el responsable de 
CC.OO. en la provincia, esta 
no es una convocatoria de 
paro que hacen exclusivamen
te los dos sindicatos mayori
tarios, sino “todo el movi
miento sindical”, y agregó que 
están manteniendo contactos 

con USO para articular a tra
vés de conversaciones con 
empresarios del sector de 
panadería, la posibilidad de 
cocer doble el próximo 27, 
porque dijo “tendrán serias 
dificultades para p,oder repar
tir el pan al día siguiente”. 
Estas conversaciones también 
se están mateniendo con el 
Sindicato Unificado de Poli
cía, cuyos portavoces naciona
les se han mostrado solidarios 
con la convocatoria, postura 
que en principio también 
podría trasladarse a la pro
vincia. Este hecho, en opinión 
de Marcelino Félix, servirá 
para “restar tensión al clima 
que interesadamente se está 
creando desde el Ministerio 
del Interior, desde la propia 
presidencia del Gobierno y 
desde las afirmaciones de 
algunos gobernadores civiles 
como el de Ciudad Real, 
Tomás Morcillo”.

El presidente de la Juu fg^í 
Gobierno del Hogar del 
sionista de la localidad de ón. 

i'Sodepeñas, Antonino Ku , 
inauguró ayer la undé^^ 
Exposición Local de Arij 
de la Tercera Edad, en m®**' 

3en el que también
el director provincial 
INSERSO, Julián IJ« 
Vera, el alcalde de la locai 

til p< 
'del
' geSalvador Galán, y el co: .i,. 

delegado de Bienestar So^ i ¿ 
el Ayuntamiento de Va- 
ñas, Sandalio Bravo.

La muestra, instalada 
Museo de la Fundación i^jto 
gorio Prieto, y que se ^ ¿jo 
gará hasta el próximo ’i ^ ei 
mayo, es una actividad s am 
que tiene un profundo^ ¿tir< 
cado, según indicó Anu Me 
Martín, para quien esta mil de 
representa las habilidesyt ¡tití 
cidad creadora de las pen ido: 
que pertenecen a la malí |do; 
minada tercera edad. K

Con ella, agregó, inJEI n 
trasladar a su vez un mí qi 
a la ciudadanía, para ques uet 
cómo ocupan activamer: 
tiempo libre.

Servicios 
mínimos

,Los sindicatos acepta
rán servicios mínimos 
tan solo en los sectores 
esenciales para el ciuda
dano, como la Sanidad, 
ambulancias, bomberos y 
fuerzas de seguridad, 
según afirmó Marcelino 
Félix. Este añadió que no 
aceptará ningún tipo de 
imposiciones ni de ser
vicios mínimos en el res
to de los sectores. De 
cualquier forma, las cen
trales sindicales están 
esperando a que el 
Gobierno Civil de la pro
vincia comunique sus 
propuestas, que estarían 
dispuestos a negociar 
siempre y cuando se tra
te de sectores esenciales.

ara 
las' 
lajai 

1 lo 
dnoi

Más de 100 trabajos

La exposición está compi secta 
por un total de 103 tri i'un 
que se realizaron duráis id y 
pasado año, y que se hani ¡dt 
pado en 4 modalidades: pi nc 
y dibujo, talla, labores y irá > “^ 

acu 
a

pesetas, y será financiad.' 
el Ayuntamiento, mientrí 
el segundo y tercero, d 
con 10.000 y 5.000 peséis 
pectivamente, correrán a 
del Hogar del Pensionista.

Los primeros y segunda 
mios de cada modalidad 
ticiparán en la Exposicióa 
vincial de Artesanía de b 
cera Edad, en la feria 
provincia, organizada 
Dirección Provincial 
INSERSO.

M.C.D.2022
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fiticó a los 
la¡,|,ernadores 
U jiles de la

Aunque esta sociedad funciona desde hace meses, ha sido presentada ahora

a d gión

^^Aguas de Alcázar” S. A. 
gestiona el ciclo hidráulico

D.V.

c] secretario comarcal de 
¡p de Alcázar de San Juan, 

Ramos, ha calificado de
Lnzoso el hecho de que 

" ¡gobernadores civiles de la
Jn. designados por el Par- 
'Socialista, hablen de garan- 

^^' r el derecho al trabajo con 
^"‘*^ 8vo de una huelga reivin- 
^f*** ¡tiva de los trabajadores”.

tamos se refiría a la reunión 
atenida en Alcázar de San 
11 por los gobernadores civi- 

L'® de la región con el delegado 
*o<^ gobierno en Castilla-La 

"* ®»ncha, Daniel Romero y a 
‘f Sai p término se dijo que la 
■ ^31i ¿gción policial el próximo 28

(mayo se regirá por tratar 
garantizar la asistencia a su 

icióni |to de trabajo de todos 
se pr. cellos que no deseen parti- 

jren el paro general.
Ramos agregó que “parece

a Ju

ad de

en UD
articif 
ncial

lada

mo i 
idad i
ido sa itira que estén más pendien- 

Amó ¡de hacer fracasar la huelga 
Jtama [de garantizar el derecho 
iesye Biitucional al trabajo para
is pera
malí

idos millones y medio de 
idos que hay en España”.

3 responsable ugetista aso
in me B que el 28 de mayo habrá 
ques fuetes informativos que 

iarán en aquellas empresas1

las que se sospeche que los 
lajadores estén coaccionados 
: los empresarios, aunque 
onoció que esto es difícil de

compi ectar en aquellas empresas 
3 ttó | un alto nivel de eventua- 
durais d y contratos en precario, 
; ham el miedo de los trabajadores
les:p- '10 renovación de su con- 

o “aunque estén plenamente 
peuerdo con la huelga”.

s y ii¿

exp'^ 1 ambiente en la comarca 
¡dad; dcázar de San Juan es de
,remi« ^^^^d” dijo Angel Ramos y 
conf í® q^e “Í3 gente está desa- 

nciadí^^ con la política socialista 
iente con la excusa del Plan de
o, dd 'urgencia recorta 'lás pres- 
jwela®"®^ ^Qci^les”. Así mismo
.^ jc que “la decisión de par

lar en la huelga es mayor 
fa que el 14-D porque si 
fuella ocasión también la

)nisti
’und® 
ilidal 
isiciéoi 
de h 

'eria;

®nal estaba en contra del 
¡ierno, ahora ocurre lo con-

no, debido a que este se cui- 
nucho de poner en marchala i» 1 • Huud cu Hiaicud 

ncial ^^'^'^ medida que perjudi-
2 los empresarios”.

Cuenta con un capital 100% municipal

^Aguas de Alcázar” S.A. 
es el nombre de la empre
sa municipal creada en 
esta localidad para gestio
nar el ciclo hidráulico en 
todas sus fases: Captación 
y distribución, saneamien
to y depurado. La forma 
jurídica de la empresa es 
una sociedad anónima 
aunque con capital cien 
por cien municipal.

Domin VILLAREJO

Regida por un Consejo de 
Administración en el que 
figuran representantes de los 
distintos partidos políticos de 
la corporación alcazareña, 
trabajadores del servicio y la 
Federación local de Asocia
ciones de Vecinos y una Junta 
General de Accionistas que 
la constituye el Pleno del 
Ayuntamiento. El objetivo de 
esta sociedad que funciona 
parcialmente desde hace 
meses, pero que no se ha pre
sentado de forma oficial hasta 
la fecha, es el de garantizar 
la eficacia en la gestión del 
ciclo hidráulico mediante la 
unificación de todos los ser
vicios, antes dispersos en dis
tintas dependencias munici
pales.

Su puesta en marcha estu
vo precedida por una impor
tante inversión realizada des
de el año 89, superior a 1000 
millones de pesetas en la 
renovación de parte de la red 
de distribución de agua, 
adquisición de material téc
nico para la limpieza del 
alcantarillado y la ampliación 
de la Depuradora de Aguas 
Residuales, aún no termina
da. Sin ser la más costosa, 
de toda esta inversión, en la 
que han participado diversas 
administraciones, destaca la 
dotación del servicio de abas
tecimiento de un moderno 
sistema de telecontrol que, 
como su nombre indica, per
mite controlar todo el proceso 
de captación y distribución de 
forma automática desde la

1

fe

“Aguas de Alcázar” S.A. se ocupará del ciclo hídrico de Alcázar de San Juan, 

sede ubicada en Alcázar.
Este sistema dotado con 

tecnología punta y que fue 
calificado por el gerente de 
la empresa, Enrique Calleja, 
como “el más moderno que 
existe en la región” permitirá 
ahorrar cerca del 40% de la 
energía eléctrica que se con
sume actualmente en el ser
vicio, al ser posible recargar 
los depósitos en horas deno
minadas valles en que la ener
gía eléctrica es más barata y 
distribuir el agua a los usua
rios, durante las horas de 
mayor coste por la fuerza de 
la gravedad. “Aguas de Alcá- 
zar“ contará con el mismo 
número de trabajadores ocu
pados con anterioridad en 
estos servicios, por lo que nin
guno de ellos debe temer por 
su puesto de trabajo, aunque 
algunos de ellos “deberán 
reconvertirse como lo exige 
la nueva tecnología aplicada”, 
dijo el concejal del área Joa
quín Escribano. La inversión 
realizada repercutirá sin duda 
en el precio del servicio a los 
abonados, unos 8500 entre 
Alcázar y las pedanías. Así 
lo indicó el alcaide, Anastasio 
López, quien señaló que el 
precio del agua debía fijarlo 
el Pleno Municipal, aunque 
este en principio “no debería 
superar el coste de amortizar 
lo invertido”.

Sistema 
de 
telecontrol

El ingeniero Enrique 
Calleja, gerente de la 
empresa municipal 
“Aguas de Alcázar“ 
S.A., explicó que el sis
tema de Telecontrol es 
el símbolo de toda la 
inversión realizada en 
los últimos años. Cen
tralizado en la sede de 
la empresa, en Alcázar, 
cuenta con tres estacio
nes remotas situadas, 
una en el pozo de las 
Perdigueras, donde se 
encuentran las tres cap
taciones de agua y que 
permitirá comprobar en 
todo momento el nivel 
freático que existe. De 
aquí el agua se envía a 
la torre de carga de 24 
metros de altura, situada 
en el mismo sitio y por 
gravedad se envía al 
depósito de rebombeo 
situado en el barrio de 
El Porvenir.

Desde allí se eleva el 
agua al depósito situado 
en el cerro de San Isidro 
y desde este punto se 
distribuye a los usuarios.

Doce delegados 
de la provincia 
asistirán a la 
Asamblea 
Federal de IU

D.V.

Un total de doce delegados 
de la provincia de Ciudad Real 
asistirán a la III Asamblea de 
Izquierda Unida que comienza 
hoy en Madrid y se celebrará 
durante todo el fin de semana.

En la misma serán debatidos 
el informe de la gestión rea
lizada por el Consejo y la pre
sidencia salientes y un docu
mento en el que se establecen 
las bases programáticas de la 
coalición en relación a su posi
ción económica, la concepción 
que el Estado tiene de IU, 
reforma de la ley electoral, y 
entre otras cuestiones, políticas 
de juventud, internacional, 
mujer o industrial. Propuestas 
que a su vez sentarán las bases 
de futuros programas electora
les de la coalición izquierdista, 
según indicó el coordinador 
provincial en Ciudad Real, 
Pedro Pablo Novillo.

Estrategia política de IU

En la III Asamblea Federal 
se debatirá asimismo, un docu
mento político en el que tra
tarán de definirse la estrategia 
política de IU y sus señas de 
identidad y la organización de 
esta coalición que centrará su 
debate en las dos posturas que 
se han reflejado ya en las asam
bleas provinciales y regionales 
previas á la que hoy comienza 
en Madrid.

Pedro Pablo Novillo destacó 
al respecto la postura mayori
taria de los delegados castella
no-manchegos en torno a la 
concepción de IU “como una 
formación política unitaria”. Si 
bien agregó que en la Asamblea 
Federal podrían ser mayoría los 
delegados que no apuestan por 
esa fórmula. En cuyo caso Novi
llo confió en una propuesta que 
sintetice las dos posturas.

Para Novillo ha llegado el 
momento, y así se piensa en 
Castilla-La Mancha, de dotar á 
IU de una plena y auténtica 
soberanía sin perjuicio de cuan
tos partidos la conformen. 
Otros piensan, agregó, que debe 
ser una federación de partidos, 
aunque éstos perderían sobera
nía, especialmente el PC que 
es eJ mayoritario.

díL distribuido. Y el que tiene el índice de lectores más jóvenes de toda la prensa nacional

«10 NACIONAL EN NUMERO DE LECTORES.
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Cultura

Los libros son protagonistas, desde el pasado miércoles, en Tomelloso; por otro lado, el escritor Joan Manuel Gisbert mantendrá hoy un encuentro con los jóvenes en el Auditorio “López Torres”.

r

IKII

El escritor catalán, Joan Manuel Gisbert, tendrá hoy, en el Auditorio “López Torres’’, un encuentro con los jóvenes de la Iocalid¡ái

El miércoles fue inaugurada la Feria del Libro en 
Tomelloso con la participación de 17 casetas

Marta Maribona ofrecerá hoy un concierto de piano, organizado por la A.P.A. del Conservatorio Municipal
n: 
Í 
te:

El pasado miércoles fue inaugurada la Feria del Libro, 
con la participación de diecisiete casetas ubicadas en la 
Plaza de España de esta localidad, organizada por el 
Area Municipal de Cultura y la Biblioteca Municipal en 
colaboración con la Consejería de Cultura.

Araceli OLMEDO

La Feriíi es una continuación 
de la Fiesta del Libro bajo el 
lema “Desde Castilla-La Man
cha, la-vuelta al mundo en 80 
libros". Esta Fiesta del Libro 
contará con una serie de acti
vidades entre las que se des
tacan la jornada de literatura 
dedicada a la mujer, que tuvo 
lugar el jueves, a la que fueron 
invitadas las tres asociaciones 
de la ciudad, así como orga
nizaciones de vecinos. Al final 
de la misma actuó la tuna feme
nina “Lope de Vega” de Mem
brilla.

Hoy, viernes, el escritor de 
literatura juvenil, Joan Manuel 
Gisbert, celebra en el Auditorio 
“López Torres” un encuentro 
con los jóvenes. Este autor cata
lán cuenta en su palmarés con 
el Premio Lazarillo en el año 
80, siendo nominado para la 
Lista de Honor del Premio 
Andersen en 1982. En 1987 ganó 
el Premio Nacional de Litera
tura infantil y juvenil.

La clausura de la Feria del 
Libro será el domingo, actuan
do en la Plaza de España el 
grupo de teatro de calle “Punto 
y coma” de Ciudad Real, que 
representará un espectáculo de 
participación y juegos infantiles 
sobre el mundo de los cuentos.

Concierto de piano

Por otro lado, esta noche, a 
las nueve en el Auditorio “Ló
pez Torres”, la joven pianista 
Marta Maribona dará un con
cierto de piano, organizado por 
la A.P.A. del Conservatorio 
Municipal de Música con la 
colaboración del Area Munici
pal de Cultura. Interpretará 
Fantasía do m. de Mozart; 
Sonata Op. 147 Si M de Shu- 
bert; Preludios Op. 23 n° 3, 4 
y 6 y Preludios Op. 32 n- 12

de Rachmaninof; y el 2- Cua
derno Imágene.s de Debussy.

Marta Maribona nació en 
Bilbao en 1965, y finalizó sus 
estudios con Premio de Honor. 
Ha realizado asimismo, nume
rosos cursos de perfecciona
miento pianístico. En el año 
1986 intervino en la Indiana 
Lniversity Chamber Music Fes
tival, en Bllomington (OSA). El 
mismo año grabó un disco junto 
al tenor J. L. Anasagasti para 
conmemorar el centenario de 
Guridi.y Aira Donostia, disco 
subvencionado por el gobierno 
vasco: Al año siguiente actuó 
como solista junto a la Orquesta 
de Cámara Española, bajo la 
dirección de V. Martín. Asimis
mo, ha realizado grabaciones 
para TVE. Hizo su presentación 
en Bilbao en noviembre de 
1988, actuando con la Orquesta 
Sinfónica de Bilbao, bajo la 
dirección de Mabek Pijarowsky. 
Además cuenta con numerosos 
primeros premios en el “VII 
Concurso Nacional de Piano 
Gregorio Baudot” (El Ferrol, 
1987); “IV Concurso de Piano 
Ciudad de Melilla (1988); Pre
mio “Musical Albéniz” (Alba
cete, 1988); Concurso “Becas 
para pianistas postgraduados 
Sofía Puche“ (Barcelona, 1989); 
en el “European Yamaha Com- 
petition”, celebrado en Londres 
(1990); Concurso de Piano 
“Ciudad de Valladolid" (1991).

Esta joven pianista ha dado 
numerosos recitales en prácti
camente la totalidad de España, 
Inglaterra y Estados Unidos. 
Sus actuaciones han sido siem
pre muy bien acogidas por el 
público y la crítica, que la ha 
definido como “una de las más 
sólidas realidades de la joven 
generación pianística española”. 
Actualmente se encuentra estu
diando en la Royal Northen 
College of Music (Manchester), 
bajo la dirección de S. Aro- 
nowsky.
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El tema sanitario preocupa estos días en Tomelloso.

El PP solicita un pleno Í 
extraordinario sobre sanidad

A.O.

Los concejales del Grupo 
Popular municipal han solicita
do al alcalde la celebración de 
sesión extraordinaria del Ayun
tamiento Pleno a fin de tratar 
el siguiente orden del día: “Pri
mero, Análisis del cumplimien
to por parte de las administra
ciones sanitarias provinciales de 
los puntos contenidos en la 
moción conjunta del Ayunta
miento sobre necesidades míni
mas a cubrir de forma inme
diata. Segundo, Informe por la 
presidenta del Consejo de Salud 
sobre; Problemática habida, y 
soluciones, referentes al funcio
namiento del servicio de radio
logía, así como respuesta obte
nida sobre la creación de la

segunda Zona de Salud y cons
trucción del Segundo Centro de 
Salud. Tercero, Exigencia a las 
administraciones sanitarias 
correspondientes para la total 
cobertura de todas las sustitu
ciones por vacaciones de los 
médicos titulares, a fin de ase
gurar un adecuado servicio 
durante el verano”.

Preocupa el tema sanitario

formándonos con un rosal fe' 
parcheos que no conven^ 1
presidenta del Conse? 
Salud, Ana García Rof 
su parte, está bastante )* no; 
pada por aportar solución
no están en su mano.

fee

ac 
evi 
an 

«nt
debería aplicar una polín 
vindicativa más agresiva 
cuenta con el apoyo y 1^ Va 
de toda la ciudadanía, a 1

Bien es verdad, qn^' *1

EI tema sanitario en Tome
lloso es muy preocupante. La 
población entera se queja de 
los problemas que esta ciudad 
viene padeciendo durante ya 
demasiado tiempo, mientras las 
autoridades provinciales no 
parecen estar dispuestas a 
poner remedios definitivos, con-

últimos meses el Con^ 
Salud ha luchado con,^ an

«n

irá 
Sc

fuerza por evitar que *; 
lioso se le maltrate 
mente. Recordar la 
tica de las sustituciones lar 
sonal sanitario durantes 101 
do vacacional en el ®I 
Salud, que perjudica a; .J 
lidad, a decir de Gard^ r

M.C.D.2022
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También están afectadas Ias pedanías de Anchuras, Almodóvar y Almadenejos

Ocho poblaciones tendrán 
agua por medio de cisternas

Algunos pueblos ya sufren restricciones de agua

El responsable de Protec
ción Civil ha declarado a 
este diario que once póbla- 
ciones^endrán que ser abas
tecidas de agua por medio 

^ fie canjioacg cisternas. Tam
bién señaló que se está a 
i^ espera de la fínalización 
de obras de suministro por 
parte de los Ayuntamientos.

Pelayo MARTIN

Manuel Trujillo declaró a 
este diario que tras la reunión 
celebrada el pasado martes, la 
comisión provincial del agua, en 
a que estaban integrados todos 
os organismos afectados, han 
uecidido “rebajar” el uso de 
camiones cisternas, en un prin- 

a los pueblos afectados 
por la sequía.

' En un principio estaba pre- 
>sto que el abastecimiento de 
gua por medio de vehículos cis-

• ^^ogora a unas treinta 
P olaciones de la provincia, “las 
T 0 han hecho uso de este ser- 
icio históricamente más algua 

M c está en una mala situación, 
estudiarse y conocer 

os datos expuestos por cada 
ha ^oro sobre cada pueblo se 

^® momento, 
se h ^®^®om^^”^® ele esta forma 

^^^ ^°I° ^ e>nce poblaciones 
Pequeñas de la provincia”.

'^^ podido saber LA 
och?^^ ’̂ ®" realidad son 

Pj®^^ps y tres pedanías. 
^® ^os pueblos 

^“ ^® Almadenejos, ^^vardel CampoyAnchu- 
fecidoC?? Pondrán que ser abas- 
temae ^g^^ mediante cis- 
cann” ^^ futuro muy cer- 
Ponsahi ^J j Manuel Trujillo, res- 

OVA en

Daimiel: El 
Ayuntamiento 
®utregó una 
P ®ca al Parque 

® bomberos

LT

Wc()’¡''‘®° Palma Enríquez, 
^^ ^iicendín ^j^oes de Extinción 

^;^.E"^ergencia 006 
®Í miér^ pudad Real, reci- 

^^rade® . ^.^‘^^Me de la pri- 
''®^iniiento^^ ciudades, en reco- 
’^^alr^V^ ^^^°^ llevada 
r^^^ación ^”^ planes de 

de ?^ centros esco- 
?^^§a de ""’^l- En el acto de 

DíaJ o ,^’stmción José 
5 ^ comnn agradeció

1, ^^imie ^?^^° desarrollado 
nr^^'^te su’ ®?Í’’^ndo particu- 
J^icamLt^^sfacción porque 
r^^^^’^^s de '°^ centros 
ñaV^^’bido ! ’^^^’idad hubie- 

de los /‘^^^^ y las ense-

Varias poblaciones de la provincia tendrán que ser abastecidas por medio de cisternas

r

Los camiones cisternas tienen 
una capacidad de quince a trein
ta mil litros de agua “y este ser
vicio dará agua un par de veces 
por semana por el momento”.

Respecto a otras poblaciones 
que podían estar afectadas por 
una sequía inminente y por tanto 
con problemas de abastecimien
to, Trujillo señaló que se está 
a la espera que los Ayuntamien
tos finalicen las obras de sumi
nistro de agua, “que en la actua
lidad están realizando, vía 
FRAM (Fondo Regional de 
Ayudas a Municipios) para saber 
así las medidas que se han de 
adoptar y hacer un menosr uso 
de los camiones cisternas”.

Manuel Trujillo declaró, asi
mismo, que también se espera 
la ayuda del Gobierno central 
para solucionar esta problemá
tica, “y por eso estamos a la 
espera de la resolución del Con

El rock duro de “Barricada”, 
mañana en Daimiel a partir 

de las diez de la noche
LT Nuevo disco

El grupo de rock duro 
“Barricada” actuará mañana 
sábado, a partir de las diez de 
la noche en el Auditorio de 
Daimiel. El grupo “Motores“ 
actuará como teloneros.

El concierto es un paso más 
de ese “Daimiel en concier- 
to“^que cada vez más está calan
do en los aficionados a la músi
ca moderna, no sólo de nuestra 
provincia sino de la Comunidad 
Autónoma y aún fuera de sus 
límites.

Después de nueve años de 
trabajo “Barricada” ha llegado, 
al decir de los entendidos, a 
su gran momento. Hoy por hoy 
son una de las grandes bandas 
de rock and roll que ha depu
rado su estilo, sin dejar su con
tundencia y sus textos duros, 
concisos y cortantes, y han 
madurado, fundamentalmente, 
en su sonido, dentro del más 
clásico roe and roll. 

sejo de Ministros de hoy, en el 
que^está previsto una Ley espe
cial sobre Sequía”. Cabe recor
dar, como ya anticipó LA TRI
BUNA, que esta ley sería equi
parable a cuando se declara una 
zona catastrófica.

Hay que hacer mención, 
igualmente, que este diario 
informó hace unas semanas 
sobre las poblaciones que corren 
más peligro de abastecimiento 
de agua, según un informe ela
borado por Protección Civil y 
con datos recogidos de todos los 
Ayuntamientos de la provincia. 
Estas eran Agudo, Almadén, 
Almedina, Ballesteros de Cala
trava, Cabezarados, Carrión de 
Calatrava, que ya padecen cortes 
de suministro.

A estas poblaciones hay que 
añadir las restricciones que 
padecen los vecinos de Luciana, 
Picón, Poblete, Santa Cruz de 
Mudela y Terrinches.

EL SOPORTE 
DE MAS ALTA 

RENTABILDAD 
PUBUCITARIA.

El público de “Barricada” se 
ha ido ensanchando durante 
este tiempo, ya no es aquel gru
po minoritario de principio de 
los 80 conocido sólo entre unos 
cuantos fieles, sino que, al con
trario, es una de las bandas más 
conocidas y que más carisma 
tiene en la actualidad. Buena 
prueba de ello es su nuevo disco 
de oro por sus cincuenta mil 
copias vendidas de su última 
álbum “Por instinto” en dos 
semanas escasas desde que se 
puso a la venta, y por su demo- 
lador directo que las está lle
vando a lo largo -y ancho del 
país.

El precio de las entradas para 
el concierto que darán el sába
do a partir de las diez de la 
noche en el Auditorio daimie- 
leño ha sido fijado por los orga
nizadores en 1.600 pesetas, las 
cuales podrán ser adquiridas en 
la propia taquilla del recinto de 
actuaciones.

MARCA
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Convenio entre la 
Junta y las 
Cámaras para 
promover las 
exportaciones

TOLEDO. (Efe).- Más de 
. 500 empresas de Castilla-La 

Mancha podrán acogerse al 
convenio que en materia de 
promoción de las exportaciones 
firmaron ayer la Consejería de 
Industria y Turismo y las Cáma
ras de Comercio de la región, 
cuya cuantía asdiende a 1.827,4 
millones de pesetas.

Según explicó el titular de 
Industria y Turismo, José Luis 
Ros, de esa cantidad un total 
d^ l27,4 millones de pesetas han 
sido aportados por su Depar- 
»íamento y por las respectivas 
Cámaras, mientras que los 1.700 
millones de pesetas restantes se 
han financiado por el Banco 
Exterior (BEX).

El consejero manifestó que 
este convenio se justifica en el 
hecho de que Castilla-La Man
cha ha dejado de ser eminen
temente agrícola para ser indus
trial, “por lo que queremoSuque 
nuestras empresas tengan los 
instrumentos necesarios para 
competir en el Mercado Unico 
Europeo”.

Ros manifestó que ’las prin
cipales áreas de actuación de 
este acuerdo son el estudio y 
promoción de la oferta expor
tadora de la región, la parti
cipación en ferias y confección 
de catálogos, la' formación a 
actividades exportadores y la 
potenciación del corporativismo 
de cara a la exportación.

El responsable de Industria 
y Turismo agregó que la prin
cipal empresa exportadora de 
muebles del país está ubicada 
en Castilla-La Mancha.

Molina critica que las Cortes regionales funcionen sólo 4 meses ai año

El PP, a favor de convocar un 
pleno extraordinario semanal
“Se llevan gastados 3.000 millones de pesetas sin control parlamentario

El Grupo Popular solicitó 
ayer ante las Cortes regio
nales la convocatoria de 
un pleno extraordinario, 
para que se debatan los 
asuntos que quedaron 
pendientes en la última 
sesión y anunció su inten
ción de pedir la celebra
ción de una cada semana.-

González Bla^ 
“La absolución 
Juan AlmagJ 
sería un error 
judicial”

Convocadas 300 
plazas de 
vacaciones para 
mujeres solteras 
o divorciadas

TOLEDO. (Efe).- Según 
dijo en rueda de prensa el 
presidente regional del PP, 
José Manuel Molina, en el 
pleno celebrado los pasados 
13 y 14 de mayo quedó pen- ’ 
diente de debate una moción 
presentada por el diputádo 
Carlos Torres en materia de 
medio ambiente, surgida a 
raíz de una interpelación 
sobre el mismo tema.

Según explicó Molina, en 
el Reglamento de las Cortes 
se establece que la presen
tación de una moción como 
consecuencia de una interpe
lación al Gobierno debe rea
lizarse en un plazo máximo 
de 24 horas desde que se pro
dujo la última, “por lo que 
no es serio que ahora tengan 
que transcurrir cinco meses 
para el debate de la moción”.

El presidente del Grupo 
Popular reiteró que las Cortes 
de Castilla-La Mancha son el 
órgano donde reside la sobe
ranía de los ciudadanos de 
la región, a quienes “no se 
puede privar del debate de 
los asuntos que les afectan 
directamente”.

Además, según Molina, “es 
impresentable, antidemocráti-

Sesión de- las Cortes de Castilla-La Mancha.

co y afecta a la esencia y espL 
ritu democráticos que desde 
que terminó el período de 
sesiones se hayan gastado 
3.000 millones de pesetas sin 
control parlamentario”.

Agregó que el PP “no está 
dispuesto a permitir” que el 
Parlamento regional funcione 
sólo cuatro meses al año, por 
lo que solicitará la celebra
ción de plenos extraordinarios 
cada semana, y si estas peti
ciones son desoídas por la 
Mesa de las Cortes, “no des
cartamos la posibilidad de 
mantener ese debate con la 
opinión pública a través de 
los medios de comunicación”.

Molina destacó que en el

caso de que la Mesa de las 
Cortes desestime la petición 
de celebración de esos plenos, 
ello no impedirá el control 
del Ejecutivo, “porque lleva
remos la cuenta exacta de lo 
que se gasta el Gobierno sin 
control parlamentario”, que, 

• según los datos de Molina, 
supone el 66 por ciento de 
los 170.000 millones de pese
tas presupuestados para 1992.

El líder “popular” confía en 
que la Mesa de las Cortes 
se reúna en breve para cali
ficar la petición del primer 
pleno extraordinario y si no 
lo hace antes del próximo 
lunes, el PP solicitará ese día 
la reunión, de la Mesa.

‘La huelga general afectará más al ciudadano de a pie que al Gobierno

TOLEDO. (Efe).- La orden 
por la que se convocan las pla
zas de vacaciones de la Junta 
de Comunidades para mujeres 
con cargas familiares no com
partidas ha sido publicada en 
el último número del Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha, 
según informó ayer el Gobierno 
regional. Esta es la tercera con
vocatoria de viajes que hace la 
Junta y en esta ocasión la oferta 
es de trescientas plazas, dos
cientas más que en 1991, que 
podrán ser solicitadas este año 
por mujeres que no sean sólo 
madres solteras.

Las interesadas, que deberán 
presentar las solitudes antes del 
15 de junio, podrán viajar solas 
o acompañadas de sus hijos y 
tendrán su estancia pagada 
durante quince días, que ten
drán que elegir entre las cuatro 
quincenas de julio y agosto.

La viceconsejera de la Mujer, 
Charo Tapia, manifestó que 
“esta experiencia pretende com
paginar el descanso con el libre 
desarrollo de las mujeres que, 
por encontrarse separadas, 
divorciadas, viudas o ser madres 
solteras, tienen cierto rechazo 
social en el ámbito rural”.

Molina: “El PP no apoya el 28-M, 
sino la huelga de votos al PSOE”
TOLEDO. (Efe).- El presi

dente regional del Partido 
Popular, José Manuel Molina, 
aseguró ayer que este partido 
“no apoya la huelga del próxi
mo día 28 de mayo ni apoyará 
jamás una huelga general” y 
propuso “la huelga de votos al 
PSOE en las elecciones” como 
la mejor forma para cambiar 
la situación por la que atraviesa 
España.

Molina explicó que el hecho 
de que no apoyen la huelga “no 
significa que no entendamos la 
crispación de los sindicatos, 
cuando se pide a los trabaja
dores que se apnéten el cin
turón y luego el Gobierno socia
lista es el primero que se lo 
afloja”.

José Manuel Molina.

al ciudadano de a pie que

Tensión económica y social
hay que decir que no se está 
de acuerdo con la política gene
ral del Gobierno en las urnas”.

Para el dirigente “popular”, 
“la situación de tensión en la 
vida económica y social de Cas
tilla-La Mancha demuestra que 
el Ejecutivo de la nación no 
ha afrontado el reto europeo 
como debía hacerlo, y por eso.

El ciudadano será el principal 
afectado

“Además -según el líder con
servador- una huelga afecta más

TOLEDO. (Efe).- q 
jefe de la Audiencia h, 
de Toledo, Miguel Marii 
zález Blanco, afirmó a^ 
en el caso de que el 11 
decida finalmente absó 
Juan Almagro de la aq 
de violación y rapio, 
Blanc, no tiene porqué 
derarse que haya habidu 
un error judicial.

En la habitual ruedadt 
sa semanal, González! 

» que mantiene las acus 
para Almagro tras la 4 
ción, el pasado lunes, del 
va vista oral por este casi 
gó que la sala puede col 
que el testimonio de Eloi 
quién afirmó haber 
noche de autos con

• es una “buena prueba", f
No obstante, para el l 

representante de la fiscal 
daña “creer a este señotl 
acto de fe”, ya que el te» 
de Puga “no está corroí 
al no haberse encon» 
nadie que confirme que! 
con Eva Blanc esa nos 
el parador de Segovia ,! 
Toledo, donde supuesiil 
fue violada por Almagral

González Blanco » 
la dificultad y el problal 
se le ha presentado 
para resolver este caso! 
aparición del citado tests 
única variación o prues- 
puede hacer variar el »j 
Juan Almagro, que ellj 
año fue condenado a 1. 
de prisión por violacióniL 
a Eva Blanc y ahora en# 
provisional tras la apantl 
nuevos testigos. !

Condenas a los /nsua

al
Gobierno y, por si fuera poco, 
en estos momentos la economía 
española está para pocas ale
grías”.

Refiriéndose a las declaracio
nes efectuadas ayer por el pre
sidente de Caja Toledo, Fran
cisco Hernanz, en el sentido de 
que las auditorías externas que 
el Partido Popular solicita en 
las cajas de ahorro que van a 
fusionarse ya han sido jealiza- 
das, Molina señaló que “las 
auditorías que se han hecho son 
las obligatorias para toda enti
dad financiera a finales de cada 
año, pero yo me refiero a una 
auditoria especial de cara a la 
fusión”.

Refiriéndose al estudio de 
viabilidad de la fusión de las 
cuatro cajas de ahorro de la 
región presentado a principios 
de este mes por la consultora 
“Ernst & Young”, el presidente 
regional del partido conserva
dor señaló que ese estudio “es 

-un informe económico, no una 
auditoría”.

Por otra parte y re? 
la circular remitida porf 
general del Estado, Elii- 
nández, sobre las condá 
han de imponerse a k 
misos, González Blanco 
que se trata de unificaré 
legales a la hora dea 
aquellos jóvenes qued 
gerse a la Ley de Obín 
Conciencia no hacendé 
militar a pesar de serM 
a filas. I

Según explicó el fej 
de la Audiencia Toledo, 
cular del fiscal generaU 
de obligado cumplinM 
produce después de W 
casos hayan pasado aj 
gados por la jurisdicoi 
naria y no militar comol 
hasta finales del p^H

Así, para aquellosl 
que eran citados a 
se incorporaban, el 
tar establecía pen^s 
tres meses y un día as^ 
de prisión menor, mioj 
ahora la pena se 
y oscila entre los tres! 
un día y los cuatro! 
un día de arresto nia"’'|

Paara aquellos 
expresamente hacer 
causa justificada, y 
acogerse a la Ley di 1 
de Conciencia, las 
das ahora en el ^0®^ 
ordinario van de losl

aimeses (prisión meno^ 
medio) hasta los 
mientras que el 
ticia Militar estableo’^
entre un año y seis 3^B n
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tos ministros de Agricultura de la CE llegaron a un acuerdo sobre la reforma de la política agrícola comunitaria.

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha
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El ministro Pedro Solbes se mostró satisfecho con el acuerdo logrado

Los ‘doce’ aprueban la reforma 
de la PAC que se aplicará a 
partir de la campaña 1993-94

El acuerdo aumenta el techo de producción láctea española en 650,000 toneladas¡o tea 
pnieí

r el a líos ministros de Agricultura de la Comu-
le el 
lo ai

tídad Europea (CE) llegaron ayer jueves,

ación; 
ra eni
apan:

s un acuerdo sobre la reforma de la política 
agrícola comunitaria que regirá los destinos 
del campo europeo a partir de la campana 
1993-94, con el voto en contra de Italia.

El ministro italiano Giovanni Goria man
tuvo su rechazo a la propuesta, que no 
concedía cuotas de producción lechera 
suplementarias para su país, y se pronunció 
en contra de la solución aunque no en 
contra de la reforma.

y reí! 
r pon 
1, Elis 
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que
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'ort 
neraí 
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BRUSELAS. (Efe).- El 
ministro de Agricultura, Pedro 
Solbes, se mostró satisfecho con 
el acuerdo sobre la reforma de 
¡apolítica agrícola comunitaria 
ue, entre otros aspectos, 

aumenta el techo de producción 
lechera española en 650.000 
toneladas.

La adaptación de la cuota 
láctea española consiste en una 
cuota adicional de 500.000 tone
ladas, más una transferencia de 
ventas directas de 150.000 tone
ladas.

España obtiene, además, 
mejoras en los sectores de gana
do vacuno y ovino, tabaco y 
cu las medidas de acompaña- 
®iento de la reforma, tales 
como la protección del medio 
ambiente, la reforestación de 
henas agrícolas y el plan de 
foliación anticipada para los 
®8ricultores.

nitario un 32 
que en 1990.

por ciento más

Al mismo tiempo, se promo
ciona una agricultura más 
extensiva que intensiva y una 
producción agrícola más respe
tuosa con el medio ambiente 
y con productos de mayor 
calidad.

Por otra parte, se consigue 
un reparto más equitativo de 
las ayudas del Fondo Europeo 
de Orientación y Garantía Agrí
cola (FEOGA), cuyo 80 por 
ciento antes iba a parar tan sólo 
a las manos del 20 por ciento 
de los agricultores europeos, 
especialmente los grandes pro
ductores.

ponsabilidad y se añade una 
compensación para la retirada 
de tierras de cultivo que debe 
ser del 15 por ciento.

El descenso del precio de los 
cereales ajustará los precios en 
el sector ganadero, otro de los 
sectores más complicados de 
reformar, al disminuir los pre
cios del pienso, que recibirá 
además ayudas directas para 
fomentar una ganadería exten
siva.

Sector vacuno

Descenso en los precios

Semana n” 21 - Cotizaciones del día 21-5-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos de 10 a 12 kg.............................. .
Corderos de 12,1 a 15 kg........................... .
Corderos de 15,1 a 19 kg.......................... .
Corderos de 19,1 a 23 kg.........................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I). 
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO lí) 
Corderos de más de 34 kg...................... 
Oveja Extra...................................................  
Oveja Primera...............................................  
Oveja Segunda.............................................  
Lana...................................................................

PtasTRg.
. 490-500
. 430-440
. 350-360
. 310-320
. 280-290
. 260-270
. 225-235
. 200-210
. 40
. 30

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...................
Cebadas para cervecería..............................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl..........
Trigos duros..........................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........ 
Extensibles:
Chamorro...........................................................
Aragón.................................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Ajiza, etc.).....................
Avena...................................................................
Centeno..............................................................  
Triticales.............................................................  
Maíz secadero..................................................

LEGUMINOSAS
Yeros.......................
Veza........................
Lentejas..................
Heno de Alfalfa..

PORCINO
Selecto.........................................
Normal........................................
Graso............................................
Lechón normal hasta 18 kg

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,2(X) kg
Conejo desvieje...................................

Diferencia 
+10
+5

24,60-24,85
23,40-23,65
23,10-23,20

26,50

26,10-26,25

13-13,50

14,50-15,50

215
210
205
5.500

1 cóíl 
las * 
lasí* 
mié"'

tres 
itro

A pesar del desacuerdo ita- 
“®no la reforma se aplicará a 
os doce países de la Comu
nidad Europea.

El objetivo de la nueva poli
os agrícola es controlar la pro
moción de forma que se equi- 
^on los mercados, no se acu- 

^nlen excedentes y no crezca 
; lorma desmesurada, como

J ahora, el presupuesto
«gncola de la CE 

de^ n los años ochenta, según 
hatos de la Comisión Euro- 

'iir’ '^ producción agrícola 
o°P^^ creció un 2 por cientofd ftln- '**'^V1XJ Ull UVl VlVllLV 

dp '^^ mientras que la demanda 
5 prodnpfr^oBólo^^ ^^* c^P® tan 

dose ” ^’^ P^’^ ciento, creán- 
^n loS-^^^^tcs que costaron 

presupuesto comu-

La clave de la reforma es 
el descenso de los precios de 
los cereales, aproximándolos a 
los del mercado mundial, y 
compensando las pérdidas en 
los ingresos de los agricultores 
a través de ayudas directas por 
hectárea suboordinadas a la 
retirada de tierras del cultivo.

El precio indicativo de los 
cereales se reducirá progresiva
mente durante tres años -para 
la campaña 1995-96- hasta 110 
ecus por tonelada (132 dólares, 
14.190 pesetas), mientras que el 
precio de intervención dismi
nuirá de la misma forma hasta 
100 ecus por tonelada (120 dóla
res, 12.900 pesetas) práctica
mente el mismo precio que rige 
en el mercado internacional.

Los descensos serán compen
sados integramente, además se 
suprimirán las tasas de corres-

En el sector del vacuno se 
reducirá el precio de interven
ción un 15 por ciento -cinco 
por ciento cada año- y se con
cederá una prima a los bovinos 
machos de hasta 180 ecus por 
animal (23.200 pesetas, 216 
dólares) en los primeros 90 de 
cada rebaño, más una prima a 
la extensificación de 30 ecus 
cabeza (3.600 pesetas, 36 dóla
res) y otra para la vaca nodriza 
de 120 ecus (15.400 pesetas, 144 
dólares).

Por otra parte, la reforma 
prevé un plan de jubilación anti
cipada de los agricultores euro
peos, ya que cerca de 4,5 millo
nes de ellos tienen más de 55 
años, aunque manteniendo 
siempre un número suficiente 
de agricultores en la tierra 
como único medio de preservar 
el paisaje natural.

Estas medidas permitirán, 
según la Comisión, que la CE 
continúe jugando el papel de 
primer importador y segundo 
exportador mundial de produc
tos agrícolas.
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Información de precios. Teléfono: (967) 215910 (Contestador)
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COMBINACION GANADORA

Complementario Reintegro

BIHI ES UNA GENTILEZA DE 
HOTEL RESTAURANTE 

” CAMPO BLANCO
SALONES PARA BODAS - CONVENCIONES Y DEMAS CELEBRACIONES 

CLIMATIZADO - CAPACIDAD PARA 500 PERSONAS 

Garret. C-Real - Torralba, Km-25
Tlfn: 81 03 79 TORRALBA DE CALATRAVA (C-Real)

SOTO S.A
La Junta general extraordinaria y universal de la socie

dad en su reunión celebrada el día 1 de enero de 
1992, ha acordado, por unanimidad, la transformación 
en Sociedad Limitada, con la denominación de “Félix 
Soto, S.L.”.

Ciudad Real, 1 de enero de 1992.
El Administrador solidario, 

Félix Toledano Soto

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidár el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerle por 
todo y confirmar, una vez más. que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece
las gracias alcanzadas).
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FIN DE SEMANA D

Este Fin de Semana, ¡' 
TE Descubre el Nue
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MANCHAUTO, S. A.
Ctra. (Córdoba - Tarragona, s/n.
ALCAZAR DE SAN Jl'AN (Ciudad Real)

OPCL

Ig OPEL ASTRA. INGENIERIA ALEMANA DE FUTURO.
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FUTURCAR, S. A.
Polígono Industrial - Parcela 58.
MANZANARES (Ciudad Real)

LEVAUTO, S. A.
Ctra. de Argamasilla, Km. 3.
PUERTOLLANO (Ciudad Real)
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El Pleno del Consejo de presidentes regionales 
y sectoriales de la CEOE y CEPYME ratificaron 
ayer su “sagrada obligación^ de mantener abier
tos los centros de trabajo durante el 28-M. En 
la reunión fijaron los criterios que tendrán en

cuenta ante la huelga general, y pidieron al 
Gobierno que garantice el transporte a los tra
bajadores que no quieran secundar el paro y 
que evite las coacciones de los “piquetes” infor
mativos. Los máximos representantes del empre

sariado español insisten en califícar la huelga 
de “dudosa constitucionalidad”, ya que una dis
puta política entre sindicatos y Gobierno se tra
duce en la inasistencia al trabajo y en un claro 
incumplimiento de las obligaciones laborales.

Pide al Gobierno que garantice el transporte y evite las coacciones de los piquetes informativos durante el próximo día 28 

La CEOE ratifica su “sagrada obligación” 
de mantener abiertos los centros de trabajo
Los sindicatos ofrecen la última oportunidad a la Administración para fijar los servicios mínimos en el sector de los transportes

MADRID. (Agencias).- El 
secretario general de la CEOE, 
Juan Jiménez Aguilar, afirmó 
a la salida del Pleno empresarial 
que los sindicatos deberían 
haber empleado otros instru
mentos constitucionales, como 
hubiera sido convocar manifes
taciones, para resolver sus pro
blemas.

Por este motivo, el método 
elegido de huelga general es 
excesivo y supone “matar mos
cas a cañonazos”. Un aspecto 
fundamental para los emrpesa- 
rios es la actuación de los “pi
quetes” informativos.

Jiménez Aguilar rechazó que 
el 28-M sean necesarios ante 
“la sensación de que el derecho 
a la información se ha cumplido 
en exceso” durante las últimas 
semanas. En este sentido, dijo 
no entender su necesidad 
“cuando todos los españoles 
saben que hay convocada una 
helga para el 28-M. En cuanto 
a los posibles actos de violencia 
de los piquetes, el número dos 
de la CEOE se mostró con
vencido de que todo lo que sea 
no dejar pasar al puesto de tra
bajo es un acto de violencia, 
a lo que agregó que “los pique
tes violentos son ilegales”.

Represalias

En los criterios fijados ayer 
por la patronal ante la huelga 
del 28-M, no se realizan reco
mendaciones con carácter gene
ral sobre las medidas discipli
narias que se adoptarán, sino 
que la patronal deja a la libre 
elección las medidas que cada 
empresario decida realizar.

Ño obstante, advirtió que la 
renovación de los contratos 
temporales será más fácil si los 
piquetes no coaccionaran a nin
gún trabajador. La CEOE insis
te en que la huelga del 28-M 
“en el plano político es ilegal”, 
aunque Jiménez Aguilar asegu
ró ayer que los empresarios no 
van a pedir a los jueces que 
declaren su ilegalidad.

También mostró su deseo de 
que la huelga tenga poco éxito 
porque los trabajadores hayan 
decidido ir a trabajar. En cuan
to a lo que pasará después del 
paro, el representante de la 
patronal se mostró partidario 
del diálogo, manifestando que 
éste no sólo será necesario des
pués sino que también lo ha 
sido antes y el propio 28-M: 
“esta huelga debería servir -afir
mó- para reflexionar y llegar a 
la conclusión que es el diálogo 
y no la conflictividad el que 
resuelve los problemas”.

Los empresarios, que se sien
ten ajenos a los motivos de la 
convocatoria, consideran que la 
huelga general daña la imagen 
de España en el exterior y ori

José María Cuevas, presidente de la CEOE, junto a su secretario general, Juan Jiménez Aguilar.
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Los máximos representantes del empresariado español insisten en 
calificar la huelga de “dudosa constitucionalidad”, ya que una disputa 
política entre sindicatos y Gobierno se traduce en la inasistencia 
al trabajo y en un claro incumplimiento de las obligaciones laborales

ginará unas pérdidas cercanas 
a los 135.000 millones de pese
tas, en concepto de salarios e 
interrupción de la producción.

Servicios en el transporte

Por otra parte, las federacio
nes de transporte y comunica
ciones de UGT y CC.OO deci
dieron realizar “un último 
esfuerzo” para alcanzar un 
acuerdo sobre la fijación de los 
servicios mínimos en el trans
porte con la Administración.

En la segunda reunión man
tenida a este respecto con el 
secretario general de Transpor
tes, Manuel Panadero, los 
representantes sindicales acep
taron mantener una nueva reu
nión el próximo lunes para fijar 
la posición definitiva sobre el 
funcionamiento del transporte 
urbano, aéreo, ferroviario y por 
carretera durante las horas de 
paro del 28-M.

Después de dos reuniones. 

los representantes de UGT y 
CC.OO tienen la impresión de 
que la Administración está per
diendo el tiempo y, lo que es 
peor, que no tiene interés en 
alcanzar ningún tipo de acuer
do. En el encuentro de ayer 
la Administración presentó una 
propuesta “genérica” sobre el 
funcionamiento del transporte 
aéreo y aeropuertos, marina 
mercante y transporte de cer
canías, una oferta sin concretar, 
que según el secretario general 
de la Federación de Transpor
tes y Comunicaciones de 
CC.OO, Julián Jiménez, fija 
unos servicios mínimos superio
res a los del 14-D, pese a que 
el paro sólo se refiere a siete 
horas de toda la jornada.

Jiménez reconoció sentir 
“cierta frustración” ante el 
esfuerzo que están realizando 
los sindicatos para que se pro
duzca un acercamiento en las 
propuestas de unos y otros. 
Incluso reconoció que los dos 

sindicatos estarían dispuestos a 
aceptar la fijación de servicios 
mínimos durante las horas de 
paro, aunque no quisieron 
informar sobre el porcentaje 
que ellos consideran adecuado 
hasta que la Administración no 
ofrezca su propuesta.

De “nebulosa y farragosa” 
calificó la propuesta de, la 
Administración, el secretario de 
Organización de la federación 
ugetista de transportes, Eladio 
Carrera, para quien el ejercicio 
de responsabilidad que quieren 
ofrecer los sindicatos “no es una 
exposición de cara a la galería”. 
Carrera aseguró que de 
momento no quieren cerrar nin
guna puerta para alcanzar algún 
tipo de acuerdo. La frustración 
de los sindicalistas no era para 
menos. La Administración 
incumplió su compromiso de 
remitirles después de la reunión 
del pasado 14 de mayo de enviar 
propuestas concretas sobre cada 
sector del transporte.

^^Piquetes 
violentos^'

La CEOE insiste en 
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El líder del PP declaró que la economía no '‘necesita un curandero, sino un cirujano”
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Aznar afirma que con la huelga no se
arregla la política económica del país

Se mostró escéptico sobre las conversaciones entre el PNV y Herri Batasuna

i

£1 presidente deJ Partido 
Popular, José María 
Aznar, se mostró ayer en 
Pilbao contrario a la huel
ga convocada por los sin
dicatos para el próximo 28 
de mayo porque, según 
explicó, no arreglará la 
política económica del
país.

BILBAO. (Efe).- 
María Aznar, de visita

José 
en el

País Vasco,-participará en una 
reunión del comité ejecutivo 
regional del Partido Popular 
y por la tarde visió la aca
demia de la Ertzaintza en 
Arkaute (Alava) y las depen
dencias de la Guardia Civil 
en Intxaurrondo (San Sebas
tián).

Aunque el jefe de la opo
sición demandó un cambio en ’
la política económica que se 
está siguiendo en el país, 
subrayó posteriomente, en 
rueda de prensa, que el paro 
sindical “empeorará las cosas 
en vez de contribuir a mejo
rarías. La economía española 
-afirmó- no necesita un curan
dero, sino un cirujano”.

Se refirió también al inicio 
de las conversaciones entre el 
Partido Nacionalista Vasco y 
Herri Batasuna, y tras expre
sar su “escepticismo” ante sus 
resultados, señaló que “no 
sabemos de lo que están 
hablando, ni lo que se pre
tende, pero nos preocupa que 
genere desorientación entre 
los ciudadanos”.

Resaltó que estas reuniones 
“cuentan con el visto bueno 
del Partido Socialista Obrero 
Español” y que los socialistas 
vascos también van a negociar 
con Herri Batasuna los pre

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

supuestos de la Diputación de 
Guipúzcoa, lo que, a su juicio, 
hace que la población vea al 
Partido Popular “cada vez 
más” como un punto de refe
rencia.

Trató asimismo de la estra
tegia antiterrorista del Gobier
no Central y alabó los éxitos 
policiales en contra de ETA
y “la solidez y eficacia” 
las Fuerzas de Seguridad 
Estado y la Ertzaintza.

Destacó, sin embargo, 
“preocupación” porque

de 
del

su 
‘se

haya podido abrir una brecha 
gratuita en el Pacto de Ajuria 
Enea por unas conversaciones 
-en referencia a Herri Bata
suna- cuyo fundamento y

necesidad no entendemos nip
alcanzamos a comprender”.

Preguntado sobre un posi
ble final dialogado con ETA, 
Aznar se remitió a las últimas 
actuaciones policiales y pre
cisó que quienes defiendan 
esta salida “deberán explicar 
en qué condiciones o para 
qué”.

Respecto a la anunciada 
dimisión del alcalde de Bur
gos, José María Peña, conde
nado por un delito de pre
varicación y que continúa al 
frente del ayuntamiento bur
galés, el presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
afirmó que “ese asunto está 
solucionado” y que no ha

dañado su propia imagen.
“Nosotros exigimos respon

sabilidades. La fórmula apli
cada por Felipe González de 

..no depurar responsabilidades 
-agregó- conduce a un debi
litamiento ético del país. Feli
pe González debe dar cuenta 
de los asuntos que afectan a 
su partido porque, en caso 
contrario, carece de legitimi
dad para exigir a los demás 
cómo debemos actuar”.

Para Aznar, su partido tiene 
ahora “mayor credibilidad y 
autoridad moral que nunca y 
en cada caso de corrupción 
-en referencia al Partido 
Socialista Obrero Españolac- 
tuará en consecuencia”.

El Gobierno 
aprobará boy 
medidas para 
combatir la 
sequía

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros aprobará en 
su reunión de hoy un Decre
to-Ley por el que se adoptarán 
medidas urgentes para reparar 
los efectos producidos por la 
sequía, informaron a Efe fuen
tes del palacio de la Moncloa.

La prolongación de la sequía 
desde hace meses ha llevado al 
Consejo a estudiar medidas 
para resolver este problema, 
dijo la ministra Portavoz, Rosa 
Conde, tras el último Consejo 
de Ministros.

Hace siete días, el Gabinete 
ya preparó esta cúestión con 
dos informes: uno del titular de 
Agricultura, sobre la sequía en 
la agricultura y la ganadería, y 
otro de Obras Públicas y Trans-‘ 
portes referido a la situación 
en las ciudades, que se con
cretarán previsiblemente hoy.

El Ejecutivo tambien podría 
estudiar un informe sobre la 
posición española en relación 
con la próxima Cumbre de la 
Tierra, que se celebrará .en Río 
de Janeiro en la primera quin
cena del mes de junio.

Por su parte, el secretario de 
Estado para las Políticas de 
Aguas y Medio Ambiente, 
Vicente Albero, dijo que el 
Consejo de Ministros tratará el 
decreto de sequía, en el que 
se incluyen medidas hidráulicas 
y agrarias, así como el dar 
potestad a los presidentes de 
las Confederaciones Hidrográ
ficas para que de forma auto
mática limiten recursos y los 
destinen a otras acciones prio
ritarias.

Obras de emergencia
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HB asegura que existe una importante
coincidencia con las propuestas del PNV
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* las conversaciones de su

grupo y HB “no tienen objetivos 
finalistas”, por lo que no se 
debe esperar necesariamente de 
ellas acuerdos concretos.

En los pasillos del Parlamen
to Vasco Eguibar explicó que 
un objetivo básico de las con
versaciones es el de normalizar 
las relaciones entre ambas for
maciones políticas. Reconoció 
que existen desconfianzas 
mutuas, pero destacó que “teó
ricamente deben existir unos 
valores entendidos entre abert
zales que vamos a ver si 
afloran”.

Mientras, el director general 
de la Guardia Civil, Luis Rol
dán, afirmó ayer en Zaragoza 
que las conversaciones entre el 
PNV y HB hay que verlas “con 
naturalidad” y no deben supo
ner “un hecho especialmente 
escandaloso desde el punto de 
vista político”. Roldán recordó 
que no es la primera vez que 
partidos políticos tienen conver
saciones con HB.

í

■

Foto de archivo de Jon Idígoras durante una rueda de prensa.

Según Albero, las obras de 
emergencia en la red necesarias 
en España supondrán unos 
5.000 millones de pesetas, “y 
algunas de ellas ya se han pues
to en marcha en Cádiz, Jaén, 
Sevilla y Granada, así como en 
otras provincias españolas”.

El secretario de Estado afir
mó que España tiene “recursos 
hidráulicos suficientes para 
abastecer una demanda razona
ble, económicamente impres
cindible y necesaria socialmen
te”, e indicó que el mayor pro
blema es “el alto proceso de 
detenroro de las aguas, que hay 
que atajar a toda velocidad”.

Añadió que “la calidad del 
agua va unida a la cantidad, 
ya que su reutilización aporta 
más cantidad”, y destacó que 
“hay que depuraría y utilizaría 
bien a través de una buena dis
tribución y buscar un reequi
librio encaminado a mantener 
la calidad del recurso como pri
mer componente medioambien
tal, que es lo que pretende el 
Plan”.

El Plan propone obras de 
infraestructura que garanticen 
el uso de los recursos a las 
zonas que los poseen y que 
posibiliten el ahorro y la reu
tilización de agua en aquellas 
cuyos recursos hidráulicos son 
más escasos.

El Gabinete tambien estudia
rá el Proyecto de Ley de incen
tivos fiscales a la participación 
privada en actividades de inte
rés general, más conocido como 
Ley de Mecenazgo.
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Juan Barranco: 
“Rubio debía 
haber dimitido 
sin comprometer 
a González”

Durante sus comparecencias en el juzgado por el ‘escándalo Ibercorp’

IU pide que se investigue el 
trato de favor a Rubio y Boyer

La autopsia 
revela que el 
‘niño de la 
maleta’ murió 
por asfíxia

MADRID. (Efe).- El ex 
alcalde de Madrid y senador 
socialista Juan Barranco afirmó 
ayer que el gobernador del Ban
co de España, Mariano Rubio, 
“debía de haber dimitido, sin 
poner en compromisos al pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, y- al ministro Carlos 
Solchaga”.

En declaraciones a Antena 3, 
el ex alcalde socialista subrayó 
que “el que quiere dimitir, 
dimite” y añadió que el máximo 
responsable del instituto emisor 
“no debía haber puesto al pre
sidente del Gobierno como 
juez”.

Barranco aseguró no enten
der el comportamiento del Ban
co de España en relación al gru
po Ibercorp “cuando muy 
recientemente se ha cerrado un 
banco sin problemas en el fun
cionamiento interno, pero que 
tenía problemas internaciona
les”, en referencia a la liqui
dación de la filial española del 
Bank of Credit and Commerce 
Internacional (BCCI).

Sobre la comparecencia del 
gobernador en el Congreso el 
pasado 20 de febrero, el sena
dor socialista indicó que “pa
rece ser que no se ha dado toda 
la información al Parlamento”.

Mientras, IU ha solicitado al 
Ministerio del Interior la aper
tura de una investigación para 
aclarar los incidentes y “la para
lización de los juzgados” duran
te las comparecencias de Maria
no Rubio, Miguel Boyer y sus 
respectivas esposas para decla
rar por el caso Ibercorp.

Un vocal del CGPJ denuncia el trato excepcional dado a ambos

Incendio, sin 
víctimas, en el 
Hotel Princesa 
Sofía de 
Barcelona

BARCELONA. (Efe).- Un
incendio que afortunadamente 
no ha causado víctimas se decla
ró ayer por la tarde en el Hotel 
Princesa Sofía de la ciudad de 
Barcelona. El fuego se originó 
en la planta 14, según informó 
a Efe un portavoz de la Guardia 
Urbana.

En el momento del siniestro, 
el hotel estaba ocupado por un 
centenar de personas que fue
ron desalojadas inmediatemen
te. Un representante del hotel, 
situado en la avenida Diagonal 
de Barcelona, indicó que se 
había desalojado el estableci
miento, de cinco estrellas y uno 
de los de mayor capacidad de 
la ciudad.

Un portavoz de los bomberos 
indicó a Efe que, en el momen
to de cerrar esta edición, aún 
no se conocía ni el origen del 
siniestro, que provocó una 
intensa humareda que ya había 
remitido.

Las calles adyacentes al lugar 
en que esta situado el conocido 
hotel fueron acordonadas por 
la guardia urbana y varias 
ambulancias se trasladaron has
ta la zona.

IU ha solicitado al Minis
terio del Interior la aper
tura de una investigación 
para aclarar, los incidentes , 
y “la paralización de dos 
juzgados” durante Ihs 
comparecencias de Maria
no Rubio, Miguel Boyer y 
sus esposas para declarar 
por el caso Ibercorp.

MADRID. (Efe).- El dipu
tado de IU Antonio Romero 
presentó ayer una iniciativa 
parlamentaria en la que pide 
al ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, que compare- 
cezca en el Parlamento para 
que explique la ”escandalosa” 
protección policial de que 
gozaron el Gobernador del 
Banco de España y el ex 
ministro de Economía.

”No es de recibo -dijo 
Romero en rueda de pren- 
saque se paralizaran los juz
gados, que se cortaran los 
pasillos, que se bloqueran los 
ascensores, y que ciudadanos 
corrientes de Madrid que lle
van años esperando asistir a 
un juicio tuvieran que volver 
otro día porque asistían los 
señoritos de España”.

Además de calificar de “es
candalosa” la protección poli
cial, el parlamentario de IU 
censuró el comportamiento 
de los guardias privados “pe
gando a los informadores que 
cumplen la misión legítima de 
informar a la opinión públi
ca”.

Añadió el dirigente de IU 
que “hay que recordar que 
algunas de las personas que

Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

B

MADRID. (Fax-Press), 
autopsia practicada ayéi 
cuerpo del niño enconXrí 
muerto en el interior de¡ 
maleta revela que murió 
asfixia. La Policía tomó tami 
ayer declaración a la prej ’^^^
asesina, una vecina que 
en el mismo inmueble qn isí3
niño, justo en el piso infe

comparecían por el escándalo 
de Ibercorp son personajes 
que suelen llamar a la prensa 
cuando van de compras”.

Por su parte, el vocal del 
Consejo General del Poder 
Judicial Javier Gómez de Lia
ño denunció ayer el trato 
excepcional dado a Miguel 
Boyer en su declaración ante 
el juez, al igual que lo hiciera 
porque se dispensó antes el 
mismo trato al gobernador 
del Banco de España, Maria
no Rubio. Durante su com
parecencia ayer ante la jueza 
de instrucción número 21 de 
Madrid, Maria Paz Redondo, 
Miguel Boyer y su esposa Isa
bel Preysler estuvieron pro-

tegidos por un fuerte cordón 
policial y entraron en coche 
y por puertas no habituales 
en el edificio de los juzgados 
de Plaza de Castilla.

Un día antes se aplicaron 
las mismas medidas cuando 
acudieron Mariano Rubio y 
su esposa Carmen Posadas. 
Por su parte, el presidente del 
Tribunal Superior de Justicia 
de Madrid, Clemente Auger, 
dijo que la policia les protegió 
p'ara mantener el orden y que 
la situación de los declarantes 
era especial, ya que se preveía 
que pudiera haber problemas 
excepcionales, por lo que se 
tomaron medidas especiales 
de orden y protección.

Varios terroristas mantenían cuentas abiertas en dos sucursales bancarias

La entrega de los etarras apresados
en Uruguay tardará nueve meses

MONTEVIDEO. (Efe).- El 
proceso de extradición de diez 
de los trece “etarras” detenidos 
en Uruguay está en marcha y 
se calcula que finalizará en ocho 
o nueve meses, informaron ayer 
a Efe miembros de la delega
ción del Gobierno español que 
se encuentra en Montevideo.

El secretario de Estado espa
ñol para la Seguridad, Rafel 
Vera, dijo que “el objetivo prin
cipal del viaje está cumplido, 
pues hemos asegurado la cola
boración de las autoridades 
judiciales uruguayas”.

Después de dos días de inves
tigaciones en colaboración con 
las autoridades uruguayas, los 
jueces y policías españoles 
desentrañaron la estructura del 
refugio clandestino que constru
yeron los “etarras” en Uruguay.

”Hemos comprobado que 
varios de los militantes de ETA 
mantenían cuentas abiertas, en 
dólares y pesetas, en dos sucur
sales de bancos españoles esta
blecidos en Montevideo”, aña
dió Rafael Vera.

”Esas cuentas han sido blo-

1

Rafael Vera.

queadas y están siendo inves-
tigadas para ver los movimien
tos y su volumen”, anunció el 
representante español.

Fuentes de la delegación 
española dijeron que no se des
carta la posibilidad de que los ' 
“etarras”, además de ingresar 
en esa cuenta los beneficios de 
sus dos restaurantes de cocina

vasca, las utilizaran para ingre
sar dinero de otra procedencia 
o para enviar cantidades a la 
tesorería de ETA.

También se determinó, en 
colaboración con investigadores 
uruguayos, que Cándido Osto
laza Izaguirre, uno de los 
“etarras” detenidos el pasado 
viernes, era un hombre clave 
en la creación de la estructura 
secreta de ETA en Uruguay.

Ostolaza, reclamado por 
estragos y tenencia de explo
sivos, era el encargado de con
seguir los documentos de iden
tidad falsos para los militantes 
de ETA que llegaban a Mon
tevideo, según las fuentes.

El estudio de los movimien
tos de los “etarras” mostró que 
varios de ellos hacían frecuentes 
viajes al sur de Brasil, pero con 
particular intensidad a Buenos 
Aires. Las autoridades urugua
yas establecieron un control 
especial marítimo ante la posi
bilidad de que dos o tres sos
pechosos, que se embarcaron en 
buques pesqueros puedan ser 
militantes de ETA.

y que fue vista el día de 
transportando una pesada 
ta-

Las autoridades no acie 
, a comprender cuál pudo; 

móvil de un crimen que p 
llamado a engrosar la lisu 
asesinatos inexplicables, 
trados por el capricho de 
mente enferma. La mueni 
Pablo Rodríguez Pérez ha 
mocionado a La Coruña.

Su cadáver apareció 
Madrid, dentro de una m 
que fue enviada desde la 
gallega por la compañía 
transporte urgente Seur. 
enormes dimensiones del 
su extraordinario peso y; 
todo el hecho de que no 
reciera nadie a recogería! 
tó las sospechas de las 
ridades policiales, que im 
gaban desde el martes la 
parición del niño.

Al abrir la maleta éneo 
ron su cadáver, envuelto en 
bolsas de plástico y atado 
cuerdas. Después de las pn 
ras pesquisas las sospechas 
yeron sobre Pilar Mazaira 
rez, de unos cincuenta años 
vivía debajo del chaval y ra 
taba desde hace más de 
años un gimnasio junto 
madre de la víctima. Fu 
policiales confirmaron q 
mujer se encontraba 
hacía tiempo bajo reco 
miento psiquiátrico.

Desde el comienzo de 
investigaciones todas las 
chas recayeron sobre ella.! 
Rodríguez salió el pasado 
tes del colegio, a la una 
tarde, acompañado de uní 
pañero de clase y alca 
portal quince minutos de; 
Según testigos presencial 
niño penetró en el portal. 
no llegó a entrar en su 
en el 6® D del inmueble.

Minutos antes, otros te 
vieron a Pilar Mazaira, la' 
del 5® D en la puerta del 
esperando a otra vecina, s 
dijo ella misma. Los padfí 
niño, alarmados ante la 2 
cia de su hijo, se pusief 
contacto con la Policía '' 
meras horas de la tarde, b 
pechosa cogió un taxi y 
un bulto muy pesado quf 
ñas podía sostener. Tanto 
que el taxista se ofrecida 
daría a cargar la maleta.

Se dirigió a las proxi® 
de un centro comercial! 
pués tomó otro taxi que®' 
a la estación de ferró'-' 
Una vez allí, guardo so 
en una consigna y saho.* 
tos después regresó <®® 
maleta más grande, 
metió el bulto, y se 
una delegación de la eofi 
de transportes Seur. Fad^ 
maleta con un nombre 
dio el suyo propio pa^^ 
a la persona que supues'^ 
recogería el paquete en

an
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^^on explicaciones a Mario Conde sobre 16 operaciones

^P rechaza el informe de 
gestión de Banesto

)os pequeños accionistas se sumaron ai voto negativo de BP

filial española de Brítish
conin ^íroleum (BP), propietaria del 

^^ 1 os por ciento de la Corporación 
;^'^'ó puesto, votó ayer en contra del 
’ ^^ }¡ance y el informe de gestión 

P^^^ íduo leído en la junta de accio- 
i^^ islas de la citada entidad, que

celebró ayer, por su presidente,' infe, 
de 21 farío Conde, tras pedirle que

idar. 'israra dieciséis operaciones 
. tanderas.

' aciei
MADRID. (Efe).- Dos pequeños

Lie pa cionistas, con un centenar de títulos 
da uno, se sumaron a BP en ela lisij

ís, pechazo del informe de Conde, quien 
usó al grupo británico de acudir 
la junta para hacer sus dieciseis

o dei 
auene
z ha 
ña.
reció

eguntas como protesta ante la falta 
; acuerdo en un contencioso que 
stienen esta petrolera y la entidad Mario Conde.

ta in^ñola.
El consejero delegado de la Corlaq 

pañía 
jeur.

Ilación, Arturo Romaní, en una rue
de prensa posterior a la junta.

delé idió hablar de ”contencioso” o
o y SI inflicto” y afirmó desconocer inclu

ías pretensiones concretas de BP,e no: 
nía le ro subrayó que el grupo español

le b
1 tiene obligación alguna de com- 
arle a los británicos su participación

s la i mal en el Banco Español de Crédito 
anesto), cifrada en un 2,5 por cien-

encot 
Ito en 
atado

Romaní insistió en que la Corpo- 
ción ha. cumplido “a rajatabla” el

las pó uerdo por el que vendió a la petro- 
chasii a británica su participación en 
;aira;l Iromed -la actual BP España- y
años British Petroleum estima que hay

11 y reí a cláusula infringida, tendrá que 
is de Bit cuál es”.
anto La participación actual de BP en
1. Fui ®ísto procede de la cartera que

=3 tó Petromed, al igual que otra
ha á ota accionarial en la Sociedad Espa- 

recoa _ ____________________________

ñola del Oxígeno (SEO) que, según 
Romaní, British Petroleum parece 
también querer vender a la Corpo
ración.

En su respuesta al representante 
de BP, Conde abogó por resolver las 
discrepancias mediante un arbitraje, 
medida rechazada por el grupo bri
tánico, y dejó entrever que la petro
lera había amenazado a la Corpo
ración con hacer sus preguntas en 
la junta como reacción a la posición 
de Banesto.

Entre las distintas cuestiones plan
teadas por el representante de BP, 
que ya habían sido contestadas por 
escrito, según Conde, figuran peticio
nes de aclaración sobre la compañía 
Banesto Industrial Investments, crea
da para comprar acciones de Car
buros Metálicos y disuelta ante la caí
da en el precio de los títulos de esta 
compañía, con la consiguiente pérdida 
para el grupo.

w lobierno vasco y central rompen
isadoJ 
una A 
e unü 
dea®

el preacuerdo sobre Acenor
BILBAO. (Efe).- El vicelehenda-

s de,^ ” y consejero vasco de Industria, 
nciale " ^“a, acusó ayer al Gobierno 
ortal*^'®' ^0 cambiar “sustancialmente”

a su rontenido del principio de acuerdo
anzado entre ambos ejecutivos 

leí ^ el futuro de Acenor.
j« Las administraciones vasca y cen- 

delp< 'rompieron este preacuerdo que, 
llevarse a efecto, hubiera supuesto 
^tlfluisición por parte del Gobierno

ble. 
os

padííi
; la aS ^° ^e los activos de cuatro de 
usieñil Í^^co centros de Acenor y de su
cía. ^ ^^^Foijanor. También hubiera anu

bla aplicación del plan de Sidenorr^^'l’ ‘ —i-- --------
a y 5 ™8 que integra a Acenor y Foar-

eta. 
3xinii^ 
dal,!'

> W prevé el cierre de las factorías 
Llodio (Alava) y Hernani (Gui- 

y un excedente laboral de 
^ ^•'abajadores, y cuya aprobación 
*Wa en breve plazo, según dijo 
f« niinistro de Industria, Claudio

Aranzadi.
Para Azua, la aceptación de las con

diciones planteadas en el texto remi
tido el pasado viernes por Aranzadi 
suponía “un suicidio” y “un sobre- 
coste financiero” del proyecto de 
reordenación global del sector de ace
ros especiales que pretendía llevar a 
cabo el Gobierno vasco.

Aunque Aranzadi aseguró anteayer 
que no cabían errores de interpre
tación del citado acuerdo, Azua, 
quien compareció ayer ante la prensa 
acompañado del presidente de su par
tido enumeró varios puntos que dife
rían “sustancialmente” de lo plantea
do en un principio. La incorporación 
de menos activos que los acordados 
para ser transferidos o cedidos por 
un período de al menos dos años 
a la administración vasca es una de 
las diferencias destacadas por Azua.

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior actual

lueb' 
rroc2i^ 
ó el^ 
iliÓ.'' 
1 COO

APERTURA ULTIMONOMBRE VALOR
Banesto 2.990’00 2.995’00
B. Exterior 3.460’00 3.455’00
B. Central-Hispano 3.630’00 3;650’00
B. Central-Hispano (nue'<s'. 3.600’00 3.600’00
B. Popular 11.410’00 11.440’00
B. Santander 4.830’00 4.915’00
B. Valencia 1.250’00 1.255’00
Barclays Bank 676’00 685’00
B. Zaragozano 2.230’00 2.220’00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.700’00
B.. Bilbao-Vizcaya 2.920’00 2.940’00
B. Alicante 4.850’00 4.860’00
B. Vitoria 2.810’00 2.810’00
B. Andalucía 9.200’00 9.200’00
B. Castilla 36.550’00 36.700’00
B. Herrero 3.230’00 3.230’00
B. Pastor 5.790’00 5.800’00
B. Vasconia 4.520’00 4.520’00
B. Atlántico 2.870’00 2.870’00
B. Galicia 6.600’00 6.600’00
B. Fomento 2.345’00 2.350’00
Bankinter 6.660’00 6.600'00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.600’00 3.600’00
Catalana de gas 6.710’00 6.900’00
Eléct. Viesgo 2.350’00 2.350’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.375’00 1.375’00
F.E.C.S.A. 748’00 754’00
Hidrocantábrico 1.910’00 1.920’00
Hid. Cataluña 365’00 368’00
Hid. Española 490’00 486’00
Iberduero 764’00 766’00
Saltos del Nansa
Sevillana Eléc. 569’00 566’00
Unión Eléc. Fenosa 602’00 605’00
Emp. Nae. Eléctric. 3.750’00 3.770’00
Eléc. Ribagorzana 1.810’00 1.800’00
Gas y Eléctric. 3.650’00 3.740’00
Unión Ind. Agrogan. 2.090’00 2.100’00
El Aguila 1.595’00 1.500’00
Azucarera 4.500’00 4.500’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.250'00 2.245’00
Campofrío 8.000’00 8.000’00
Ebro Agrícolas 2.000’00 1.985’00
Tabacalera 6.640’00 6.550’00
Koipe 4.100’00 4.100’00
Finanzauto
Asland 2.055’00 2.050’00
Agromán 1.120’00 1.125’00
Portland Valder. 11.500’00 11.280'00
Valenc. Cementos 12.990’00 12.990’00
Uralita, S.A. 1.320’00 1.330'00
Cristalera Esp. 6.000'00 5.980'00
Dragados y Const. 2.060'00 2.060'00
Obras y Const. Ind. 5.150'00 5.100’00
Vallehermoso 2.250'00 2.245'00

Mercado de divisas
M0.\'ED.Á COMPRO MXDEDOR

I dólar USA...................... . 100’564 100’866
1 ecu........................................... . 128'119 128’503
1 marco alemán.................... . 62’365 62’553
1 franco francés.................... . 18’547 18’603
1 libra esterlina..................... . 183’117 183’667
100 liras italianas................. 8’277 8’301
100 francos belgas............... . 303’063 303’973
1 florín holandés................. . 55’389 55’555
1 corona danesa.................... 16’158 16’206
1 libra irlandesa.................... . 166’655 167’155
100 escudos portugueses.. . 74’941 75’167
100 dracmas griegas........... . 52’420 52’578
1 dólar canadiense.............. . 84’245 84’499
1 franco suizo....................... . 67’857 68’061
100 yens japoneses.............. 77’191 77’423
1 corona sueca...................... 17’319 17’371
1 corona noruega..... .......... 15’985 16’033
1 marco finlandés................ 22’960 23’028
100 chelines austríacos..... 886’260 888’922
1 dólar australiano.............. 79’178 76’406

NOMBRE VALOR APERTU^ ULTIMO
Bami 420’00 422’00
Prima Inmobiliaria 3.640’00 3.645’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.325’00 4.380’00
Sotogrande 385’00 390’00
Inmob. Urbis 923’00 915’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 910’00 890’00
Financiera y minera 1.180’00 1.165’00
Cubiertas 11.280’00 11.270’00
Huarte 1.765’00 1.760’00
Urbanizaciones y Trans. 530’00 538’00
Filo, S.A. 1.495’00 1.500’00
Corp. Fin. Alba 5.400’00 5.520’00
Cía. Gral. Invers. 960’00 975’00
Cofir 1.260’00 1.265’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 194’00 195’00
Sarrio, S.A. 810’00 816’00
Eppic 175’00 173’00
Argón 4.260’00 4.260’00
Ercros 334’00 324’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.365’00 1.385’00
Carburos metálicos 3.340’00 3.440’00
Repsol 3.000’00 3.005’00
Cepsa 2.370’00 2.360’00
Petromed 5.250’00 5.110’00
La Seda de Barcelona
Sniace 80’00 83’00
Emp. Nae. Celulosa 1.360’00 1.450’00
Fosforera 1.470’00 1.445’00
Algodonera S. Antonio
Tafisa Serie B 1.345’00 1.350’00
Corp. Mapfre 4.750’00 4.770’00
Unión y el Fénix 4.310’00 4.320’00
Azkoyen 2.910’00 2.935’00
Dimetal 1.510’00 1.500’00
Nicolás Correa 1.365’00 1.355’00
A. Hornos Vizcaya 76’00 80’00
Acerinox 6.690’00 6.610’00
Asturiana Zinc 4.020’00 3.760’00
Esp. del Zinc 835’00 806’00
Mat. y Construcción 384’00 380’00
M. Montana Quijano 168’00 169’00
Met. Duro Felguera 1.165’00 1.220’00
Amper 425’00 438’00
Tubacex 286’00 288'00
Zardoya Otis 10.150’00 10.000’00
Citroen Hisp. 6.300‘00 6.020-00
Tudor 795’00 790’00
Nissan M. Ibérica 425’00 430’00
Telefónica 1.130’00 1.135’00
Autop. M. Nostrum 1.415’00 1.405’00
Autopistas C. Esp. 1.420’00 1.405’00
Prosegur '2.655’00 2.650’00
Vidrala 2.030’00 2.140’00
Commerzbank 165000-00 16.500-00
Volkswagen 24.400’00 24.400’00

Sigue la desorientación
La bolsa de Madrid ha vuelto a registrar 

en la pasada sesión, muy cortas .diferencias 
en los precios, lo que lleva al índice general 
a subir 57 centésimas.

Nadie parece decidido a tomar posiciones 
aunque es de destacar que las ventas tampoco 
salen al mercado y el volumen de negocio 
también se resiente. En el mercado continuo 
se han contratado 11.000 millones de pesetas 
efectivas y continúa centrado en valores muy 
selectivos. Telefónica con 2,2 millones de accio
nes es la más activa mientras que el resto 
de los valores no consiguen superar el millón 
de títulos. Nada sucede, al menos de momento, 
en la bolsa madrileña ya que la repetición 
en la rentabilidad de las Letras a un año no 
aclara para nada la evolución a seguir por 
los tipos de interés. Por sectores, la irregu
laridad es lo más destacado pues mientras las 
entidades bancarias junto con las compañías 
eléctricas registran subidas en sus indicadores, 
el grupo de alimentación y siderúrgicas se lle
van la peor parte.

® BANCO DE MADRID; din;
, com! 
Facn“
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Envió una circular para que vigilaran asambleas sindicales de cara ai 28-M

Mario González Alcalde acató
con disciplina el cese como 

jefe de la Comandancia

Ira

*^He estado dentro de la línea de mi servicio^\ declaró a LA TRIBUNA

jé/ cese del teniente coronel de la Guardia 
Civil de la Comandancia de Albacete, Mario 
González Alcalde, cayó como una bomba 
en todos los sectores de la ciudad. El direc
torgeneral del Cuerpo, Luis Roldán, ordenó

el cese ya que González Alcalde había envia
do una circular a los miembros del Cuerpo 
en la que pedía que vigilaran las asambleas 
de CC.OO. y UGT encaminadas a organizar 
la huelga del 28-M

LT

Una vez conocida la noticia, 
LA TRIBUNA se puso en con
tacto con Mario González 
Alcalde, que prefirió no hacer 
ningún tipo de declaración. Tan 
sólo manifestó que “he estado 
dentro de la línea de mi ser
vicio” y señaló que acataba con 
disciplina la orden de sus 
superiores.

González Alcalde llevaba 19 
meses en el cargo e inició su 
trayectoria profesional en 1967, 
año en el que obtuvo el des
pacho de teniente de la Guardia 
Civil. Antes de hacerse cargo 
de la Comandancia de Alba
cete, donde sustituyó a Fran
cisco Jiménez Torrijos, estuvo 
destinado en Málaga en la Uni
dad de Tráfico del mismo Cuer
po, aunque con anterioridad 
había estado destinado también 
en Albacete como comandante.

Tanto el gobernador civil de 
Albacete, Virginio Fuentes, 
como el delegado del Gobierno 
Daniel Romero, se limitaron 
exclusivamente a confirmar el 
cese sin hacer ningún tipo de 
comentario sobre la decisión

“El desorden en calles y fábricas
lleva este país al tercermundismo”

D.C.

El presidente de la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete, Marcos Montero, 
preguntado por este diario 
sobre su opinión acerca del 
cese del teniente coronel de 
la Guardia Civil manifestó lo 
siguiente: “A nivel personal 
tengo un alto concepto de la 
Guardia Civil que, como cuer
po disciplinado, siempre cum
ple órdenes. Tanto es así, que 
creo sinceramente que la inhi
bición que estamos sufriendo 
los empresarios por parte de 
las Fuerzas de Seguridad ante 
la actuación provocadora y 
violenta de los piquetes en las 

Cuánto cuesM Nadie puede ponerle precio a la 
felicidad, pero tú puedes cambiar el 

hambre por sonrisas. 
Apadrinando a un niño, contribuyes a 
mejorar sus condiciones de vida y las 

de su comunidad.
Por sólo 70 Pts./día.

Ponte en acción.

C
i

tomada por Roldán.
En esta misma página el pre

sidente de FEDA y la Cámara 
de Comercio de Albacete, Mar
cos Montero, se ha manifestado 
al respecto y por su parte, Rufi
no Galiano, de la UGT, señaló 
que “todo lo que sean métodos 
dictatoriales hay que eliminar
los, pues la Constitución ampa
ra el derecho a reunirse y a 
manifestarse”,

A nivel nacional también se 
produjeron diferentes manifes
taciones. El propio director de 
la Guardia Civil, Luis Roldán, 
señaló que “ni la Dirección 
General ni el Servicio Central 
de Información han enviado 
ninguna circular a los miembros 
del Cuerpo para averiguar datos 
de las reuniones y asambleas 
que los sindicatos mayoritarios 
están realizando en los últimos 
días”.

El director general de la 
Guardia Civil salía así al paso 
de la información publicada por 
un periódico nacional en la que 
se afirmaba que la Dirección 
General del Cuerpo envió una 
circular interna a todas las 
dependencias del Servicio de 

huelgas del día de ayer y de 
hoy (por ayer y anteayer), sin 
lugar a dudas es reponsabili
dad del Gobierno Civil, que 
tiene la obligación de respetar 
y garantizar el derecho al tra
bajo de todos aquéllos que no 
quieren secundar las huelgas”.

Sobre las huelgas a que se 
refería, las de los sectores del 
metal y de rematantes y 
aserradores, aseguró el presi
dente de FEDA: “Han sido 
un rotundo fracaso, pues sólo 
han tenido eco en determina
das empresas donde en vez de 
prevalecer el orden ha preva
lecido la intimidación y la 
coacción, para de este modo 
conseguir la victoria pírrica de 

Información de la Guardia Civil 
para que “los agentes obtengan 
todas las informaciones posibles 
sobre las acciones de los sin
dicatos UGT y CC.OO. enca
minadas a organizar el 28-M”.

Luis Roldán señaló además 
que las Fuerzas de Seguridad 
del Estado van a asegurar en 
todo momento que los ciuda
danos que deseen acudir a su 
trabajo el próximo día 28 de 
mayo puedan hacerlo.

Serra dice no saber nada

El vicepresidente Narcis 
Serra dijo que “es evidente que 
actitudes como ésta no son las 
del Gobierno ni las órdenes que 
damos”, en referencia a la cir
cular repartida desde la Coman
dancia de la Guardia Civil de 
Albacete. Además, confirmó en 
los pasillos del Congreso el cese 
del teniente coronel jefe de la 
Comandancia de Albacete. “Me 
he informado con el director 
general de la Guardia Civil”, 
añadió Serra, y “puedo decir 
que (la circular) se ha produ
cido en la comandancia de 
Albacete y que ha sido cesado

cerrar media docena de 
empresas”.

Economía y desorden

A la cuestión de cuáles pue
dan ser las consecuencias de 
esta dinámica, respondió: “Si 
el desorden se sigue adueñan
do de las calles y de las fábri
cas, este país no tiene posi
bilidad de superar la gravísima 
situación económica y social 
que padece, y cada día esta
remos más cerca de los países 
tercermundistas que de la 
Europa civilizada a las que 
queremos pertenecer”.

Ya sobre el tema concreto 
de la huelga general convo-
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Mario González Alcalde, teniente coronel de la Guardia Civil de Albacete.
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el responsable de la misma”. 
Por su parte, Francisco Alvarez 
Cascos, manifestó su intención 
de verificar la procedencia de 
la circular, mientras que 
Izquierda Unida y el CDS han 
pedido al Gobierno explicacio
nes al respecto mediante la pre
sentación de sendas preguntas 
parlamentarias.

La noticia de la circular, que 
según algunas fuentes se podría 
haber repartido en otras coman
dancia, partió del clandestino 
Sindicato Unificado de la Guar
dia Civil (SUGC). Estos denun
ciaron que la Dirección General 
de este cuerpo ordenó a a sus 
unidades territoriales informa
ción sobre los trabajadores que 
el próximo 28 de mayo secun
den el paro.

En una cómunicación confi
dencial remitida por la Direc
ción General de la Guardia 
Civil a sus demarcaciones terri
toriales y hecha pública por el 
SUGC, sé pide información de 
las asambleas previas a la huel
ga, así como sobre los traba
jadores, por sectores, que la

cada por los sindicatos contra 
el Deere tazo, comentó Mon
tero: “Los empresarios de 
Albacete queremos trabajar el 
día 28, y exigimos que se 
garantice nuestro derecho jun
to a todos los trabajadores que 
manifiesten esta voluntad”.

Por último a la pregunta de 
la postura que a su entender 
debe adoptar el Gobierno ante 
el 28-M, dijo: “Un gobierno 
respaldado por mayoría abso
luta de votos en el Parlamento 
no puede perder el pulso que 
le echan con maldad los sin
dicatos. Si el Gobierno pierde 
este pulso, sólo las urnas pue
den decidir el futuro inmedia
to de los españoles”.

Deseo Información, sin compromiso.

Nombre y Apellidos:................................

Dirección:...............................................

.Qudad:..................................

...........Provincia:........................

rd:........................................

Recorta y envía este cupón a

. z , lavíí 
secundaran, ademas de losan i 
de protesta que se celebi 
durante esa jomada.

Esta comunicación inta niel 
pide “cuantos datos se púa kd 
obtener referentes a las asa do 
bleas que se lleven a cabo acu
cada demarcación territoria Uai 
así como la postura adopta > t 
por los trabajadores, a medi rito 
que se vayan celebrando« posi 
reuniones informativas.

El SUGC expresa en 
nota de prensa su malestar 
el uso que el Gobierno 
de la Guardia Civil, como Ai 
cía política”, y se refiere a 

bni 
fdd 
De

té
actos sobre los que se solí )pta 
información como “actuado jk 
en el ejercicio de los dereci ipe 
de reunión, manifestacióu j f 
huelga, reconocidos en la Co lerd 
titución”. ,

Añade que el Ministerio 
lías 
una

Interior no ha previsto, enw _ 
bio, medidas para evitar, en “ 
caso, posibles -intentos de ira) _ 
dir o limitar el derecho a 
huelga, lo que califica de 1 
gligencia y falta de respejjDf 
bilidad”.

Marcos Montero.

Ayuda

A®" «Ah 
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Barquillo. 8 IIwvvi.mau.Ki 06021 BaM^.
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'olonia y Rusia £1 FMLN deja la comisión para 
consolidar la paz en El Salvador¡miarán un 

> gatada de
ooperación y 
laena Vecindad
VARSOVIA. (Efe).- Los 
identes de Polonia y Rusia, 

[i Walesa y Boris Yeltsin, 
arán esta semana en Moscú 
Tratado de Cooperación y 
na Vecindad, informaron 
ates oficiales.
Walesa viajó ayer por la tarde 
loscú acompañado del minis- 

de Asuntos Exteriores, 
of Skubizewski, conside- 

como el artífice de la 

r©
 

Í®

onciliación polaco-rusa ini- 
ja en los tiempos en que 
^vía existía la Unión Sovié- 

losati 1
cele!» ¿visita oficial de dos días

1 presidente polaco dará 
intei ¡lienzo hoy. El nuevo Tra- 
pueé o de Cooperación y sus cua- 

is asa documentos anexos incluye 
cabo acuerdo definitivo para la 
ritorú da de las tropas ex-soviéticas 
idopia [ todavía permanecen en 
1 medí ritorio polaco así como las 
ido e losiciones de carácter finan- 

ro y técnico del tránsito por 
en 11 onia de las que están siendo 

star“p iradas de la antigua Alema- 
no 11 [Democrática (RDA).
mo p En uno de los anexos figuran 
iré a términos de la solución
í solí jptada por los dos países 
uacioi B la cesión a Polonia de las 
dered ¡piedades del antiguo Ejér- 
laciój ) Rojo en este país y el 
la Co lerdo de constituir empresas

llas para hacerse cargo de 
terio linas de esas propiedades. 

, enc!

Según la ONU asciende a 1,3 millones de personas 

Gigantesco éxodo desde 
la antigua Yugoslavia

Una Conferencia internacional analiza este drama

Casi millón y medio de personas, muchas de ellas 
mujeres, ancianos y niños, han abandonado sus casas 
de la antigua Yugoslavia desde que comenzó la guerra, 
mientras una conferencia internacional de altos fun
cionarios busca fórmulas para aliviar el problema.

VIENA. (Efe).- El mayor 
éxodo de personas desde el 
final de la Segunda Guerra 
Mundial representa un gra- 
vísismo problema económico 
para las antiguas repúblicas 
yugoslavas afectadas y en 
especial Croacia y Eslovenia, 
que se han visto superadas 
por el aluvión de refugiados.

Los participantes en la 
reunión de Viena se han pro
puesto como objetivo adop
tar medidas urgentes para 
mejorar la situación de los 
refugiados que abarrotan los 
campamentos instalados en 
esas dos repúblicas, así como 
fijar cuotas para la admisión 
provisional de muchas de 
esas personas en los países 
vecinos.

La reunión, que se celebra 
a puerta cerrada y en la que 
participa la Comisaria de las 
Naciones Unidas para los 
Refugiados, Sadako Ogata, 
fue inaugurada por los 
ministros de Exteriores y del 
Interior de Austria, Alois 
Mock y Franz Loeschnak.

Según la Alta Comisaría 
de las Naciones Unidas para 
los Refugiados (ACNUR), 
más de 1,3 millones de per
sonas se han visto obligadas 
a abandonar sus hogares por 
culpa del confiicto, la mitad 
de ellas ciudadanos de Bos- 
nia-Herzegovina.

Alrededor de medio 
millón de refugiados se 
encuentran actualmente en 
Croacia; la mitad, proceden
tes de zonas de la Croacia 
ocupadas por los serbios, y 
otros tantos de la vecina 
Bosnia-Herzegovina.

Tanto Croacia como Eslo
venia se han declarado dis
puestas a acoger a quienes 
huyen de Bosnia-Herzegovi
na hasta que se tranquilice 
la tensión bélica en la zona 
y puedan regresar a su 
patria, pero el problema es 
como alimentarios, ya que 
escasean los víveres y el 
dinero para darles cobijo y 
alimentar a tantas bocas 
diariamente.

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Los acuerdos de paz de El Sal
vador atraviesan por uno de sus 
momentos más delicados tras la 
retirada de la guerrilla de la 
Comisión para la Consolidación 
de la Paz (COPAZ) en protesta 
por el atentado contra uno de 
sus militantes.

La guerrilla decidió apartarse 
indefinidamente de la COPAZ, 
principal organismo de super
visión y ejecución de los acuer
dos de paz con el Gobierno, 
mientras no se esclarezca el ata
que contra su ex combatiente, 
que recibió cinco tiros el martes 
y está hospitalizado.

La retirada se considera en 
círculos políticos y diplomáticos 
el incidente más grave sufrido 
hasta ahora en la ejecución de 
los acuerdos suscritos el 16 de 
enero en México entre el Frente 
Farabundo Martí de Liberación

Ejecutado un reo que siempre 
se declaró inocente en EE.UU.

JARRAT. (Efe).- Roger 
Keith Coleman, de 33 años, que 
en todo momento negó ser el 
culpable de la violación y ase
sinato de su cuñada, fue eje
cutado el miércoles, en la silla 
eléctrica en la prisión de 
Greensville, en Jarratt (Virgi
nia).

Coleman, minero de profe
sión, fue declarado oficialmente 
muerto a las 23:38 horas locales 

Nacional y el Gobierno del pre
sidente Alfredo Cristiani.

El líder guerrillero Joaquín 
Villalobos, uno de los cinco “co
mandantes generales” del 
FMLN, anunció el miércoles a 
la prensa la decisión de su orga
nización, que supone una rup
tura del diálogo formal con el 
gobierno y la paralización del 
proceso de paz.

Villalobos dijo que la retirada 
de la COPAZ se mantendrá 
“mientras no sea esclarecido” 
el atentado que sufrió Vladimir 
Flores, el conductor de uno de 
los dirigentes de la guerrilla, el 
martes cerca de su casa, en la 
periferia de San Salvador.

El líder guerrillero agregó 
que el Gobierno del presidente 
Alfredo Cristiani tiene la obli
gación moral de investigar el 
ataque contra el militante del 
FMLN.

(03:38 GMT del jueves) después 
de haber recibido dos descargas 
de corriente en la silla eléctrica 
del Centro Correccional de 
Greensville, informaron las 
autoridades.

La ejecución de Coleman se 
retrasó durante quince minutos, 
hasta que el Supremo se negó 
a suspender la aplicación de la 
pena capital al reo, como 
habían pedido sus abogados.
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En Almadén (Ciudad Real) un rebaño de ovejas murió fulminantemente 
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Tras la mediación del rey Bhumibol entre el primer ministro Suchinda y el jefe de la oposición

Las autoridades tailandesas levantan
el toque de queda impuesto en Bangkok

Israel bombar 
una base de 
Hizbulá en £| 
Líbano causar 
seis muertos

El Parlamento se reunirá el lunes para iniciar el debate sobre la reforma constitucional

Las autoridades levantaron ayer el toque de queda 
impuesto el miércoles en Bangkok. Esta medida se pro
dujo tras la intervención del rey Bhumibol, que pidió 
al primer ministro Suchinda y al Jefe de la oposición, 
Chamlong Srimuang, que logren un compromiso para 
poner fin a la crisis.

BANGKOK. (Efe).- Los 
habitantes de la capital tai
landesa expresaron ayer rabia 
y tristeza por la matanza de 
decenas de personas a tiros 
de su propio Ejército y una 
gran impaciencia por la inme
diata reforma de la Consti
tución que solucione la crisis 
política del país.

Grupos de personas de 
todas las edades y profesiones 
se congregaron en varias par
tes de la ciudad, sobre todo 
en la Universidad de Ramk- 
hamhaeng y en las cercanías 
del Monumento a la Demo
cracia, donde el Ejército dis
paró contra manifestantes 
desarmados el lunes y el mar
tes pasados.

Mientras empleados muni
cipales limpiaban la Avenida 
de Ratchadamnoen de escom
bros, coches quemados, trozos 
de barricadas y cabinas tele
fónicas destrozadas, grupos de 
personas, con muestras evi
dentes de enfado, discutían 
acaloradamente la situación o 
devoraban las últimas edicio
nes de los periódicos.

Muchos señalaban los 
impactos de bala en las pare
des de los edificios, los cris
tales de las ventanas o las 
manchas de sangre en las ace
ras o en los árboles.

La ira de los manifestantes 
de los últimos días se dirigió 
contra establecimientos guber
namentales o estatales, como 
la oficina de relaciones públi
cas, la de recogida de impues
tos, o comisarías de policía 
pero no, en general, contra 
la propiedad privada.

La aparición del rey Bumi- 
bol en la televisión, a media
noche, repetida después varias 
veces por todos los canales de 
forma simultanea, ha enfriado 
por ahora lá crisis pero la gen
te quiere justicia y ha mos
trado desilusión porque el 
odiado primer ministro, 
Suchinda Kraprayoon, sigue 
en el poder.

Al ser preguntados por 
periodistas extranjeros los ciu
dadanos tailandeses se apre
suraban a acusar al primer 
ministro, el general Suchinda 
Kraprayoon, de “asesino” y 
calificar la acción del Ejército 
de “vergonzosa, cruel e inci
vilizada”.

Ayer, cuando la ciudad 
recuperaba cierta normalidad, 
aunque con menos coches en 
las calles y muchas oficinas y
escuelas aún cerradas, era 
día de los rumores.

Rumores de matanzas 
indiscriminadas

el

Octavillas esparcidas por 
toda la ciudad dan la cifra casi 
inverosímil de 8.960 víctimas 
entre muertos y heridos. La 
gente explica rumores de 
matanzas junto a templos 
budistas, de incineración apre
surada de cadáveres o de que 
estos fueron trasladados a una 
granja de cocodrilos donde 
sirvieron de alimento a estos 
animales.

El clima es de tensión, a 
la espera de la reunión del 
Parlamento, el lunes, para ini
ciar el debate de la reforma 
constitucional, y la “tregua”

Rusia declara ilegal la entrega 
de Crimea a Ucrania en 1954

MOSCU. (Efe).- El Parla
mento ruso descalificó ayer el 
Acta de 1954 según la cual la 
península de Crimea fue trans
ferida de Rusia a Ucrania.

La entrega de la península 
de Crimea en 1954 supuso una 
violación de los procedimientos 
legislativos y de la Constitución 
de Rusia y, por lo tanto, carece 
de valor jurídico, dice el primer 
punto de la resolución, apro
bado por el legislativo ruso, 
según informó en los pasillos 
del Parlamento a los periodistas 
el diputado Oleg Plotnikov.

El Parlamento discutió ayer 
una resolución que debe valorar 
la entrega a Ucrania de Crimea 
y trata de elaborar una reso
lución partiendo de tres pro
yectos diferentes.

No obstante, ninguno de los 
documentos de partida decla
raba jurídicacemnte ilegal la 
entrega del territorio y sólo una

enmienda propuesta por el 
diputado Vladimir Isakov, uno 
de los líderes de la oposición 
procomunista, llevó al Parla
mento a aprobar esta fórmula 
que amenaza con agravar al 
límite las ya de por si tensas 
relaciones ruso-ucranianas.

El primer punto de la reso
lución ha sido aprobado en pri
mera votación, aunque en pos
teriores votaciones pueda ser 
modificado.

Mientras, el Parlamento de 
Crimea anulaba ayer la decla-
ración de independencia 
península, proclamada el 
do 5 de mayo, por 111 
a favor y 25 en contra.

de la 
pasa- 
votos

La revocación de la decla
ración de independencia supone 
una gran derrota para los sepa
ratistas rusohablantes del Movi
miento Republicano de Crimea, 
que defienden su escisión de 
Ucrania y su unión a Rusia.

Un grupo de estudiantes erige una barricada en una calle de Bangkok.

1

propiciada por la intervención 
real parece precaria si no hay 
un progreso rápido en la solu
ción de la crisis.

“Si la reforma de la Cons
titución, que obligue al primer 
ministro a ser elegido, no 
prospera. Dios bendiga a Tai
landia”, dijo un abogado irri-
tado por las matanzas de 
últimos días.

“La intervención del 
para detener la violencia

los

rey 
ha

evitado una situación de anar
quía total, pero esto no es sufi
ciente, ahora hay que pasar 
a la acción y pedir respon
sabilidades a los culpables de 
esta atrocidad”, agregó.

La gente no parece dispues
ta a aguantar por mucho tiem
po la presencia del general 
Suchinda al frente del Gobier
no y espera con ansiedad ver 
lo que pasa el próximo lunes, 
cuando el Parlamento debe 
reunirse para la reforma cons
titucional.

Peticiones de 
la oposición

“Las cosas están muy 
claras, Suchinda debe 
dimitir y no es el 
momento adecuado 
para andarse con con
templaciones. La refor
ma constitucional puede 
y debe estar lista en 
menos de un mes”, 
declaró Cotom Arya, 
vicepresidente del 
Movimiento para la 
Democracia Popular.

Los estudiantes anun
ciaron nuevas manifes
taciones si no se cumple 
el programa de acción 
política prometido por 
el Gobierno, es decir, la 
reforma de la Constitu
ción y el fin de la 
influencia del Ejército 
en la política del país.

BEIRUT. (Efe).- Seis 
batientes del pro iraní “i 
lá” (Partido de Dios) resu 
ayer muertos y dieciocho 
dos en el ataque de la ai- 
israelí contra una base de 
do grupo en el este de Li 
según las últimas informal 
facilitadas por la Policía

Los aviones israelíes bo, 
dearon la base del Hizbí 
Janta, a unos tres kilón 
de la frontera libano-sina 
mismo tiempo, la ani 
israelí disparó desde la ■ 
de seguridad”.

Según la Policía cinco 
gristas resultaron muertos, 
ce heridos por la explocií 
cinco bombas de expoli 
retardada, cinco horas des 
del ataque aéreo.

Radio Israel, captada ej 
rut, confirmó el ataque, 
que los aparatos israefe 
canzaron sus objetivos y 
saron indemnes a sus lía

Entretanto, Husein Ma 
jefe del grupo pro iraní‘.t 
Islámico” afirmó que la i 
contra Israel “continuará! 
la eliminación de estep

“Continuaremos la ludi
ta derramar la última gcí 
nuestra sangre y la victoiii 
los creyentes”, dijo Ib 
mientras supervisaba las o¡i 
ciones de salvamento.

Fidel Ramos 
aumenta su 
ventaja sobre 
Miriam Santi

Alberto Fujimori completa 
la formación de su Gabinete
LIMA. (Efe).- El presidente 

de Perú, Alberto Fujimori, com
pletó el miércoles su Gabinete 
al jurar en sus cargos los minis
tros de Transportes, Comuni
caciones, Vivienda y Construc
ción, Alfredo Ross Antezana, 
y de la Presidencia, Jorge Lau 
Kong.

Los nuevos titulares juraron 
ante Fujimori en una ceremonia 
en el Salón Dorado del Palacio 
de Gobierno de Lima.

El Ministerio compuesto por 
cuatro sectores resultó de la 
fusión en una sola, decidida por 
el Gobierno, de las carteras de 
Transportes y Comunicaciones 
y de Vivienda y Construcción. 
Ross era hasta ahora ministro 
de Transportes.

El Ministerio de la Presiden
cia, recién creado por medio 
de un decreto-ley, se encargará 
del funcionamiento de las enti
dades multisectoriales y orga-

nismos públicos descentraliza
dos del Gobierno central.

El Gabinete de Fujimori, de 
14 carteras, se completa así por 
primera vez tras el golpe de 
Estado del pasado 5 de abril.

Por otra parte, el canciller 
de Panamá, Julio Linares, afir
mó ayer que las resoluciones 
sobre Haití y Perú adoptadas 
en la Organización de Estados 
Americanos (OEA) en Nassau, 
suponen “un alarmante retro
ceso” para la democracia. En 
una intervención ante la 22 
Asamblea General de la OEA, 
Linares dijo que los avances res
pecto a la defensa de la demo
cracia que empezaron a darse 
en la asamblea de 1991, en San
tiago de Chile, “han tenido un 
alarmante retroceso aquí en Las 
Bahamas con las resoluciones 
adoptadas en los casos de Haití 
y Perú”.

MANILA. (Efe).-Bd 
dato oficialista, Fidel M 
sigue ampliando su fl 
sobre sus rivales a la Fred 
cia filipina, mientras coña 
las impugnaciones y P^R 
de fraude de candida!®j 
dedores en algunos piii®j 
archipiélago. I

Además, cinco pt^ 
entre ellas tres candidas 
les de la provincia sur^j 
Lanao del Sur, en 13 
Mindanao, murieron e3ü| 
mas veinticuatro horas 
tados relacionados 
comicios generales delW 
11 de mayo. I

El inspector del 
de Educación en la 
de Lucena al sur 
Uldarico Viray, que 
secretario de una 
ral, también murió 
teado por unos desc<^

Mientras tanto, eh'B 
de Defensa Ramos 
unos 600,000 votos a B 
inmediato rival ulaj^^B 
Estado, la jueza Miu B 
sor-Santiago. J

En cuanto a Inield’;..| 
la ex primera dama B 
comparecía ayer anK 
acusada de 
monetarios, aunque 
testar a las preg*®’^ 
formuló la juez en^ • B 
caso. B
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Punto final a la temporada futbolística

B El descendido Daimiel visita
* el domingo al Manzanares

Seis
aní"

otra temporada que se salva ^^por los pelos

-locho i.

£

F/ Manzanares puede res- 
¡rar tranquilo porque va 
salvaría categoría, si bien

La directiva continúa los fichajes

Caserío: Falta configurar

la aiij p. 
ase ddr 
den j¡ saírído para ello casi 

tonwi tostó el último momento.
licía,

Hizbiili

;,' el Valdepeñas descendie- 
íesU^ por ser el peor de los 
Hizbuí fiaco últimos clasificados 
I^lón jj «jí B, sería el Pedro 

°*®^! Maaoz el perjudicado. 
a an?

José RUIZ PEINADO^e la

cinco
uertos¡
xplocií

Para este domingo está 
inalada la última jornada 

del campeonato liguero y al 
expoh jlanzanares C.F. le toca 

'^as dq Igar con uno de los equipos 

tadaeo 
aquej 
sraelfe 
vos vis 
sus te 

;in Mi 
iraní “í

e la provincia, el Daimiel 
;.F., que ya está descendido 

ue la:

a Regional Preferente, tras 
once años de permanencia 
en categoría nacional.

En este último tramo de 
la Liga el Manzanares se ha 
recuperado y viene jugando 
iastante bien, por lo que la 

™ral gciónb espera que la des
aste ¡i pedida sea con una victoria, 

la luctel náxime, si se tiene en cueta 
nía goii 
. victOIÍ! 
¡JO Má

la pobre trayectoria del Dai- 
iiiel en los últimos meses.

Descafeinado
to.

En otras ocasiones, este 
lartido hubiese sido del 

os náximo interés, pero este 
año llega cuando ya todo 

0 está claro para ambos equi- 
F y es partido de puro trá- 
pite, si bien se espera en 

Illtiá m ^°^^ Camacho una buena 
htrada, ya que la afición 

g|. lanzanareña es una de las 
del Rj 

laPr^ 
IS cotí 
yñ 

lidaios 
, puní’ 

Unidas
•«CONTRA a HAMBRE

lis eí^ *•’• a" COMPROMETiRSi 
donativos

Caíasde Ahorro. 

®' hambre 

«004 Madrid-TIno (91)410 75 00 

de Minos Un«ias- 
''"(«eso de socio coleboiióo»

peis 
lidaioii 
ISBIS 
1 latí 
lenlí' 
rasfi* 
S Oí 
dell*

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro 

XV JORNADAS SOBRE TEATRO CLASICO
Almagro 21, 22 y 23 de julio 

Tema del Curso:

EL REDESCUBRIMIENTO DE LOS CLASICOS 
Destinatarios:

- Estudiantes de letras, bellas artes y arte dramático.
- Profesores de enseñanza secundaria.
- Profesores de enseñanza primaria

- Licenciados y doctores.

Becas y ayudas
Se concederán hasta 40 becas totales (matrícula, 

alojamiento y manutención) y 20 becas de manutención 
para estudiantes y profesores.

Información:
Comisión organizadora de la.s '^V Jornadas 

de Teatro Clásico de Alo'ugro. 
Facultad de Letra

Paseo de la Universidad, s/n.
Tl. 926-25 58 00

13071 CIUDAD REz\L

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
ESCUELA UNIVERSITARIA DE MAGISTERIO 
SOLEMNE ACTO ACADEMICO CON MOTIVO 

DEL ISO ANIVERSARIO DE SU CREACION
Día 25 de mayo, en el Salón de Actos de la Escuela, Campus 

Universitario, Ronda de Calatrava, a las 12 horas.

Conferencia a cargo del Dr. D. Manuel Espadas Burgos 
(C.S.I.C.) 

Entrega de diplomas a los alumnos de la promoción 
“150 aniversario” y primera de Preescolar. 

Actuación de la Agrupación Coral Universitaria de 
Castilla-La Mancha

La cena conmemorativa de estos actos tendrá lugar en el 
Restaurante Zahora a las 21 horas. Las taijetas podrán retirarse, 

al precio de 2.500 pts., en la Secretaría del Centro.
NOTA: A estos actos quedan especialmente invitados los 
Profesores de E.G.B. y antiguos alumnos de esta Escuela 

Universitaria.

iaíq

Provincia

Entidades Colaboradoras: Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, 
Excma. Diputación Provincial de Ciudad Real, Excmo. Ayuntamiento 
de Ciudad Real. Delegación de Cultura, Cámara de Comercio de 

Ciudad Real y Caja Madrid.

José Herrera se marcha

Í

mejores de la región y en 
todo momento ha estado 
con su equipo, por lo que 
todos deben apoyar para que 
salga esa nueva directiva que 
el equipo precisa para la 
próxima temporada.

Hay afíción

Lo principal es que hay 
afición, que es la base y 
esperemos que desde el 
lunes se pogan todo a tra
bajar con firmeza para hacer 

un buen equipo que no pase 
apuros y que pueda hacer 
un digno papel en la próxi
ma temporada porque las 
imprivisaciones no son bue
nas y dejar todo para última 
hora es mortal de necesidad.

La planificación del equi
po para el año próximo, 
debe dar comienzo desde 
este mismo instante y sea 
quien sea la directiva, debe 
recibir el apoyo y entusiasmo 
de todo el pueblo y de toda 
la afición manzanareña.

la mitad de
J.FUENTES CABAÑAS

Ya son diez los jugadores del 
Caserío Vigón que integrarán 
hasta el momento, la plantilla 
para la próxima temporada.

Por un lado, los jugadores 
con contrato en vigor como los 
dos rumanos, Tudor Vasile y 
Gheorghe Covaciu, Carlos Juan 
y Augusto, más los renovados 
en los últimos días: César Man
rique -que firmará hoy-, Dani 
Cabanes, Carretero, Pardo, 
César González y Rojas. Mano
lo Juan aún no ha firmado, el 
mismo caso de José Luis Gon
zález aunque éste poclría no 
hacerlo si las negociaciones no 
dan un giro de 180^. Quique 
aún espera su oportunidad de 
hablar con la directiva, mientras

El Stylo comienza hoy la fase 
de ascenso a 2- División
Tomás G. CONSUEGRA

Hoy, viernes, comienza en 
Villacañas la fase de ascenso 
de Baloncesto a Segunda Divi
sión, con dos equipos de nues
tra provincia, el Stylo Daimiel 
y el Viajes Arenas de Manza
nares, conjuntos estos que se 
conocen a la perfección.

Según las estadísticas, el 
equipo daimieleño parte como 
favorito, pero una cosa son las 
estadísticas y otra la realidad, 
lo que hay que demostrar en 
las canchas de juego. Los del 
Stylo han demostrado ser supe
riores en la clasificación de la 
primera fase del campeonato, 
tienen jugadores para alzarse 
con la victoria; los Barragán, 
Gero, Gonzalo y demás tienen 
cualidades innatas para la prác
tica del Baloncesto. Antes de 
su marcha a Villacañas nos

la plantilla
que de Kiko Moncada y Jordi, 
todavía nada de nada.

Por otro lado, Miguel Cobo 
y Rafa López León se despla
zaron ayer a Madrid para enta
blar un principio de conversa
ciones con un posible fichaje 
del Caserío Vigón, el cual ha 
mostrado buena disponibilidad 
para engrosar las filas del cua
dro “amarillo“ la temporada 
92-93 aunque ha pedido a los 
vinateros unos días para medi
tar la decisión.

Los mandamases del Caserío 
Vigón deben andarse en esta 
ocasión listos y no dejar que 
les ocurra nuevamente lo que 
les pasó con Márquez, jugador 
del Conquense que estuvo a un 
paso de venir a Ciudad Real.

pusimos en contacto con en 
eltrenador, Ricardo Carranza y 
con el presidente, manuel 
Robles, quienes nos decían que 
tienen mucha ilusión para 
afrontar estos partidos de la 
fase de ascenso. La MOral está 
por las nubes; pero hay que 
contar con que los rivales son 
de lujo, por lo que se pueden 
vivir unas jornadas de gran 
espectáculo en el deporte de 
la canasta. Es vital que los dai- 
mieleños ganan el primer par
tido para, de esta forma, coger 
confianza en si mismos para los 
siguientes encuentros; mimbres 
hay para hacer algo importante 
pensando que es este uno de 
los equipos más fuertes de la 
competición. En cuanto a la 
confrontación entre Viajes Are
nas y Stylo, este año cada uno 
ganó el partido jugado en sus 
respectivas canchas.
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Ultimo desplazamiento del equipo de Antonio Torreca

El Sporting viaja a Tobarra a un 
partido difícil y complicado

Esta noche,!) 
homenaje del 
Ayuntamienti 
equipo del 
Caserío Vigq r

Nada hay claro sobre el futuro del equipo tras su inminente descenso de categoría

Tan solo quedan ya dos par
tidos dentro de la regional, 
y el Sporting Valdepeñas en 
la que concierne al grupo 
segundo de la regional pre
ferente, juega el domingo a 
partir de las 6 de la tarde 
en Tobarra (Albacete), por lo 
que este es ya su último des
plazamiento esta temporada.

López de LERMA

El domingo siguiente juega 
en casa con el Casasimarro 
y ya termina esta temporada 
que por aquello de la conocida 
reestructuración tendrán que 
jugar la próxima en la primera 
regional ordinaria

Poco importantes son los 
puntos por tanto, aunque por 
sí acaso luego ocurriera algo 
extraño, el técnico del Spor
ting Valdepeñas, Antonio 
Terreca se ha anticipado a 
declarar que están dispuestos 
a sumar los cuatro puntos que 
quedan aún en juego, pese a 
que no le van a tener nada 
fácil, máximo cuando el 
Tobarra ya ganaba en la pri
mera vuelta a su paso por Val
depeñas, y ahora mismo está 
colocado en un buena posi
ción dentro de la tabla cla
sificatoria, por lo que en este 
sentido no van a tener pro
blemas. No hay muchas nove
dades en el equipo que entre
na Torroca, pero si tenía 
dudas el entrenador amarillo 
por dos jugadores Ciri y 
Pedro, que andaban algo 
lesionados, y baja definitiva 
para este encuentro es la de 
Pinés que sigue escayolada, 
pero en cambio el resto está 
en condiciones de afrontar 
este partido en Tobarra con

fe

El Sporting viaja a Tobarra

Para esta noche estáis 
la cena-homenaje quefir 
tamiento de Ciudad 
a los componentes de lat 
del Caserío Vigón pojT 
liante ascenso a Dividí 
Honor. La cena tendrá 
el Auditórium de “Lat 
a las diez de la noches 
misma podrán asistir W 
aficionados lo deseen, a 
que pueden adquirir 
al precio de tres mil qij 
pesetas en el Hotel 
antes de la una de 
Tras la cena, habrá < 
amenizado por una oren^í 
previamente se hará eJL' 
varias placas-recuerdolJB 
orden de cosas, el dub^ 
recuerda a todos los 
la finalizada temporal^ 
que tienen reservadas^ 
lidad numerada en laX— 
renovación de abonos 
próxima campaña hastfll 
31 del més actual, pudiej 
rar dichos abonos en 
tería García”, en la calitp 
de nuestra capital. Las! 
ciones no efectuadas 
la citada fecha serán p 
la venta.

las máximas garantías, pese a 
que luego se le van tres al 
servicio militar para la semana 
siguiente, por lo que con el 
Casasimarro va a tener cierts 
estrecheces de plantilla.

Pese a las dos semanas de 
inactividad, los entrenamien
tos no se han interrumpido, 
bien en el municipal de “Los 
LLanos” o en el de “Los Moli
nos”, y según subrayó Torroca, 
el ambiente es bastante bueno 
de cara a esta fase final ya 
de la liga. Lo que de momento 
no está nada claro es el futuro 
del equipo, pues si el presi
dente ya ha anunciado su mar
cha del mismo al finalizar la 
temporada, el técnico Antonio

Torroca está teniendo diversos 
enfrentamientos de algunos 
equipos de nuestra provincia, 
por lo que ahora se piensa 
por tanto el futuro.

Dentro de la actualidad del 
Sporting Valdepeñas decir 
que va a ser una auténtica 
pena que por tres o cuatro 
puntos se quedan en puertas, 
pues a las marchas que llevan 
van a bajar por un puesto en 
la tabla clasificatoria, y eso 
desde luego es bastante dolo
roso, sobre todo el esfuerzo 
realizado durante su primera 
temporada en la regional pre
ferente, pese a que lejos esté 
de corresponderle el grupo 
segundo, ya que ha salido muy

perjudicado, en principio por 
los desplazamientos, luego por 
las taquillas, y más tarde por 
la retirada de algunos equipos 
que han sido poco serios, por 
lo que el aficionado ha visto 
bastantes menos encuentros 
de lo previsto inic^lmente y 
esto tampoco es de recibo, 
pues el carnét de socio lo 
pagaron con el deseo de tener 
una temporada completa, y 
esta si por algo se va a carac
terizar es por los abandonos, 
al menos en este grupo segun
do, pues el primero parece 
más serio en este sentido, aun
que actualmente también esta 
cojo, pero por otras circuns
tancias.

Continúa eli 
a codo entre ■
Caserío Vigó J 
Reprise en
Fútbol-sala '(

SÍÓ.

No ceden ninguno á ^^‘ 
equipos de cabeza del; ^P^
nato local de Fútbcí ^n.
Ciudad Real, pues tal na
río Vigón como Rep 
ganado sus respectivos! 
misos y mantienen el 
codo en la clasificacióa *>£

El Bolañego, que ya no puede ascender a 
Preferente, recibe al Infantes

Los resultados de la lü ^^
nada han sido estos: 

Caudal 1 - InalsaO
Alarcos 1 - Agepsat 
Teymasa 4 - Body^ 
Ciesmar 1 - AVEO

'A 
da: 
be 

)ié

Jaime FERNANDEZ

El Bolañego tiene el domin
go un compromiso con el Infan
tes. Si ganan el encuentro, los 
pupilos de Bermejo consegui
rían su victoria casera número - 
quince, pese a lo que no podrán 
ascender porque la reestructu
ración de la categorías no per
mite que este año suba el segun
do clasificados com o ocurría 
en años anteriores.

Lo que si parece fijo es que 
la junta directiva que preside 
Jesús Fernández va apresentar 
la dimisión a la Asamblea gene
ral; pero que la Asamblea no 
la va a aceptar, si bien queda 
aún un poco tiempo para la 
celebración de la misma ya que 
se consiedera un gran éxito que 
en la primera temporada en la 
que se hicieron cargo del club 
lograron el ascenso y este año 
han quedado segundos del gru
po lo que no es mal balance.

la aficiuón debe acudir el

domingo a presenciar el partido 
contra el Infantes a así animar 
a la directiva a que continúe 
en su puesto una temporada 
más, además de tributar a los 
jugadores y técnicos una cla
morosa ovación como despedi
da de esta brillante campaña.

La junta y el actual entre
nador, Angel García Bermejo, 
deben demostrar que el equipo 
puede y debe continuar en la 
brecha para la temporada que 
viene y todo sin olvidar a Jesús 
Pedro, que, como entrenador 
de la primera parte de la Liga, 
también puso su granito de are
na para lograr esta brillante cla
sificación que ahora tiene el 
Bolañego.

Con el partido del domingo, 
la Liga finaliza para el Bolañego 
en su propio terreno, la afición 
esta contenta y ahora hay que 
poner los mimbres para que el 
año próximo se logre el ascen- 
soa Preferente.

11112111 pii«i«i»f
R^ W W -^ W: W :W Í^ •

w
#'

Bermejo, entrenador bolañego

Reprise 4 - Provicur ¡tiv 
Caserío 5 Biogamai lier 
Mazalmendra 4 • er
Tras estos resultada Ín

queda como sigue: ^ f 
En primer lugar, h

Vigón con 46 puntos itab 
el Reprise con 45;' ier 
lugar está Provicur, ca )na 
tos; ADV Comercial :do 
Alarcos y Ciesmar ^ , E
ción Once 31 puntos 
23; Caudal 18; AVE
16; Biogama 15; M‘''

igü

is

6, Inalsa 4 y Ageps^feá: 
AVE, Inalsa y Ageplre
puntos restados p®'

Los dos equipos? itisfa 
en cabeza están enip’ jna

late

golaverage puesto <1®“ ti 
río lleva marcados t ete
encajados 46 y el MW'
marcado 158 goles' iró q 
jado 45, lo que da* 3e ( 
iguales de más IL' íed; 
más goleado es M ¿¡r 
con 166 goles enea i^j^ 
menor realizador el. »<’ 
tan solo 52 goles n'’ 
todo el campeonato. o, g
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La plantilla merengue, con numerosos lesionados, pero con la moral alta para acudir a Zaragoza.

Geli: “Nos viene de maravilla”; Conejo: “Es como si hubiera participado en el encuentro”; Floro: “Triunfó el fútbol ofensivo” 

¡§« El triunfo del Barcelona en la Copa de Europa, 
k ecibido con satisfacción en el Albacete Balompié

stórico triunfo del F.C. Barcelona ante la
j¡ áoría fue acogido con los brazos abiertos 

;^ ¿jl, plantilla del Albacete Balompié que ahora
Fútbof ' mayor optimismo la posibilidad de alcan-
es tai pa plaza en Europa.

está alta de cara al desplazamiento de La Roma
reda, y en estos momentos nadie piensa en la 
derrota. Benito Floro llevó ayer a cabo la sesión 
preparatoria en el Estadio Municipal, con varios 
de sus hombres tocados, algo que no es noticia

en esta recta fínal de temporada, puesto que 
la “plaga” continúa. Julio Soler y Oliete están 
ya prácticamente descartados, con lo que Sotero 
puede tener una nueva oportunidad al lado de 
Geli, Parri y Juárez.

Adolfo GIMÉNEZ
ten el , 
cacióí victoria del Barga ha
e la 1® 1^0 nuevo las puertas de 

al Albacete Balompié, 
ilaro, que los azulgranas 
ben imponiéndose tam-

tos: 
Isafl 
epsai 
'0cly3 
VEO 
ovicill

n Liga y que el Albacete 
pié arranque un resulta- 
snivo en su próximo des-

jamal liento a Zaragoza. Pero
4 • cr paso está dado, 

iltadti ín Geli era sin duda un
le: 
lugar, 
untos
45;!

K feliz ayer. El barcelo- 
0 las filas del Albacete 
aba que “a nosotros nos 
o maravilla el triunfo del

ur, ti Ina, entrar en la UEFA
;rcial 
lar 3! 
jntos 
AVE
; Mai

hondear una buena tem- 
;E1 partido de Wembley 
Igualado, hubo ocasiones
is dos equipos, pero en 

¡lo creo que fue el Barga
’eps2 pas buscó el triunfo, fue 
Age? Dren su iuego”.

1 poi H • ®floral merengue mostró 
afección por el triunfo 

emp ma “ya q^g siempre he 
b i y* además, al 

le viene muy bien”.
Vmolestias en el menisco

cara al choque de La 
Mi 1 • i^anifestó lo siguien- 

'lJ importante es puntuar, 
,c sería muy bueno para

to q>:

el ^
des 1

113.

encar
r el.'’ 
ís m’ 
lato. 1 ^' técnico alba-

g oenito Floro, manifes- 
tclación a la final euro-

Es más, la moral

E

Catalí y Zalazar, con molestias, pero “recuperables”.

pea de Londres que “ahora 
tenemos una posibilidad más d^ 
estar en la UEFA; por otro 
lado, el triunfo del Barcelona 
supone una alegría primero 
porque es un equipo español 
y segundo porque significa el 
triunfo de un fútbol de ataque 
contra el fútbol oscuro y de 
marcajes. La victoria del con
junto azulgrana es totalmente

merecida, tuvo más ganas de 
jugar y en la falta de Koeman 
encontró el premio”.

Conejo, por su parte, dijo 
medio en broma que se encon
traba tan agotado “como si 
hubiera estado corriendo los 
noventa minutos en Wembley 
y la prórroga. Hice fuerza por
que el triunfo del Barcelona sig
nifica que tenemos más posi

bilidad de alcanzar la plaza 
europea”.

Por cierto que Luis Gabelo 
Conejo tuvo que ser infiltrado 
en un hombro como consecuen
cia de unas molestias y ayer 
no entrenó. El costarricense 
espera estar en condiciones de 
viajar a Zaragoza, aunque esto, 
señaló “dependerá del entre
nador”.

Balaguer: 
“Todos 
queríamos 
que ganara el 
Barga”

Balaguer está confir
mando con sus actuacio
nes que la confianza 
depositada en él por parte 
de Benito Floro de cara 
al futuro inmediato está 
más que justificado. Se 
perfila como portero titu
lar en la Primera División 
del año que viene y en 
Valencia se le recuerda 
ahora como uno de sus 
productos de la cantera 
que triunfa fuera de la 
capital ché, precisamente 
cuando el cuadro de Hid- 
dink busca sustituto para 
Ochotorena.

El valenciano dijo ayer 
que “el equipo está men
talizado para puntuar en 
Zaragoza; todos quería
mos que ganara el Barga 
y así ha sido”.
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Miles de aficionados se congregaron en el aeropuerto de El Prat para recibir al equipo azulgrana

El F.C. Barcelona regresó de Londres 
con su primera Copa de Europa

La prensa londinense coincide en que el conjunto español mereció ganar

Miles de aficionados reci
bieron ayer por la tarde 
en el aeropuerto de El Prat 
y las vías de acceso a la 
capital catalana a los juga
dores del F.C. Barcelona, 
que anoche consiguieron 
su Copa de Europa frente 
al Sanipdoría gracias a un 
golazo de Koeman.

BARCELONA (Efe).- El 
avión de la comitiva barcelo
nista llegó a la terminal de 
carga del aeropuerto a las 
16.48 horas, quince minutos 
antes de lo previsto.

El presidente del Barcelo
na, Josep Lluís Núñez, y el 
capitán del equipo, José 
Ramón Alexanco, bajaron del 
avión portando la Copa de 
Europa, el único trofeo con
tinental que le faltaba por 
conseguir al F.C. Barcelona, 
mientras Hristo Stoichkov 
descorchaba en la pista del - 
aeropuerto una botella de 
cava.

Los directivos, los jugadores 
y los familiares subieron pos
teriormente a dos autocares, 
engalanados con el escudo del 
F.C. Barcelona y la leyenda 
“Som Campions” -Somos 
Campeones-.

La comitiva blaugrana, a la 
que abrían paso miembros de 
la Guardia Urbana de Bar
celona y Guardia Civil, inició 
pasadas las cinco de la tarde 
el trayecto hacia la Basílica 
de la Mercé, patrona de Bar
celona, a la que los jugadores 
ofrecieron el trofeo.

En la Gran Vía de Barce
lona, el tráfico quedó 
interrumpido al paso de la 
comitiva, que era saludada 
desde los balcones y las aceras

Miles de aficionados celebraron la victoria del Barcelona en la Copa de Europa.
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Los clubes 
italianos 
acaparan el 
mercado de 
jugadores

MADRID (Efe).-1^^^ 
italianos acaparan el me, 
de jugadores extranjero, 
la próxima temporada v¿ 
tratación de hombres

ir 5 
lor

Papin y Savicevic (Mji 
Pancev (Inter de Milán) ^*’ 
den al líder de la Liga esn 
el Real Madrid la contra <1^^ 
de un delantero de« ter 
garantías tras la marcl! rs 
mexicano Hugo Sánchez,' ¡dr

El Inter de Milan -con
alemán Brehme, Matth

ce

Klinsmann en esta tempo 
ha firmado ya al delaniei 
Estrella Roja, Darko Pa; ¡Ai 
al media punta del Fo^ gtii 
ruso Igor Shalimov. jj^, 

Klinsmann es el oi 
número uno del Madrisi

a

uuiiiciu uno uei Madm ith 
vez que el Inter deseado jfrf 
derse de él ante la im [an
actuación del germano
actual temporada.

El mercado italianoé sí 
vado los precios de los ¿( 
dores éstrella del fútbol „)((
peo y así en España si rbi 
cuatro jugadores que s ^f 
escapado de la tentaciá 'jila 
salpina: Ronald Ko ic¡(

por miles de seguidores, que 
ofrecían desde un jamón hasta 
cava a los jugadores.

Tras el acto religioso de la 
Basílica de la Mercé, los juga
dores y la directiva del F.C. 
Barcelona se desplazon al 
Ayuntamiento y la Generalitat 
para ofrecer el título a la ciu
dad y Catalunya.

La prensa londinense coin
cidió ayer al afirmar que el 
FC Barcelona mereció ganar 
la Copa de Europa de fútbol 
frente al Sampodria de Italia 
en un partido al que califica 
de “emocionante” y “electri
zante”.

El tabloide “The Sun” 
comenta que el entrenador del

Barcelona, Johan Cruyff, llegó 
anoche a la cumbre de su 
carrera como entrenador y 
que su equipo dejó a los ita
lianos en “lágrimas y cansados 
físicamente”.

Añade que el desenlace del 
partido fue “la peor manera 
de decidir el premio más 
importante en el fútbol euro
peo”.

“El reinado de Cruyff’, titu
la el tabloide “Daily Mail” y

Europa en su tercera final de 
los últimos 31 años”, destaca 
el “Daily Mail”. Asimismo 
resalta que Cruyff regresará a 
Cataluña sabiendo que “ha 
sido inmortalizado en el fútbol 
español”.

“Johan Cruyff fue coronado 
anoche como el más destaca
do entrenador de la historia 
del FC Barcelona al llevar la

(HOL/FC Barcelona), 
Stoichkov (BIJL/FC B 
na), Robert Prosi 
(YUG/Real Madrid) y 
Futre (POR/Ailéiií 
Madrid).
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Michael Laudrup (D ntt 
Barcelona), elegido pod 11 
bolistas españoles cw tjii, 
mejor jugador que acto eai 
fútbol hispano, llegó al jm 
lona tras recalar antena Ua

comenta que fue 
importante de la 
FC Barcelona.

“No hay duda

el día más 
historia del

de que él
Barcelona, de la ciudad sede 
de los Juegos Olímpicos, 
merecía ganar la Copa de

Copa de Europa 
catalana”, dice 
Mirror”.

“El Barcelona

a la ciudad 
el “Daily

coronados
reyes”, dice el diario ‘‘Today” 
y agrega que el equipo catalán 
consiguió por primera vez en 
su “distinguida historia” la 
Copa Europa de fútbol.

José Luis Núñez: “Espero que Johan Cruyff 
siga muchos años entrenando al Barcelona”

LONDRES (Efe).- El pre
sidente del Barcelona, José Luis 
Nuñez, dijo ayer que espera que 
Johan Cruyff siga entrenado el 
equipo “muchos años mas”, en 
una conferencia de prensa cele
brada en Londres.

Contento por el triunfo de 
su equipo en la Copa de Euro
pa, Nuñez reiteró que dejará 
el cargo de presidente el año 
próximo como hábia anunciado 
y que será el que lo releve quien 
tenga que negociar la renova
ción de Cruyff.

Nuñez recordó que el equipo 
que venció anoche al Sampdo- 
ria es el mismo que ganó el 
año pasado la liga, a excepción 
de Juan Carlos, lo que, en su 
opinión, “demujpstra que Cruyff 
es muy listo”.

Sobre el partido de anoche, 
Nuñez "dijo que el Barcelona 
habia jugado de forma distinta 
y tranquila y que habia sido el 
dia mas feliz de su vida.

El presidente afirmó que

hablará con Alexanko, quien 
tiene contrato hasta el 30 de 
junio, sobre su posible renova
ción por una año un año y que 
si no fuera asi por su edad 
“siempre tendría un cargo para 
formar jugadores nuevos”.

Sobre la renovación de Koe
man y Stoichkov, Nuñez dijo 
que a su regreso se tratará ese 
asunto “aunque está ya casi 
solventado”.

Dijo que si pensara como 
presidente aceptaría la oferta 
que tiene para vender por 1.200 
millones de pesetas a Stoichkov, 
pero como tiene que pensar por 
el club sabe que es mejor que 
se quede. “Ma.s aun después de 
su entrega en el partido de ano
che”, precisó. Sobre la oferta 
que ha recibido Guardiola de 
un equipo italiano, Nuñez seña
ló, que por respeto, tiene que 
estudiaría, pero que cree que 
no habrá cambios en el Bar
celona y que seguirá la misma 
plantilla. El presidente del Barcelona reiteró que dejará el cargo al Final de la temporada.

I

en el Juventus italiano.
Los elevados precios 

traspasos y las excesivas

lón 
ItOí 
¡lis

que se pagan en el fúii nn 
liano provocan el éxodo ijj¿
de internacionales alera ¡ge 
“calcio”. Riedle y Dolly
Haessler y Voeller ( 
Kohler y Reuter (J» 
Brehme, KlinsmannyM 
(Inter de Milan) fon 
columna vertebral deb 
ción alemana. i

El poder del dinero] 
provoca incluso que el S 
celona, reciente ganada
Copa de 
aumentar 
ficha de 
Stoichkov

Europa, tea 
considerable! 
su delantero] 
ante la ofefl

nana del Nápoles en las 
fechas.

El Real Madrid busa

El Real Madrid, 2 
queda de un goleadora 
la campaña venidera. 
también demasiada e^ 
pretensione.s del Sevili- 
chileno Iván Zamora»' 
en 700 millones de jX'' 
su presidente, Luis Cuí

El potencial de los> 
lianos aseguran el £^P 
en su campeonato pí” 
porada 92-93, en 
grande.s incorporado^ 
las de Papin (Milan),o 
(ITA/Lazio) y ’ 
(ING/Sampdoria).

El fichaje má.s de''' 
un club español pnro^ 
te campeonato es eH^ 
Belodedici, líbero <I^\ 
Roja de Belgrado, <1’ 
en el Valencia.

los
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Arvidas Sabonis.

El Joventut consiguió su cuarto título liguero.

El partido resultó muy emocionante, pues los madridistas lucharon hasta el último segundo

Íl Joventut, campeón de liga, al derrotar
n el último partido al R. Madrid, 85-72
4 seis minutos del fínal R, Jofresa puso 10 puntos arriba a la Penya y ya nada pudo quitarle el título

ir segunda vez consecutiva
da yk ^p primera vez en el Pala- 
^fes mímnim de Badalona
(MI

Ulan)

) Olímpico de Badalona 
joventut se proclamó hoy 
leedor de la Liga ACB en
alona, aunque tuvo que

de^M ui quinto partido
^arcfeigra derrotar al Real 

iáríd. El rival, sin Mar-chen 
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saltó a la pista con un 
o pivote, Brown, y Cargol 
ustitución del lesionado.
ADALONA (Efe).- 85, 
tigalá Joventut (47-»-38): 
fresa (16), Villacampa (18), 
mpson (20), Morales (4), 
Ih (19) -equipo inicial-, 
fresa (2), Pardo (2) y 
n(4).

, Real Madrid (38-1-34): 
ente (5), Brown (26), Villa-

(-), Cargol (10), Simpson 
¿quipo inicial-. Romay (2), 
kov (14) y Antúnez (-). 
itro: Vicente Sanchis y 
Betancor, que excluyeron 

illalobos en el minuto 31. 
cidencias: Unas 12.000 per- 
presenciaron el quinto y 

itivo partido, correspon- 
)te a la final por el título

Liga ACB en el Pabellón 
pico de Badalona.
inentario: Como ya hizo 
tenores partidos, Clifford 
también sacó de titular 

illalobos para marcar a 
campa y a Llorente en vez 
túnez.
lalobos cumplió bien su 

ión, aunque a los siete 
los se cargó con tres faltas 
stituyó Biriukov. Durante 
mer tiempo la igualdad 
ió el marcador aunque 
gero dominio local, desde 

los locales lograran empa- 
quince y borrar las pri-

meras ventajas visitantes en el 
minuto ocho.

A partir de ahí, el Joventut 
inició sus primeros despegues 
aunque el Real Madrid, con un 
Brown casi perfecto que anotó 
17 puntos en esta mitad, no per
día opción a la victoria.

Un triple de Rafael Jofresa 
distanció al Joventut por pri
mera vez a los diez minutos 
del primer tiempo (25-20) y lue
go los verdinegros dispusieron 
de varias ventajas sucesivas de 
seis puntos y la máxima de nue
ve al descanso (47-38).

En los últimos minutos del 
primer periodo Thompson 
logró un triple y una jugada 
que desemboco en polémica, ya

que el colegiado Sanchis pitó 
una falta a Ferrán fuera de 
tiempo y luego se retractó, lo 
que provocó gran enfado en el 
banquillo madrileño.

En la reanudación, Lolo 
Sáinz, que había sacado a 
Tomás Jofresa y a Pardo a 
pocos minutos para el descanso, 
siguió con ambos jugadores, 
pero el Real Madrid, sin cuajar 
una gran actuación se fue acer
cando en el marcador debido 
a los errores y a la precipitación 
local.

Por este motivo, volvieron 
Rafa Jofresa y Villacampa a la 
pista para poner las cosas en 
su lugar, cuando los de Luyk 
ya les habían endosado una par

cial de 3-11, que dejaba el mar
cador en 56-54. Este tanteo no 
se movió en los tres siguientes 
minutos de partido, entre erro
res de uno y otro bando.

Tras un tiempo muerto de 
Lolo Sáinz, la Penya reaccionó 
y el Madrid cargado de faltas 
y sin triples de Simpson, aunque 
con un Brown efectivo, fue per
diendo gas y cediendo prota
gonismo al Joventut.

A seis minutos para el final 
un triple de Rafael Jofresa puso 
la barrera de los diez puntos 
(70-60) y ya nada pudo quitarle 
el título al nuevo campeón de 
la Liga ACB. La Penya llegó 
a ponerse quince puntos arriba 
y terminó ganando por trece.
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El Fórum no 
tiene 
contestación 
del R. Madrid 
sobre Sabonis

El presidente del 
Fórum Filatélico, Gonza
lo Gonzalo, dijo ayer que 
se encontraba molesto 
por el retraso del Real 
Madrid en dar contesta
ción sobre el posible 
fichaje del lituano Arvi
das Sabonis.

“Tenemos que actuar 
con rapidez para ir per
filando la plantilla de la 
próxima temporada y no 
nos queda más remedio 
que depender de la deci
sión del equipo blanco, 
cuya respuesta aún no nos 
ha llegado”, añadió el 
presidente.

“Nuestra intención es 
viajar a los Estados Uni
dos para ultimar el fichaje 
de un pivote”, continuó 
Gonzalo.

“He tratado de hablar 
con el representante de 
Sabonis pero no estaba y 
desconozco la respuesta 
que le hayan dado, tanto 
el jugador lituano como 
el propio Mendoza”.

URBAJA, S.L.
PROMOCIONES Y CONSTRUCCIONES

C/ GENERAL AGUILERA, 14 - TFNO. (926) 25 56 56
13170 MIGUELTURRA (C. Real)
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PROMOCIONES EN CURSO EN MIGUELTURRA
-VIVIENDAS UNIFAMILIARES. C/ Sto. Tomás de Villanueva
- PISOS DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS EN EL SECTOR SR-II-A
GRANDES FACILIDADES:
- ENTRADAS DESDE 500.000 Pts.
- PRECIOS CERRADOS
-ACOGIDOS A LA NUEVA REGULACION SOBRE VIVIENDA CON 

INTERESES DESDE EL 6’5%

ÜRADIOESTADIO!!
Dirige y Presenta: ANGEL NAVARRO

Domingos de 22’00 a 23’00 HORAS
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

esto ES TODO LO QUE ALGUNOS 
NECESITAN PARA SER ENVIADOS 
A LA CÁRCEL.
* ES TODO LO QUE USTED 
NECESITA PARA
ENVIARLES AYUDA

Colabora.
Estás en libertad

AMNISTÍA fQ INTERNACIONAL
Apdo. de Correos 787 - 02080 ALBACETE
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Arantxa y Conchita vencieron en sus respectivos compromisos
“O firmo ya con el Madrid, o no me mu^g

Victorias españolas eii el 
Torneo Europa/América

Klinsmann quiere saber 
su futuro esta semanal HO

IMA

Manuel Santana anunció que será el director técnico de Conchita Martínez

La española Arantxa Sán
chez Vicario se impuso 
ayer con gran facilidad a 
la estadounidense Gigi 
Fernández, por 6-1 y 6-2, 
en el segundo encuentro 
del Torneo Europa-Améri- 
ca, que se disputa en el 
Club Puente Romano de 
Marbella.

MARBELLA (Efe).- 
Arantxa Sánchez, que dió así 
el segundo punto de la com
petición al equipo europeo, 
apenas tuvo problemas para 
imponerse a una Gigi Fer
nández que lo intentó, pero 
que al final se tuvo que rendir 
ante la evidente superioridad 
de la española.

La menor de los Sánchez 
Vicario salió desde el primer 
momento a resolver el 
encuentro lo antes posible, 
por lo que desarboló con una 
gran gama de golpes y su 
habitual garra a la jugadora 
estadounidense.

La tenista española demos
tró encontrarse en un nivel 
de juego óptimo justo en la 
semana anterior de que se ini
cie el torneo de Roland 
Garros, el favorito de la bar
celonesa y el más importante 
del mundo en tierra batida.

La solidez desde el fondo 
de la pista de la española 
Conchita Martínez fue la cla
ve de su triunfo ante la argen
tina Gabriela Sabatini, tercera 
jugadora del mundo, en el 
primer partido del Torneo 
Europa-América, que se dis
puta en el Club Puente 
Romano de Marbella.

Conchita se impuso, tras 
una hora y 37 minutos de par
tido, por 7-5 y 6-4, resultado 
que dio el primer punto al 
equipo europeo.

La jugadora española 
comenzó muy concentrada el 
encuentro, rompió en dos 
ocasiones el servicio de su 
rival y mantuvo el suyo, con 
lo que se situó con un ines
perado y contundente 3-0.

Sin embargo, la argentina

Conchita Martínez derrotó a la n- 3 del mundo, Gabriela Sabatini.

se centro algo más en la can
cha y reaccionó de manera 
paulatina, con su potente jue
go, hasta empatar a-cinco, jus
to en los peores momentos 
de la española, que incluso 
perdió una bola para apun
tarse el set.

A partir de eses instante, 
los golpes arriesgados de 
Sabatini dejaron de tener ¡a 
precisión necesaria y Conchi
ta Martínez supo rehacerse 
con. una solidez desde el fon
do de la pista que le dió el 
triunfo en la manga.

La segunda comenzó con 
una Sabatini diferente, pero 
tras apuntarse los dos prime
ros juegos, ambas jugadoras 
se intercambiaron las roturas 
en sus respectivos servicios, 
tónica de la que salió bene
ficiada la española, que se 
apuntó el set por 6-4.

El potente golpe de dere
cha de Martínez marcó el rit
mo del partido y le dió final
mente sus frutos ante una

Sabatini muy diferente a la
de otras competiciones, sobre 
todo en el momento de arries-

MILAN (Efe).- EI interna
cional alemán Jurgen Klins- 
mann ha pedido a la directiva 
del Inter Milán que si piensa 
traspasarlo al Real Madrid lo 
haga esta semana ya que, de 
lo contrario, se quedará en el 
equipo interista la próxima tem
porada pues a partir del próxi
mo domingo sólo desea pensar 
en la Eurocopa de Suecia.

“O firmo por el Real Madrid 
antes del sábado o no me mue
vo más y seguiré en el Inter 
de Milán el próximo año. Desde 
el domingo pensaré sólo en la 
Eurocopa y no deseo ser dis
traído con las noticias de mi 
fichaje”, afirmó Klinsmann.

El jugador señaló que no hay 
nada nuevo sobre su posible 
traspaso al Real Madrid. “Des
pués de la reunión de los pre
sidentes Mendoza y Pellegrini 
en Milán, no he sabido que se 
haya avanzado en las negocia
ciones. Se que debían fijar una 
fecha para otro encuentro, pero 
no creo que lo hayan hecho”, 
dijo Klinsmann.

“Primero los dos clubes 
deben llegar a un acuerdo y, 
después, entraré yo en juego. 
El contrato, lógicamente, debe 
ser bueno también para mí, 
pero el tiempo apremia y no 
se llega a un acuerdo. Si antes 
del sábado no se cierra el caso, 
seguiré en el Inter, pues desde 
el lunes estaré con la selección

gar y precisar sus 
potentes golpes.

Por otro lado, al 
este partido Manuel

largos y

finalizar 
Santana

convocó una conferencia de 
prensa para anunciar oficial
mente el acuerdo al que ha 
llegado para ser el director 
técnico de la española Con
chita Martínez.

EI ex campeón español 
comentó que tiene “muchas 
esperanzas e ilusiones de ver 
convertido en realidad la idea 
de que Conchita se meta 
entre las cinco mejores juga
doras del mundo”.

Conchita Martínez, por su 
lado, dijo que “la ayuda de 
Manolo Santana me puede 
dar más experiencia, tranqui
lidad para afrontar los par
tidos y puede ser muy útil 
para los torneos inmediatos 
y el futuro”.

5^

alemana y pensaré sóloeJ 
Eurocopa. Tengo un con] 
con el club interista hasta! 
y estoy tranquilo”, añadj 
jugador.

Las divergencias entre 
Real Madrid y el Inter de J 
parecen radicar en los 51 
millones de liras (unos! 
millones de pesetas) que J 
los directivos italianos 
6.000 millones de liras (J 
500 millones de pesetas)! 
parece estar dispuesto a oM 
el Real Madrid. 1

Por otro lado, los jugael 
del Real Madrid han coincl 
en que el Barcelona esel l 
campeón de la final delaj 
de Europa que se disputa 
Wembley, y han resaltad] 
ilusión por ganar el canipeJ 
de liga y poder entrar asíj 
al Barcelona en la pra 
Copa de Europa. |

Miguel González “Mil 
ha declarado que en suoJ 
“existía una diferencia ein 
entre ambos conjuntos’.! 
el centrocampista madrika 
Barcelona posee un equipj 
calidad superior al Saraw 
genovés. “El Barcelona# 
merecía y lo ha logrado dw 
de años intentando reuní! 
gran equipo”, afirmó M®

Manuel Sanchis, del 
internacional madridista 
declarado que “estamos s 
muy contentos por lo coní 
do por el Barcelona”.
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Atletismo: Peñalver busci 
una medalla en Barcelon;

MADRID (Efe).- Antonio 
Peñalver, plusmarquista español 
de decatlón, tendrá ocasión de 
comprobar el próximo fin de 
semana en la reunión de Alha
ma sus posibilidades de alcanzar 
una medalla en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona, o al 
menos de situarse entre los 
ocho finalistas y obtener el 
diploma olímpico.

Peñalver es, a sus 23 años, 
una de Ias esperanzas más fir
mes del atletismo español con 
miras a los Juegos de Atlanta96, 
ya que será entonces, a juicio 
del propio atleta .murciano, 
cuando estará en la cumbre de 
su carrera.

La reunión de Alhama reu-

nirá a una veintena deí 
en categoría masculina yal 
ce en la femenina. 1

El español Antonio PeObal 
concurre con la tercera!
marca de los partiem 
(8.306 puntos), ya que Ie| 
ran dos de los seis repi 
tantes estonios: Valter d 
(8.506) y Andrei Nal 
(8.322). 1

La checoslovaca
Podracka, con 6.034 n 
como registro personal,! 
como favorita en la ramal 
nina. Susana Cruz, la pial 
quista española (5.466),! 
quinta en el escalafón! 
inscritas.
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Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
Ño obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar, 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3.000 pías.
□ 5.000 ptas.

0 4 000 ptas.
D Otros

Mediante: D Cheque .nominativo, que 
envío junto con este cupón.

Ü Ingreso o transferencia
C/c .N“01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía. 58-28013 MAI#

Nombre_____________________ _ •
Calle_______________
N®________________ C.P'_____
Pc6lac)ón_______ _______________ •

AMIGOS Dt 
^ENFERMOS DE Iggy
Fundación Raoul Foller^'i .

MARQUES DE SANTA ANA. M. 2800,< MAOR» * ’ ,

R< 
too., 
h- K 
rPt K 
K K 
h
F" 
k
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zo‘ । pannactas ^w Cines I a O
* 1

CIUDAD REAL
hOY: BASIANO SALCEDO. Morería, 4.
^jAÑANA: PILAR GARCIA LISON. María Cristina, 10.

ALCAZAR DE SAN JUAN

CIUDAD REAL

HOY: FORTUNATA ORGANERO. Plaza 
de Arenal, 20.

cona MAÑANA: JAVIER PERUCHO. Goya, 18.
31o es

lasta
iñadió

ALMADEN

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6, sesión continua

Pases: 6, 8,30 y 11
“ANALISIS FINAL”

entre 
deM 

los 9 
anos

(jQY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ, E. Cavanilas, 12.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY' EVELIO GARCIA. Muricia, 10.
MAÑANA: ANTONIO LOPEZ. Virgen, 4.

DAIMIEL
^“^ pi HOY' HERMANOS CRUZ. Mártires, 2. 
105 J ----------------- ------------------ .

ras 
das)
* aoíi

MAÑANA: NARCISO LOZANO. Arenas, 19.

MANZANARES

jugad 
coinci 
eseb 
le laC 
lispuió 
¡altadú 
mpe« 
r asíj 

prá

HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos, 50.

PUERTOLLANO
HOY: FELIX GARCIA. Acederos, 1.
MAÑANA: BEGOÑA GUIZ. Córdoba, 4.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M^ GARCIA, Calvo Sotelo, 12.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: S. MORALES.

TOMELLOSO

su op 
ia em

HOY: ANGEL PENADES. Víctor Peñasco, 34.
MAÑANA: LUIS GONZALES. Gral. Mola, 10.

VALDEPEÑAS

tos”. 1 
idrilei

HOY: GABRIEL MENCHEN. José Antonio, 23.
MAÑANA: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes, 10.

^H El tiempo
Presión: 703,6 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste suroeste 

11 kms/h.
Máxima: 32,4 grados.
Mínima: 12 grados.
Humedad: 33 por ciento.
Evaporación: 3,5 mm.
Lluvia recogida: inapreciable.

Sam 
ona 
iod

1 Teléfonos de urgencia
totección Civil

reuní iofuberos
ó Mi 

de!
¡dista, 
mos! 
) coro!

mz Roja Española C. Real
” ” Alcázar
” ” Almodóvar
" ” Malagón
" ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamo-s
” ” Tomelloso
" ” ' Valdepeña.s

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

’olicía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

S aldepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 745* 77 22 19 85 Valdepeñas 092
Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de 5. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 61 10 80 Valdepeñas 32 02 00

de Autobuses AISA
laya ^das de Ciudad Real a:

^udo..................................
oPeá tbaladejo 5» 
cerai 
P(jc¡p bodóvar 
ue le - 
; mi ‘^....
Iter P 

Na

1 Ma 
34 p 
anal 
rama

’íiniiel-Moral 
'te-el Fresno..

166) 
fón

lorcajo, 
l^lagón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”

11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo, 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Yald.-Pllano.

13,30
9,30

14,00
11,00
13,00
15,30
18,15
19,15
13,00
15,30
19,15
8,30
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00
13,00
14,00
17,00
14,00
18,15
17,00
19,00
14,00
18,30
7,00 

13,00
9,30
11,00
14,00
19,00
12,00
15,30

1 Horario de misas
Días laborables

■■‘^ lañanas
> ^^•- Hospital

’^IIO- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 
lervas de María.
’MCatedral-Carmelitas-S. Pedro- Adora-

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

ión.

DRIO

Catedral-Asilo-S. José.
•^•Catedral.

Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
'“U- Sta. María del Prado.

Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos- 
i^Pliembre).

Santiago-S. Ignacio.
^ules

Residencia Sanitaria-Cementerio.
—' MM. Concepcionistas-Hospital.

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

JU- Santiago (excepto julio-agos- 
"J-Sra. del Pilar.

S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.
®®^®^'5- Ignacio-Dominicas. 

l••*' o ^^^- María del Prado-S. Pedro-Sto. 
' '’^-Santiago.

LOS

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.5. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.5. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.5. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- 5. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- 5. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- 5. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio..
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00.- Catedral.

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas de! 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio 

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
1,6,00.- Directamente Encarna

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antenas
06,00.- EI primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00:00.- La radio de las sábanas 

blancas
02:00.- A la luna de Valencia
03:00.- Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00,- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las

19,45
20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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Horóscopo Crucigrama

10 1^
te 

PEI

ARIES
2— • SALUD.- Normal

J TRABAJO.- No se exalte por tan 
poca cosa
AMOR.- Situación estable

LIBRA
SALUD.- Estado gripal 

A A TRABAJO.- Suerte en el terreno
económico

/1\ llX AMOR.- Encuentro inesperado que
podría poner en peligro su felicidad 
actual

TAURO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sólo si supera su falta 

¿ de confianza en su propio valer, logra-
triunfar

AMOR.- Tenga paciencia con sus 
parientes políticos

ESCORPION
SALUD.- Buena 

^ p TRABAJO.- La oposición a sus pla-
nes desaparecerá por completo
AMOR.- Trate de ser menos efusivo 

> o despertará los celos de la persona
amada

GEMINIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Si trata de subir dema- 
siado aprisa, fracasará

^ AMOR.- Procure ser menos irritable

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No gaste más de lo que 

á sus posibilidades le permiten
AMOR.- Siga el consejo de sus 
parientes y no se equivocará

CANCER
SALUD.- Catarro nasal
TEA.B'MO.- No se sentirán vena para 
realizar ese proyecto de tipo creativo 
AMOR.- No ceda a los caprichos de 
la persona amada

CAPRICORNIO
SALUD.- Cuidado con las viejas afec- 

y I ciones; pudiera resentirse de nuevo
TRABAJO.- No confíe en nadie para 
resolver sus asuntos profesionales 
AMOR.- Su actitud desconcertará a 
la persona amada

LEO
SALUD.- Excelente f TRABAJO.-* Demuestre que tiene
capacidad para ese puesto que le han 

Y ofrecido
AMOR.- Bueno

ACUARIO
SALUD.- Buena

Í^^HjlL TRABAJO.- Su inspiración será 
extraordinaria para los trabajos de 
tipo artístico
AMOR.- Nada que temer

. VIRGO
ZkyC^ SALUD.- Tendencia al mareo por las

mañanas
x2TRABAJO.- Rendimiento extraordi- 

nario
AMOR.- La carta que recibirá le hará 
sentirse más tranquilo

PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sus problemas de índole 

' sentimental le impedirán concentrarse
en su trabajo
AMOR.- La rivalidad de cierta per
sona le mantendrá inquieto

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán callados, austeros y muy poco comunicativos. Resultarán a veces antipáticos, 
pero sus cualidades morales y su gran inteligencia les granjeará el respeto y la admiración de la gente.

HORIZONTALES: 1: Filóso
fo griego de la Jonia. 2: Nota 
musical. Poner ligeramente áci
do un líquido. 3: Vocales. 4: 
Cierta flor. Al revés, metal 
radiactivo. 5: Antigua lengua de 
Provenza. Al revés, pronombre 
personal. 6: Tierra baja y llana 
(pl). Al revés, tostase. 7: Pro
nombre personal. Al revés, pro
nombre personal. 8: Ave rapaz 
falconída, abundante en Espa
ña. Chupé. 9: Uno de los cuatro 
grandes satélites de Júpiter. 10: 
Dícese de la persona que hace 
análisis químicos o médicos. Al 
revés, nota musical. 11: Soldado 
del cuerpo especial de infan
tería que daba guardia de 
honor a los reyes de España.

VERTICALES 1: Ciencia que

trata de cuanto se refiere DE^
astros. 2: Conjunción cop AN 
tiva. Produce, causa. 3: C >E^
tracción. 4: En la mito' 
griega, hijo de Telamón 
revés). Aplaca, sosega. $
revés, interjección. Al
preposición inseparable 
significa dos o dos veces,

a 
EN

Movimiento circular 
Mamífero carnicero muy 
cido a la foca. 7: Al revés, 
musical. Consonantes. 8;i 
tos de edificios arruinado?,:

lAU
SEA 
WV

bad. 9: Contracción. 1(1 ■ 
revés, estrechar, falta dé N 
necesario (pl). Terminaciá IA 
infinitivo. 11: Enfermedad 
suele manifestarse por indi 
ciones dolorosas en lasi 
culaciones.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAIE
Reynolds. Da. 2: acsoR. Iones. 3: Evitaré. 4: Trinas. Fa. 5: AA. 
Rama. 6: Creí. Abusar. 7: Ratas. Jetró. 8: adasaC. Golf. 9: Ton 
EE. 10: As. Pelele. 11: Baronesa

VERTICALES: 1: Ras. Acratas. 2: eC. Tarados. 3: Yser. Ea 
Novicias. Pa. 5: Orina. Saber. 6: Tala. Celo. 7: Días. Bj. la 
Sor. Ruégale. 9: Nefasto. Es. 10: De. Amarle. 11: Así. aroféS.

Letras desordenadas!

SOLUCION

Guía cultural ^™
CIUDADREAL

L A S P R 0 V I N R A
C I A P L 0 M 0 S U N
T V 0 R B A R I 0 B 0
E R E G U A T A Y I Q •
0 U I L A S T A R D I
A S E G 0 V I A N I S
L Z C E S I 0 E X 0 T
R I M A 0 D U R A R E
I N T 0 D R E G I 0 N
D C E I I C A D M I 0
0 V I E 0 D A B 0 G 0

0 0 0 a V a
(o i w a v o )
N 
a

S 
i 
5 
o 
N 
V

0 
a 
o 
i 
a 
i 
a 
n 
a

i 
V 
y 
W 
a

A 

3
N

I 
a 
o
&

3 H 
n a 
o:

H
I

Z
cas
T 
o 
a

O
 

W

I

o 
a 
a 
V A o

S V 
v n

O
T 

1-H

S C
O

 

o o

0 
a 
i 
a

V

D V I 0

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez 
metales, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, 
de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. Sería Vd. capaz de iden
tificarlos, teniendo en cuemla que una misma letra puede formar parte de 
uno o más de ellos?

Mí/iRa/i
MODA HOMBRE-MUJER

Q
 5 o X
 i

nooli

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposiewf 
todo color” de ilustradores de libros”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de.« ^ 
Santamarta, hasta el día 30 de mayo.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Sofía R
hasta el día 21 de mayo.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición (te
llermo Luna-Melendez.

SALA EXPOSICIONES CAMARA DE COMERCIO: 
sición de dibujos de José Manuel Zúñiga hasta el 22 de 

ALMAGRO

CO
Mi 
P' 
soc

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco P

TOMELLOSO •
MUSEO LOPEZ TORRES: Exposición de pintura de «a 

Mota Verdejo.

A IMPORIACION ’*'''----------------<</ c

w la ^SQMI\^^^ MlTlhTÍK'JpítiítlílTI MILLONAPI
i cíuüf^üzeAL

n
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ANUNCIOS

Anuncios por palabras

Viernes, 22 de 
Mayo de 1992fribuna

¡ Motor Nacional, S.A
lijosa)

Sucursal de Ciudad
Real

SUPERMERCADOS

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 

Teis.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

\\ 5 W

25 4787
25 4670

AGUIRRE & TURRILLO

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

Concesionario
Peugeot Talbot

i

MAROMEO GTV 2500 I (CR-1). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PEUGEOT 205 XR, (TO-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PEUGEOT 309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist. (CR-M)..,.
PEUGEOT 405 GLD, (CR-L). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
RENAULT 11 TURBO (CR-I). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
lENAULTH DIESEL (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .fiere, 
MIA TURBO DIESEL (M-IK),.. . . . . . . . . . . . . . . .

(^ ÍEAT131SUPERMIRAFIORI, MOTOR SOFI. (CR-F)'11

mitdi tUGEOT 505 STI. . . . . . . . . .•. . . . . . .
lamóo ¿FETA TURBO DIESEL (T-0),

O
TÓ (OLKSWAGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. (CR-H).

Al K lENAULT 5 GTL (CR-E)

.. 800.000 Pts.
450.000 Pts.

11.450.000 Pts.
.1.400.000 Pts.

500.000 Pts.
650.000 Pts.
875.000 Pts.

... 310.000 Pts.

....350.000 Pts.
500.000 Pts.
600.000 Pts.
200.000 Pts.

I

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Henamiantas an general
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C C - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramienias - Recambios Agrícolas . Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico Resistente Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA ■ COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax 2114 99 Tetetono 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA
CI PALOMAS. 15

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

•able íUGEOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. (V-CV)..1.000.000 Pts.
veca ÍALBOT SAMBA, (CR-G)

‘^ai Í SEAT 131/1430 IMPECABLE (CR-C)
’®'‘n WW 316 (CR-J). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
^^^J‘ SEAT MALAGA DIESEL, (CR-J). . . .

ALBOT HORIZON GLD (CR-I). . . . .  
iados.i '■

275.000 Pts.
160.000 Pts.
500.000 Pts.
580.000 Pts.
400.000 Pts.

plazii.de la provincia.!
ciudad real, lel.: 22 40.32

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

MERFINSA

LEASING

Cale Craia. 4 1' 0.13001 Guiad Real 
1ÍBl5.9»/2S08 8E-25 59 72-

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

n. 1 
Ita di 
inacióel 
nedadl
jr infla
1 lasa

N TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA,
lANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL

PODRA VERLOS EN SU
LEON

CAMBRONERO
1 CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52
. ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 TeIf: 22 27 08
CIUDAD REAL

NTALB
5: M 
: Tos. a

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

er. En 
Bj.1!

¡OSA Ronda, de Toledo, 21 REAL

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

S &
 

m
 

0)
 

C
L

M
i O 25 18 54 C. Real

ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L. ^^ SEGUROS

a de^^
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

ofía 11

'O

1 OBRAS
PERICO MARTIN, S.L
CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

• VENDO Peugeot 205 con 
25.000 Km. Tel. 86 03 35- 
Fernando

CIO:
2 de

* de Maquinaria 
"'OOP. Km-318

Ofidnas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real

Carrión de Cva. (C-Real)
Tlfns: 21 18 01/21 11 29/211068

Fax: 2110 42

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

’aco R
f

DIRECCIONES

de 11*1
EN CIUDAD REAL: 
0/ Postas, 10 « 21 09 30 .
C/ Ramón y Cajal, 12 * 22 83 36
EN PUERTOLLANO:
Avda. 1® de Mayo, 2 * 43 0018

P QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú oue me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme de 
Ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la gra
cia perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alzanada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece las gra
cias alzanzadas. M.Ü.E.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF: 25 2251

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

22 4092
251079

B
I 

|

t

Hasta laño de 
{rarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

TURISMOS
- RENAULT 18 ..................................... .................................. :................................
- AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP..... ......................................... ..............
- CITROEN BX D (85) FULL EQUIP MOTOR REPARADO........................
- OPEL SENATOR 3.0 E (82) FULL EQUIP............................................ .......
- FIAT 160 S SMART (89) 6 meses...................................................................
- PEUGEOT 505 GD (82) FULL EQUIP 3 MESES ......................................
- OPEL KADET 1.3 (88) AIRE ACONDICIONADO. 6 meses ............ . ......
- LANCIA PRISMA T.D. (88) ELEVALUNAS, CIERRE, CASET. 6 Meses
- ALFA ROMEO 33 TI (39) 6 meses .................................................................
- ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK (88) FULL EQUIP. 6 meses ...............
- NISSAN PATROL. TODO TERRENO (85) ....................................................
- RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP 6 meses ..........................................
- MERCEDES 230 E (81) FULL EQUIP ...........................................................
- FORD SIERRA 2.0 1 (87) FULL EQUIP 6 meses..... .................................
- PASSAT DIESEL (89) FULL EQUIP 6 meses .............................................
- MERCEDES 300 D (123) ...................................................................................
- NISSAN PATROL TODO TERRENO (88) VARIOS EXTRAS. 6 meses
- MERCEDES 190 E (86) FULL EQUIP. 1 año ...............................................
- MERCEDES 190 2.3 (89) FULL EQUIP. 1 año ...........................................
- MERCEDES 230 E (89) FULL EQUIP. 1 año ................................. ............

FURGONETAS
- ISOTERMO FURGON ..............................................................................................
- FURGONETA MERCEDES 140..............................................................................
- FURGONETAS MERCEDES 100 ..........................................................................
- FURGON IVECO.................................... ....................................................................
- CABEZA TRACTORA RENAULT .................................... ......................................
- FURGON MERCEDES 409 ....................................................................................
- EBRO M 125 CAJA BASURERA PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES
- FURGONETA C-15.....................................................................................................
- FURGONETA EXPRESS..........................................................................................

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA EUROPEA

^Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

.....200.00 ptas.

... 400.000 ptas.

.■.. 550.000 ptas.

... 575.000 ptas.

... 600.000 ptas.

.... 650.000 ptas

... 750.000 ptas.

... 800.000 ptas.

... 800.000 ptas.

... 800.000 ptas.

... 950.000 ptas.

... 950.000 ptas.
.1.000.000 ptas.
. 1.000.000 ptas.
. 1.200.000 ptas.
. 1.250.000 ptas.
. 1.600.000 ptas.
. 2.200.000 ptas.
. 2.600.000 ptas.
. 3.200.000 ptas.

.. 500.000 ptas. 
1.100.000 ptas. 
1.200.000 ptas.
.. 900.000 ptas. 
1.800.000 ptas. 
1.550.000 ptas. 
2.100.000 ptas.

800.000 ptas.
.. 700.000 ptas.

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

04 
CM 
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Viernes. 22 de
Mayo de 1992 PROGRAMACION

f^

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADA MANANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO.
08,05.- NUEVO DIA. “EL show de Peb- 

bles y Bam-Bam”. “El retorno dr 
DArtacan”

09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “Besos per

didos” (1945 - 65). Director: Mario 
Soffici. Intérpretes: María Duval, 
Fausto Rocha

10,20.- DE PAR EN PAR
U,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,10.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
1339.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
D30.t EL MENU DE CADA DÍA
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

1

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
1630.- PASA LA VIDA
17,25.- AVANCE TELEDIARIO
17,30.- MAS VALE PREVENIR
18,00.- HARRY Y LOS HENDERSON 
1830.- NUESTRA PELI “Pobre niña rica” 

(1936 - 76). Director: Irving Cum
mings. Intérpretes: Shirley Temple, 
Jack Haley.

19,55.- CARROS DE JUEGO
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- HOLA RAFFAELLA. Espectáculo 

en directo conducido por Raffaella 
Carra, con actuaciones de humo
ristas, ballet, artistas musicales, 
etc.; y una serie de variados juegos 
y concursos en los que participará 
la audiencia y los invitados al pro
grama: populares personajes de la 
vida pública española.

23,20.- LA LEY DE LOS ANGELES
00,15.- DIARIO NOCHE
00,35.- ALUCINE “La matanza de Texas

U” (1986 - 96). Director: Tobe 
Hooper. Intérpretes: Dennis Hon. 
per, Caroline Williams. Trece años 
después de aquel macabro acón, 
tecimiento que costó la vida a cua. 
tro jóvenes salvajemente asesinados 
y del que no se encontraron cu], 
pables, en Strecht, una pequeña 
localidad de Texas, una locutora 
de radio recibe la llamada de dos 
jóvenes bromistas y, en directo, es 
grabado el ataque que sufren con 
una sierra eléctrica.

0235.- CINE 92 “EI profesor patagónico” 
(1970 - 98). Director: Fernando 
Ayala. Intérpretes: Luis Sandrini 
Gabriela Gili. En un tren que lleva 
a Esquel, en la lejana Patagonia 
coinciden un profesor de historia 
una maestra de escuela que va a 
realizar su primer trabajo y un can
tante “pop” con una aventura, que 
será la primera decepción.

03,55.- DESPEDIDA Y CIERRE
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ÍS 
ie 
im 
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
0739.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
ANTENNE2
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
12,00.- HABLANDO CLARO
12,40.- BARRIO SESAMO. Programa infan

til
1330.- CLIP, CLAP, VIDEO
1330.- TENIS. Torneo femenino Europa-A- 

mérica. En directo desde Marbella 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES. 

“Cavando en busca de esclavos” 
Excavaciones arqueológicas recientes 
está revelando interesantes aspectos 
de al vida de los esclavos negros 
de Estados Unidos en los dos siglos 
pasados. Casi- 10 millones de afri
canos fueron arrancados de sus hoga
res y vendidos como mercancías para 
trabajar en plantaciones de algodón, 
arrozales y otras actividades.

16,20.- REDACCION DE LA 2
I635.- PRIMERA SESION. “Bugambilia” 

(1944 - 95). Director: Emilio Fer
nández. Intérpretes: Dolores del Río, 
Pedro Armendáriz, Julio Villarreal. 
A mediados del pasado siglo en Gua- 
najuato, un pueblo mexicano de 
mineros, vive Amalia de Robles, más 
conocida por “Bugambilia”, el nom
bre de una hermosa flor.

18,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- QUE BELLO ES NACER
1930.- ARRECIFE DE CORAL. “Los otros 

peces”. La cantidad de especies de 
peces que pueblan los arrecifes cora
linos se cuentan por miles. Este capí
tulo se dedica a la presentación de 
muchos de ellos y al estudio de unas 
cuantas especies.

20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA
LES

20,05.- ¡CHOCALA!
21,00.- REDACCION DE LA 2
2135.- EL ESPEJO. Largometraje: “Se per

muta” (1983 - 91). Director: Juan 
Carlos Tobio. Intérpretes: Rosita 
Fornés, Isabel Santos, Mario Balma

seda. En Cuba, hace ya muchos años 
que se puso de moda la “permuta", 
Yo le cambio mi piso por el suyo 
y usted puede cambiar éste por otros, 
porque el interminable juego de “la 
permuta” está amparado por la Ley.

23,00.- EL DEBATE DE EL ESPEJO, “ü 
hipoteca de la vivienda”

00.15.- AREA RESERVADA
01.10.- EL SHOW DE. STEVE ALLEN
01.35.- CINE CLUB. CICLO: ERNST 

LUBITSCH 100 AÑOS. “Ana Bole- 
na” (1920 - 90). Director: Ernst 
Lubitsch. Intérpretes: Henry Porten, 
Emil Jennings. Ana Bolena llega a 
la Corte del Rey Enrique VIIl de 
Inglaterra para contraer matrimonio 
con Su Majestad, que aún permanece 
casado con la. Reina Catalina; ésta 
se niega a divorciarse, motivo por 
el que el Rey se autonombra Cabeza 
de la Iglesia Anglicana. MUDA

03.05.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,00.- NOTICIAS
07,25.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS - AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
09,25.- TAN CONTENTOS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
ILOO.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

13,00.- POLDARK
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE. “El liquidador” 

(1965 - 105). Director: Jack Car- 
diff. Intérpretes: Rod Taylor, Tre
vor Howard.

17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL GORDO
22.30.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE (Debate)
02.15.- CINE MADRUGADA. “Arma de 

dos filos” (1969 - 92). Director: 
Samuel Fuller. Intérpretes: Burt 
Reynolds, Arthur Kennedy

04,00.- CIERRE DE EMISION

07.00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR 
10,45.- CINE CORAZON. “Miedo a salir 

de noche” (1979 - 92). Director: 
Eloy de la Iglesia

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL

JUEGO
13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA ^^
13,55.- UN MEDICO PRECOZ Ef
14,25.- QUERIDOS PADRES lad 
14.55.- HOY nei 
15,00.- CIÑE TE AMO. “El cielo coro- ací 

nado” (1960 - 94). Director
Joseph Pevney

16.50.- MARIA DE NADIE ■ 
17,30.- VIP GUAY B '
18,00.- SUPER GUAY
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDEN® 

BASCA S 
20,00.- HOY S 

20,05.- SU MEDIA NARANJA V 
20,45.- TELECUPON ■
21,05.- MANUELA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22.55.- TUTTI FRUTTI 1
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA K
00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE»J 

LA GENTE? 
01,50.- LOS ANGELES DE CHARLIE ■ 

02,50.- MANNIX 9
03.50.- CIERRE ■

08,00.- ABC WORLD NEWS
0835.- VIDEOMINUTO
0935.- SHAGMA
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: “Dinero”
1134.- CINE: “Calma total”
13.06.- ESPECIAL PIEZAS: ZYGOSIS 
D30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 
14,05.- ALF
1430.- PADRES FORZOSOS 
15,00.- CINE: “Mi novia es una extra- 

terrestre”
16,48.- CINE: “Loca Academia de Policía 

4”

18,05.- AVANCE. REDACCION
1830.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISI

DRO
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS

-2L54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENOS CANAL”: “Asuntos 

sucios”
23,50.- CINE: “Cómo ser mujer y no 

morir en el intento”.
0L15.- INSIDE OUT
01,25.- CINE EROTICO: “Gansas locas” 
03.42.- CINE: “Shocker”
05.27.- CINE: “Decisión trágica”. Drama, 

USA, 1989. Director: Ted Kot- 
cheff.

07.17.- DOCUMENTAL: “Zapatillas en 
pie de guerra”. Documental que 
analiza la batalla comercila y 
publicitaria que se ha desatado 
entre las más importantes marcas 
de calzado deportivo.

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
13:00.- LOS TIGRES DEL MAR
13:30.- LOS CAZAFANTASMAS
14:00.- EL DIARIO
14:05.- EL DINERO
14:15.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-1
14:55.- EL TIEMPO
15:00.- EL ESPANTAPAJAROS Y

LA SRA. KING
15:50.- LAS ANDALUCIAS
16:00.- CINE DE TARDE: “Descal

zos por el parque”
17:50.- CUERPO A CUERPO
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- PUERTA DEL CANTE.
20:00.- EL DIARIO

20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- ¿TE SUENA?
22:40.- CINE DE ORO: “El luchador g;
00:20.- EL DIARIO-3
00:35.-EXPO-DIARIO . iSt
01:00.- AULA DE CINE: “Lililí
02:50.- DESPEDIDA Y CIERRE y,,

EN'
TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- CINE: “Brain Computer”
15:30.- RETRANSMISION DEPOK 

TIVA
16:00.- AVANCE INFORMATIVO
16:15.- EL RECREO
20:00.- INFORMATIVO
22:00.- A FONDO (ENTREVISTA)
22:30.- VIERNES CINE “Ferrer
00:00.- INFORMATIVO
00:30.- CINE: “Nunca se muere í» 

veces”

Me. 
LN: 
Coi

52 
EH 
He. 
Al 
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jE^

02:00.- PELICULA X

M.C.D.2022
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ge proyectará la producción cubana rodada en 1983 por Juan Carlos Taibo “Se permuta

El derecho a disfrutar de una vivienda 
digna será analizado en ‘^El espejo”

^^Ana Bolena”, un relato satírico de la corte de Enrique VIII realizado por Ernest Lubitsch
con

neo” 
indo 
iñni, 
lleva 
tmia, 
Oria, 
va a 
can- 
que

/Hinque la Constitución 
Ispaúola recoge el derecho 
¿s todos los españoles a 
Hsfrutar de una vivienda 
^^na y adecuada, lo cierto 
'^¡ que los que disponen 
¿( una casa en grandes 
Ciudades como Madrid o 
Isrcelona pueden conside- 
irse privilegiados.

años 
lutá". 
suyo 

Uros, 
le “la

MADRID. (Efe).- Si por un 
Ido el Gobierno acaba de 
oner en marcha el nuevo 
Ian de ayudas a la vivienda, 
líe se desarrollará en los 
róximos cuatro años, por 

Ley. Iro la prometida reforma del 
“La lecreto Boyer” de alquileres. 

LEN 
INST 
Bole- 
Emsi 
)rten, 
ígaa

¡nominada Nueva Ley de 
rrendamientos Urbanos, 
intinúa sin ver la luz.
Para más “inri”, casi el 25 

)r ciento de las reclamacio- 
s que reciben las asociacio- 
;sde defensa del consumidor 
in acerca de cuestiones rela- 

II de onadas con la vivienda 
ionio 
mece 

ésta
) por 
ibeza

El espacio de TVE “El 
ipejo” tratará esta noche el 
ma con la emisión de la 
1’1ertida película “Se permu- 

, una producción cubana 
dada en 1983, dirigida por 
lan Carlos Taibo, uno de los 
ejores del cine caribeño, e 
terpretada por Rosita For- 
¡s, Isabel Santos, Ramoncito 
¡loz y Mario Balmaseda.
En Cuba existe la posibi- 
lad de cambiar de casa sin
ner que comprar una nueva 

coro- acias al curioso, cuando 
ector

El programa coincide con el nuevo plan de ayudas a la vivienda.

menos, sistema de la permuta, 
amparado por la ley.

La protagonista decide 
entrar en este juego de cam
bios, a pesar de que su casa, 
grande aunque situada en un 
barrio popular, le encanta, 
porque quiere alejar a su hija 
de un pretendiente poco acon
sejable.

Entre todas las posibilida
des que se le ofrecen, elige 
un apartamento moderno en 
una zona considerada más ele
gante que la suya.

Pero el funcionario encar

gado de los cambios de vivien
da quiere, para acceder a las 
pretensiones de la madre, 
hacer otro tipo de permutas 
con la hija.

La película puede definirse 
como un vodevil inmobiliario 
que se desarrolla entre la crí
tica social, ácida donde las 
haya, y la comedia.

*‘Ana Bolena”, un gran fílme 
de Lubitsch

De las películas mudas que 
el realizador alemán Ernest

Lubitsch rodó, la que se emite 
hoy en TVE, “Ana Bolena”, 
es posiblemente la más logra
da y es con seguridad la mayor 
superproducción de la época: 
nada menos que 5.000 extras.

Está considerada como un 
relato más satírico que sen
timental de la corte del rey 
Enrique VIII de Inglaterra, 
con sus costumbres disolutas, 
sus flaquezas y sus caprichos 
elevados despóticamente a 
razón de estado.

Sus principales interpretes 
son Henny Porten, como una 
conmovedora e inocente Ana 
Bolena, y el gran actor alemán 
Emil Jannings, un Enrique 
VIII robusto, glotón y brutal 
además de astuto diplomático.

Lubitsch prescinde de todo 
el decorado militar-político 
que sería tratado en películas 
posteriores, sobre todo a par
tir de la de Alexandre Korda, 
con Charles Laughton, para 
centrarse en la frivolidad del 
personaje y en sus relaciones 
con Ana Bolena, que acabará 
en el patíbulo.

Por otra parte. Canal Plus 
homenajea hoy a John Heart- 
field, fotógrafo alemán consi
derado como uno de los 
padres del fotomontaje y el 
trucaje, con la emisión del 
documental “Zygosis”, dirigi
do por el experto Gavin Hod
ge. EI documental es un diver
tido y humorístico fotomon
taje en el que se incluyen imá
genes retrospectivas y actuales 
y se utilizan técnicas de ani
mación.

." Frases '^ ^'‘

Carmen Maura.

3

- JOSEBA AZKARRAGA, 
diputado de EA: “Quienes no 
pegan ni golpe en todo el año 
estarán trabajando el día 28”.

- RAFAEL VERA, secretario 
de Estado para la Seguridad: 
“Decir ahora que ETA está aca
bada es un riesgo”.

- VICTOR ERICE, cineasta: 
“En España hemos vivido la 
modernidad sólo por delega
ción”.

- CARMEN MAURA, actriz: 
“Sufro muy bién en el cine y 
la gente se ríe con mis sufri
mientos”.

- GONZALO TORRENTE 
BALLESTER, escritor: “Los 
idiotas que me critican durarán 
menos que mis libros”.

- JULIO ANGUITA, secreta
rio general del PCE: “El Par
tido Comunista ha sido en este 
país cátedra de democracia”.

- ALFONSO GUERRA, vice
secretario del PSOE: “El par
tido tiene un proyecto político 
creíble y los demás está en una 
especie de subasta con tal de 
obtener parcelas de poder”.

Cumpleaños ■ “La Faraona” presenta el programa “El tablao de Lola” en Tele 5

DEL POZO, 
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Lola Flores vuelve a las pantallas de 
televisión de la mano de Valerio Lazarov

«e, 33.
ANDRES

TOR

VO

jon^positor, 55.
^JCHAEL SARRAZIN,

¡^^LES AZNAVOUR, 
K 68.
JTONIO RODRIGUEZ, 
S«ario, 48.
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MADRID. (Fax Press).- La 
polifacética Lola Flores vuelve 
a las pantallas de televisión de 

, la mano de Valerio Lazarov 
¡ presentando el programa de 

Telé 5, “El tablao de Lola”, 
en el que los artistas tendrán 
que trabajar en directo.

“La Faraona” se muestra 
muy orgullosa con este nuevo 
proyecto y asegura que de 

, momento no tiene ninguna 
¡ intención de retirarse.

- ¿Cómo afronta el hecho de 
: presentar un programa de tele- 
i visión?
i “Tenía muchas ganas de
1 tener un programa en televisión 
; para poder presentar a nuevos 
; artistas que cantan y bailan 

como los ángles, y que dan la 
vida por trabajar en televisión. 

¡ Además, la oferta que me hizo 
Valerio Lazarov fue fantástica 

¡ y estoy muy orgullosa de que 
: se hayan acordado de mí”.

- ¿Qué pretende con el espa
cio “El tablao de Lola”?

“En realidad cada programa 
es distinto. Lo que pretendo es 

' traer una figura conocida de lo 
que es el arte gitano, pero al 
mismo tiempo en el tablao no 

estarán siempre las mismas gen
tes, porque si no sería monó
tono. La ventaja es que hago' 
las cosas con mucha naturali
dad, puesto que me sale del 
alma y es lo que yo conozco, 
y lo que yo siento”.

- Además de artistas famo
sos, ¿va a traer a gente total
mente desconocida?

“Efectivamente. Hay alguna 
gitana viéja que he traído, que 
no son artistas. Son gentes que 
viven en los patios de Jérez, 
y que bailan y cantan de una 
manera graciosa que no se pue
de aguantar, y yo las saco y 
las traigo para que el público 
las puedan conocer. Por ejem
plo, está “la Martínez” que va 
con un sombrero y toca la trom
peta, es una gitana mayor, pero 
que tiene una gracia y una cosa 
que sólo la da la tierra”.

- ¿No ha llegado un poco tar
de su debut como presentadora 
de televisión?

“Es el momento idóneo, no 
estoy gorda, me puedo poner 
delante de una cámara todavía 
aunque no tenga 20 años, y 
estoy de buen ver. Ya me extra
ñaba a mí que no me llamaran

Lola Flores se muestra muy ilusionada con este proyecto.

porque creo que tengo facilidad 
de palabra y la mente muy clara 
para poder hacer un programa 
a gusto del público ya que lo 
conozco desde hace muchos 
años y sé las cosas que le gustan 
de Lola”.

- ¿Qué artistas famosos va 
a llevar al programa?

“Aurora Vargas, que ya ha

salido, Remedios Amaya, Chi
quetete, Lolita, mi hermana 
Carmen, Parrita, y muchos más. 
Otro que aparecerá varias veces 
es un niño llamado Tomasito 
que la semana pasada salió can
tando rock and roll por bulerías, 
que ha causado sensación, y 
pienso traerlo a varios progra
mas más”.
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Detenido-en 
Daimiel otro de 
los autores de 
robar a “El 
Cagarruta”

La Guardia Civil detuvo a 
Juan Gabriel Novillo García y 
al menor A.M.N.G., ambos 
vecinos de Daimiel, como pre
suntos autores de robar y oca
sionar lesiones de carácter leve 
a S. López Alegre, alias “El 
Cagarruto”, el pasado día 18, 
en Daimiel.

Los detenidos, como indicó 
días pasados LA TRIBUNA, se 
personaron en la madrugada del 
lunes en el domicilio de “El 
Cagarruto”, en compañía de 
Pedro Jesús Cencerrero Hon
rado, que pasó a disposición 
judicial en la mañana del mismo 
día, y del hermano de la víctima 
José Lópéz Alegre, logrando 
apoderarse de 14.000 pesetas.

La detención de estos jóvenes 
se produjo a las nueve de la 
mañana del día 20, tras las ges
tiones realizadas por la Guardia 
Civil para el -esclarecimiento del 
robo. Juan Gabriel Novillo tam
bién se confesó autor del robo 
cometido durante la noche del 
19 al 20, en un bar de Daimiel, 
donde se apoderó de unas 
93.000 pesetas

López Carrasco 
sigue interesado 
en dividir al 
campo, según 
ASAJA

El consejero de Agricultura, 
Femando López Carrasco, “no 
tiene política agraria”, ya que 
sigue “la del avestruz, que en 
su día inició el anterior ministro 
de Agricultura, Carlos Rome
ro”, según un comunicado de 
la organización agraria ASAJA.

A esta conclusión ha llegado 
ASAJA después de la última 
convocatoria hecha por el con
sejero a las organizaciones agra
rias, en la que López Carrasco 
“intenta dar entrada a personas 
que en su día pertenecieron a 
dicha asociación y que, al igual 
que los mercenarios, están al 
lado de quien les paga, sin 
importarles los problemas por 
los que atraviesa la agricultura 
de la región y de sus agricul
tores”.

Según la nota, ASAJA, 
durante la reunión, entregó al 
consejero un documento en el 
que pide soluciones rápidas 
para el sector agrario y gana
dero de la región, debido a la 
sequía, donde si existiera expe
diente de crisis tendrían que 
cerrar tanto las pequeñas explo
taciones familiares como las 
medianas empresas que compo
nen el tejido social y productivo 
del campo castellano-manche
go-

El documento, según ASA
JA, demuestra que los inputs 

« que pagan los agricultores de 
la regií^n son un 6 por ciento 
superiores a los de la CE.
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B El Ayuntamiegi 
de Ciudad Rü!! 
celebra hoy h 
festividad de
Santa Rita

Los trabajadores del ü 
tamiento de Ciudad Rea) 
bran hoy la festividad des 
Rita, patrona de los funj 
rios. Por este motivo, y du 
toda la semana, se ha celej 
un amplio conjunto dej 
dades lúdico-recreativascí 
zadas por los propios ir¿ 
dores de la Casa Consisi 
Durante estos días, jt 
deportes, concursos, etc, 
servido para festejar a lap 
na y, al mismo tiempo, ce 
y conocerse mucho mj
cerca.

La festividad de Santa 
es una buena ocasión pan 
los trabajadores puedan: 
cerse de una manera máj

Despedida a Eva. La que durante un año ha sido compañera en las tareas diarias 
de hacer LA TRIBUNA, Eva García, ha dejado de pertenecer a nuestra plantilla porque 
está ya con la idea de formar su nido, en la vida y en el trabajo. Para despediría, nos 
fuimos a cenar con ella y a pasar un buen rato de compañerismo, los que trabajamos 
en esta casa. Desde aquí, le deseamos que todo le vaya bonito y le reiteramos, como 
le dijo nuestro director, que tiene abiertas las puertas de esta casa y de nuestra amistad.

■ Muchos padres de los 
niños que iban a confirmarse 
el pasado martes en el centro 
Hermano Gárate manifesta
ron su malestar ante la no 
asistencia al acto del vicario 
de la Diócesis. 

* * *
■ Este malestar era sen

siblemente mayor entre aque
llas familias que habían teni
do que desplazarse desde dis
tintos pueblos de la provincia - 
para estar cerca de sus hijos 
en un momento como este. 

* * *
■ Al parecer, cuando el 

centro se puso en contacto 
con el Obispado no encon
traron respuesta al hallar sólo 
un contestador automático. 
Suponemos que debió existir 
algún problema de fechas 
entre unos y otros. 

* * *
■ El propietario de una 

pescadería de la calle Cala
trava ha sido sancionado por 
el Ayuntamiento, al parecer 
por limpiar la acera de su 
establecimiento con lejía y 
jabón. 

* * *
■ Emplear estos productos 

parece que está prohibido 
dada la sanción impuesta. Sin 
embargo, y pese a las quejas 
de muchos vecinos sobre la 
suciedad de esta ciudad, las 
sanciones brillan por su 
ausencia, 

9>: * *

■ Uno de los carteles que 
aparecía en la Puerta de 
Toledo anunciando la direc
ción de la nueva estación de 
ferrocarril ha desaparecido.

1

Más limpieza 

)i( * *

■ No queremos ser pre
suntuosos y pensar que ha 
sido gracias a la denuncia de 
este periódico, pero lo cierto 
es que la señal de indicación 
ya no está ahí situada.

* * *
■ A la Puerta de Toledo 

sólo le queda ahora, tras las 
obras que ha padecido duran
te varios meses, una buena 
dosis de adecentamiento y 
limpieza, no sólo por ser el 
monumento que es sino, tam
bién, por estar ubicada en 
una de las entradas a la 
ciudad. 

* * *
■ El domingo puede haber 

alirón en el Polideportivo. Al 
Manchego le falta un punto 
para el ascenso.

sonal y amistosa.
Anoche tuvo lugar una:
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Varios toros de “Peñajara'
se fueron

C.G.

sin torear

mi 
he

La décimotercera de san Isi
dro ofreció un buen encierro, 
que , en líneas generales, estuvo 
muy por eneima de lo que cabía 
exigir a los toreros.

Se lidiaron cinco toros de 
Peñajara, bien presentados, con 
los kilos suficientes y bien arma
dos; con poca fuerza; nobles y 
cumplidores en el caballo; el 
tercero se devolvió a los corra
les por blandear y fue sustituido 
por un enorme toro^ basto, de 
Isabel Núñez, que desarrolló 
sentido.

Curro Vázquez se dejó ir una 
oportunidad de triunfo con el 
magníficoburraco que abrió 
plaza. Sólo un natural, uno, 
estuvo a la altura de lo que 
el toro pedía. Silencio.

Con el cuarto, que tuvo 
genio, aliño con brevedad para 
escuchar pitos.

Pepín Jiménez tampoco ter
minó de torear como merecía 
su primer oponente, con menos 
fuerzas que el que abrió plaza 
pero de igual calidad. Destacó 
el toreo a la verónica y algunos 
naturales muy templados. Silen
cio.

El colorao retinto que hacía 
quinto no humillaba ni poco ni
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mucho y se revolvía coi 
dez. El lorquino fue' 
después de un pisotón y 
abreviar. Silencio.

El sobrero no ofrecí! 
lidades a Carlos Colladc 
de La Taurina” y bastar 
el torero con aguantara 
que desarrolló sentido.

El sexto fue un exce 
toro al que picaron de 
“Niño de La Taurina’ 
minó de meterlo en b' 
en los veinte muletas'' 
romper que tuvo. Ta/®^|
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